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ɽʪʠʯʥʦʪʦ ʬʠʥʘʥʩʠʨʘʥʝ ʢʘʪʦ ʩʲʚʨʝʤʝʥʝʥ 

ʧʨʦʯʠʪ ʥʘ ʧʦʧʫʣʷʨʥʠʪʝ ʙʘʥʢʠ? 
 

˨͊ ͨͦͭΆ͙ͪͫͣ ͎͍ͦͭͦͦͪ ͍ ͔͊ͪ͊͗͒͊ͤͭͦ͘ ͙ ͍͙͙͔ͪ͊ͭͭͦ͘ ͤ͊ ͍͋͊ͤͦͦͭͦ͟ ͔͒ͦ͡ ͍ ˽͍͙͍ͦ͒͡ ͔ͫ͒͡ 
˻͍͔͙͔ͫͦ͋ͦ͗͒ͤͭͦΦ 

                                                                                              ˮͤ͗Φ ˽͔ͭͦ͟ ˽˩́˴˻ˤ 
                                                                                              ˥͔͎͙ͦͪ ˾ˢ˯̉˩ˤ˿˴ˮ  

 
˭͊ ͙ͪͦ͒ͤ͊ ͤ͊ ͨͦͨͯ͡Ύ͙͔ͪͤͭ ͙͋͊ͤ͟ ͙͔͍͔͙͔ͫ͒ͦ͊ͭͭ͘͡͡ ͫͦ;͊ͭ ˥͔͙ͪͣ͊ͤΎΣ ͟Ά͔͒ͭͦ ͨΆ͍͙͔ͪͭ ͙͋͊ͤ͟ ͦͭ 
͙ͭͦ͘ ͍͙͒ ͔ͫ ͫΆ͍͒͊͊ͭ͘ ͍ ͔ͫͪ͒͊ͭ͊ ͤ͊ мф ͍͔͟Φ ͍́ͦ͊ ͫΆ͍ͨ͊͒͊ ͙ ͫ ͔͙ͨͪͦ͒͊ ͤ͊ ͯͫͦͪ͟Ύ͍͔͊ͤ ͨͪͦͼ͔ͫ͊ 
ͤ͊ ͙͙͙ͤ͒ͯͫͭͪ͊͊͘͡ͼ͙Ύ ͙ ͙͔͙͋ͪ͊͊͘͡͡ͼ͙Ύ ͤ͊ ͫͭͦͨ͊ͤͫ͊ͭ͊͟ ͔͚͒ͤͦͫͭΦ ˸͙͊ͤͺ͊ͭͯͪ͊ͭ͊͟ ͍ 
͍͙͔ͦͫͤͦͤͭ ͎͍͔ͪ͊͒ͦ ͍͔;͔ ͔ͫ ͫͣΎͭ͊ ͊͘ ͊ͪͻ͙͊͘ΆͣΣ ͭΆ͚ ͊ͭͦ͟ ͤ͊ͫͭΆ͍ͨ͊΅͊ͭ͊ ͙͙ͤ͒ͯͫͭͪΎ ͫΆͫ ͍͙͔ͫͦͭ 
͔͙ͨͪ͒ͨͪΎ͙ͭΎ ς ͙ͣ͊͟͡Σ ͔͙ͫͪ͒ͤ ͙ ͎͔͙ͦͣ͡Σ ͊ͨͦ͘;͍͊ ͒͊ ͙͍ͨͪ͒͊͊ ͎͒ͪͯ ͙ͦ͋͟͡ ͤ͊ ͍͙ͭͪͯ͒ͦΎ 
ͨͪͦͼ͔ͫΣ ͙͍͊ͫ͊ͭ͘͡ ͔ͫ ͨͪͦͼ͔͙͔ͫͭ ͙ͨͪ ͦͤ͟ͼ͔ͤͭͪ͊ͼ͙Ύͭ͊ ͤ͊ ͙͊ͨͭ͊͊͟͡Σ ͍͔ͫ ͨͦ-͔ͯͫͦͪͤͦ͟ ͍͙ͤ͊͊ͭ͘͡ 
͔ͭͻ͙ͤ;͔͙͔ͫͭ͟ ͍͙ͤͦͦͫͭ ͍ ͭͪͯ͒͊Φ ˤ͙ͫ;ͦ͟ ͍ͭͦ͊ ͍͙ͨͦ΄͍͊͊ ͪΎͦ͘͟ ͙͍͙͔ͨͪͦͦ͒ͭͤͦͫͭͭ͊͘͡ ͤ͊ ͭͪͯ͒͊Σ 
͔ͦͭͦ͟ ͍ͨͦͫͭ͊Ύ ͨͦ͒ ͎ͯͪͦ͊͘ ͙͊ͫ͟͡;͔͙͔ͫͭ͟ ͎͙͙͙͒͡ ͤ͊ ͊ͤ͊͘Ύͭ;͙͙͔ͭΦ 
 
˭ ͊ ͒͊ αͨ ͍ͯ͊͡ά ͨͦ ͔ͭ;͔͙͔ͤͭͦΣ ͊ͤ͊͘Ύͭ;͙Ύͭ͊ ͔ͫ ͔ͤͯ͗͒͊ ͦͭ ͒ͦͨΆ͙͔͔ͤͭͤ͡͡ ͙͊ͨͭ͊͟͡ ͊͘ 
͔͙͙͔ͣͦ͒ͪͤͪ͊ͤ͘ ͤ͊ ͙͍͍ͨͪͦͦ͒ͫͭͦͭͦ͘ ͙ͫ ;͔ͪ͘ ͍͒ͦͫͭ͊͊ͭ͊͟ ͤ͊ ͣ͊΄͙͙ͤ ͙ ͙͔͙ͤͫͭͪͯͣͤͭΦ ˶͙ͨͫ͊ͭ͊ 
ͤ͊ ͍͙ͫͦ͋ͦ͒ͤ ͍͔͙ͫͦ͋ͫͭͤ ͔͍ͫͪ͒ͫͭ͊Σ ͊ͭͦ͟͟ ͙ ͺ͊ͭ͊͟Σ ;͔ ͔ͭ ͔ͤ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡Ύ͍͊ͭ ͙͍͔͔͙ͨͪ͊ͭͤ͟͡͡ 
͙͔͙ͤͭ͟͡ ͊͘ ͙͔͋͊ͤͭ͟Σ ͙ͦͭͦ͟ ͔ͤ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊Ύͭ ͔͙͙ͪ͒ͭ͟ ͔͋͘ ͙͙ͫͦ͒ͤ͡ ͎͊ͪ͊ͤͼ͙͙Σ ͔ͫ ;͍͍ͯͫͭ͊ ͍͔ͫ ͨͦ-
ͦͫͭͪͦΦ ˩͙͍͔͒ͤͫͭͤ ͙ͭͦ͘;͙ͤ͟ ͤ͊ ͔͍ͫͪ͒ͫͭ͊ ͤ͊ ͔͙͔ͪ͊ͨͦͦ͗ͤ͘͡ ͤ͊ ͙͙͔ͨ͊͒ͤ͊ͭ͘͡ ͍ ͤͯ͗͒͊ ͊ͤ͊͘Ύͭ;͙͙ 
͔ ͔͙ͣͫͭͤΎͭ ͙͡ͻ͍͊ͪΣ ͚ͦͭͦ͟ ͊ͭͦ͟ ͙͙͙ͫͭͤͫ͟ ͙ͣͦͤͦͨͦͫͭ͡ ͎ͤ͊͊͊͡ ͍͙͙ͫͦ͟ ͙͡ͻ͍͙Φ 
 
ˤ͙ͫ;͙͟ ͔͙ͭ͘ ͨͪͦͼ͔͙ͫ ͍ͦ͒Ύͭ ͙ ͒ͦ ͫΆ͍͔͒͊͊ͤͭͦ͘ ͤ͊ ͨΆ͍ͪ͊ͭ͊ ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟ ͔ͨͪ͘ мурл ͎͙ͦ͒ͤ͊Σ 
ͦ͟Ύͭͦ ͭͪΎ͍͋͊ ͒͊ ͙͎ͦͫͯͪΎ͍͊ ͔͍͙͙ͭͤ ͔͙͙ͪ͒ͭ͟ ͊͘ ͔ͤͯ͗͒͊΅͙͔ͭ ͊ͤ͊͘Ύͭ;͙͙Φ ˿Ά͔͒͊͒ͤ͊͘ ͦͭ 
͔͔͙ͪ͊͒ͭ͡ ͤ͊ ͙͔͋ͪ͊ͤ͊ͭ͊͡͡ ͙͙ͦͤͦͣ͟;͔ͫ͊͟ ͙ͣͫΆ͡Σ ͙ͭ͊͘ ͋͊ͤ͊͟ ͺͯͤ͟ͼ͙͙ͦͤͪ͊ ͙ ͫ ͍͙ͤͦΣ 
͙͍͔͔͙ͨͪ͊ͭͤ͟͡͡ ͊͘ ;͔͍͔͔ͤͦͭ͡Σ ͙ͨͪͤͼ͙͙ͨΦ ͔͍͔͔̉ͤͦͭ͡ ͫ͊ ͔͍͔͔͒ͤͦͪͣͤͤͦ ͍͔͙ͫͦ͋ͫͭͤͼ͙ ͙ 
͔͙ͪ͒ͭͦͨͦͯ͟͡;͔͙͊ͭ͡ ͙ ͭ͊͊͟ ͔ͭ ͎ͣͦ͊ͭ ͔ͤ ͫ͊ͣͦ ͙ͫͦ͒͊ͪͤͦ͡ ͒͊ ͎ͪ͊ͨͦ͊͊ͭ͘͡ ͫ ͔ͨ;͙͔͊͋ͭ͡Σ ͤͦ ͙ 
͔ͨͦͣ͊ͭ ͦ͋΅͊ͭ͊ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͊͘ ͙͍͔͔ͪͫͦͭ͟ ͨͦ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊Ύ͔ͤͭͦ ͤ͊ ͔͙͙ͪ͒ͭ͟Φ ˴͙͊ͨͭ͊͡Άͭ ͔ͫ 
ͺ͙ͦͪͣͪ͊ ͦͭ ͍͙ͤͦͫ͟ ͙͙͡ ͔͙͊ͣ͘ ͦͭ ͔͙ͭͪͭ ͙͡ͼ͊Σ ͔ͫͨͦͪ͒ ͙ͦͭͦ͟ ͔ͫ ͙ͨ͊͘͡΅͊ͭ ͙ ͙͍͙͔͙͔͒͒ͤͭͭΦ ́͊͊͟ 
ͪͦ͡Ύͭ͊ ͤ͊ ͎͔͙͍͙͔͊ͪͫͤͭ ͙͡ͻ͍͙͊ͪ ͔ͫ ͙͙͙͙ͣͤͣͪ͊͘ ͙͙͡ ͙ͦ͋͘΅ͦ ͔ͫ   ͔͙ͣ͡ ͙͙ͤͪ͊Φ ͍͙̂ͫͦ͡Ύͭ͊ ͊͘ 
͔͙͙͔ͪ͒ͭͭ͟ ͫ͊ ͤ͊͘;͙͔ͭͤͦ͡ ͨͦ-͎͙͋͊ͦͨͪ͡Ύ͙ͭͤΣ ͙ͣ͊ ͙͙͍͙͔ͤ͒͒ͯ͊ͤ͡ ͨͦ͒ͻͦ͒ ͙ ͙͔ͪ͊͋ͪ͊ͤ͘ ͙ͨͪ 
͔͍͔ͤͭͯ͊ͤͦ͡ ͨͪͦͫͪͦ;͙͔ ͤ͊ ͍͙͔ͤͦͫͭ͟ ͙ ͭΦͤΦ ˿ ͍͔͒ ͙͒ͯͣ ς ͨͦͨͯ͡Ύ͙͔ͪͤͭ ͙͋͊ͤ͟ ͙ͨͪ ͫΆ͍͔͒͊͊ͤͭͦ͘ 
͙ͫ ͙͔͍ͨͪͭ͗͊͊ͭ α;͍͔ͦ΄͙͟  ;͔͙ͪͭά ͊͘ ͙ͪ͊͊͘͟͡ ͦͭ ͙͊ͫ͟͡;͔͙͔ͫͭ͟ ;͙͊ͫͭͤ ͙͋͊ͤ͟ ͎͍ͭͦ͊͊ΦΦΦ ˮ͙͡ ͍ 
͔͙ͭ͘ ͨͪͦͼ͔͙ͫ ͎͍ͭͦ͊͊ ͔͒ͤͫ ͔ͣͦ͗ͣ ͒͊ ͙͔ͦͭͪͣ͟ ͻ͔͙͔͊ͪ͊ͭͪͤͭ͟ ͙͙ͦͭ͟͡ ͤ͊ ͔͒ͤ΄ͤͦͭͦ ͔͙ͭ;ͤͦ 
ͺ͙͙͔ͤ͊ͤͫͪ͊ͤΣ ͔ͦͭͦ͟ ͔ͫ ͨͦΎ͍͙ ͍ ͔͙͔ͨͦͫ͒ͤͭ͡ ͎͙͙ͦ͒ͤ ͊ͭͦ͟ ͔ͪ͊͟ͼ͙Ύ ͤ͊ ͎͔͙͔ͦͣͭ͡ ͙͋͊ͤ͟-
͙ͣ͊ͫͭͦ͒ͦͤͭΣ ͙ͦͭͦ͟ ͔͙͍͙ͨͪ͒͊͘͟ͻ͊ ͙ ͔ͨͦͫ͒ͤ͊ͭ͊͡ ͍͔͍ͫͭͦͤ͊ ͺ͙͍ͤ͊ͤͫͦ͊ ͙ͪ͊͘͟Φ 
 
˸͊͊ͪ͟ ͙ ͤ͊ͫͦͪͦ͟ ͍͔ͦͫͦ͋ͦ͒ͤ͊ ͦͭ ͭͯͪͫ͊ͭ͊͟ ͙͔͙ͣͨͪΎ ˣΆ͎͙͊ͪ͡Ύ ͎ͣͤͦͦ ͋Άͪͦ͘ ͔ͨͦͣ͊ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘ ͍ 
͊ͨ͊͒ͤ͊͘ ͨͦͫͦ͊͟ ͙ ͊ͭͦ͟ ͙͍ͦͦͣͦͭ͟͡ ͤ͊ ͙ͭͦ͘ ͨͪͦͼ͔ͫ ͔͋ͫͨ͘ ͦͪͤͦ ͔ͣͦ͗ͣ ͒͊ ͨͦͫͦ;͙ͣ ͨ ͪͦͼ͔͙͔ͫͭ ͍ 
͍͋͊ͤͦͦͭͦ͟ ͔͒ͦ͡ ͯ ͤ͊ͫΦ  ͔͔̆͊ͪ͊ͭͪͤ͟ ͙ ͎ͣͤͦͦ ͙͔͔͔ͤͭͪͫͤ ͔͎͔ͫͣͤͭ ͦͭ ͍ͦͤͦ͊ ͍͔͔ͪͣ ͙ 
͔͊ͪ͊͗͒͊ͤͭͦ͘ ͙ ͍͙͙͔ͪ͊ͭͭͦ͘ ͤ͊ ͙͔͋͊ͤͭ͟ ͍ ˽͍͙͍ͦ͒͡ ς ͎ͪ͊͒ΆͭΣ ͚ͦͭͦ͟ ͍ ͔͙ͦͤ͘ ͎͙͙ͦ͒ͤ ͔͋ 
͔͔͍͔ͫͭͫͭͤ͊ͭ͊ ͙ͫͭͦ͡ͼ͊ ͤ͊ ͫͭͪ͊ͤ͊ͭ͊Φ  
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ˤ ͋Ά͎͙͊ͪͫ͟͡Ύ ͔ͦͤͭͫͭ͟͟ ͫ͊ͣͦ ΅͔ 
͙ͤ͊ͨͦͣͤͣΣ ;͔ ͨͦͨͯ͡Ύ͙͔ͪͤͭ 
͙͋͊ͤ͟ ͍Ά͙͍ͤ͊ͭ͘͟ ͔ͨͪ͘ ͨΆ͍ͪͦͭͦ 
͔͔͙͔͙͔͒ͫͭͭ͡ ͤ͊ ͙͙ͣͤ͊͡Ύ ͍͔͟ 
ͫΆͫ ͊͒͊͘;͊ ͒͊ ͎͙͙ͦͪ͊ͤͪ͊ͭ͘ ͙ 
ͤ͊ͫΆͪ;͍͊͊ͭ ͔͍ͫͨͫͭͦͤͦͫͭͭ͊ ͙ ͒͊ 
͔͙͙ͪ͒ͭͪ͊ͭ͟ ;͔͍͔͔ͤͦͭ͡ ͙ͫ 
͔͙͒ͪ͋ͤ ͭΆ͎͍ͪͦͼ͙Σ ͊ͤ͊͘Ύͭ;͙͙Σ 
͔͔͔͙ͣ͒ͫ͘͟͡ ͙ͫͭͦͨ͊ͤ ͙ 
;͙͍͙ͤͦͤͼ͙Φ ˻͍͙ͫͤͦͤΎ ͙ͫ 
͙͊ͨͭ͊͟͡ ͙͔͋͊ͤͭ͟ ͍ͦ͋ͪ͊ͯ͊ͭ͘ ͦͭ 
͍ͫͭΆ͙͔͙ͨͭͤ͡ ͍͙ͤͦͫ͟Σ ͒Ύ͍ͦ͡ 
͙͊ͨͭ͊͟͡ ͙ ͔͔͎͙͗ͦ͒ͤ ͦͭ;͙͔͙ͫͤ͡Ύ 
ͦͭ ͔ͨ;͊͋͊ͭ͊͡Φ ˽ͦ-͟Άͫͤͦ 

ͨͦͨͯ͡Ύ͙͔ͪͤͭ ͙͋͊ͤ͟ ͔ͫ ͙͍͊ͤͣ͊͊ͭ͘ ͙ ͫΆͫ ͫͭͦͨ͊ͤͫ͊͟ ͔͚͒ͤͦͫͭ - ͙͍͔ͯͨͯ͊ͤ͘͟ ͤ͊ ͔͙ͫͫͦͫͭͦͨ͊ͤͫ͟͟͡ 
͙͍͔͔͙ͨͪͦ͒ͤ͘ΎΣ ͫͤ͊͋͒Ύ͍͔͊ͤ ͤ͊ ͔͔͙͔ͤ͊ͫͤͭͦ͡ ͫ ͙ͨͪͦͣ΄͔͙ͤ͡ ͙ ͊ͤ͊͘Ύͭ;͙͚͙ͫ͟ ͙ͫͭͦ͟Φ 
 
αˮ ͔͒Ύͭ͊ ͊͘ ͍͍͔ͦͫͤͦ͊͊ͤͭͦ ͤ͊ ͔͒ͤ͊ ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟ ͍ ˽͍͙͍ͦ͒͡Σ ͚ͦͭͦ͟ ͔ ͔͙͒ͤ ͦͭ ͚ͤ͊-͍͙͔͊͗ͤͭ 
͊ͤ͊͘Ύͭ;͙͚͙ͫ͟ ͼ͔͍͔ͤͭͪͦ ͯ ͤ͊ͫΣ ͔ͫ ͔͋΄͔ ͨͦΎ͍͙͊͡ ͦ΅͔ ͔͙ͨͪ͒ ͙ͭͪ ͎͙͙ͦ͒ͤ ͍ ͤΎ͙ͦ͟ ͙͡ͼ͊Σ ͙ͦͭͦ͟Σ 
͙ͯ͘;͍͚͙͊͊͟ ͙ͨͪ;͙͙͔ͤͭ ͊͘ ͔ͤ͊ͨͪ͒Ά͊͟ ͙ ͦͭͨ͊͒Ά͊͟ ͤ͊ ͤ͊΄͙͔ͭ ͊ͤ͊͘Ύ͙ͭΣ ͫΆ͎͔͗͒͊͡ͻ͊ ͍ ͙ͨͫ͊ͭ͊͡ 
ͤ͊ ͔͙ͪ͒ͭ͟ ͊͘ ͊ͤ͊͘Ύͭ;͙͚ͫ͊ͭ͊͟ ͊ͫ͊͟͡ ͔͙͒ͤ ͦͭ ͚ͤ͊-͍͙͔͊͗ͤͭ ͔͙ͣͦͣͤͭ ͊͘ ͦͭͨ͊͒Ά͊͟ ͤ͊ ͤ͊΄͔ͭͦ 
͊ͤ͊͘Ύͭ;͙͚͍ͫͭͦΦ ˹ͦ ͙͔͒Ύͭ͊ ͙͔͋͒ ͙͍͔ͦͫͭ͊ͤ͊͘ ͊ͭͦ͟ ͔͍͔͔ͤͤ͊ͪͣͤͤ͊Σ ͊͘΅ͦͭͦ ͊ͤ͊͘Ύͭ;͙͚ͫ͊ͭ͊͟ ͣ͊ͫ͊ 
͔ͤ ͔͋΄͔ ͦ΅͔ ͦͫΆͤ͊͊͘͡ ͨͦ͊ͭ͊͘͡ ͦͭ ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͔͙ͪ͒ͭͤͦ͟ ͯ;͔͔͙͔ͪ͗͒ͤΦά όˤ͔͙ͫͭͤ͟ ΣΣ́Ά͎͍͙ͪͦͫ͟ 
ͫΆ͍͔͙ͭͤ͟άΣ ͚͋ͪͦ мо ͦͭ мфлп ͎͙ͦ͒ͤ͊ύΦ 
 
˿Ά͍͔͒͊͊ͤͭͦ͘ ͤ͊ ˽͍͙͍ͦ͒ͫ͊ͭ͊͟͡ ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟ τ α͟ ͔͙͍ͦͦͨͪ͊ͭͤͦ ͔͙͔ͫ͒ͪͯ͗ͤ ͊͘ ͔͙ͪ͒ͭ͟ ͙ 
͍͙͒ͦͫͭ͊͟άΣ ͊ͭͦ͟͟ ͦͺ͙ͼ͙͊ͤͦ͡ ͔ ͔͎͙͙ͪͫͭͪͪ͊ͤ͊Σ ͔ ͍ͫΆͪ͊ͤͦ͘ ͔͙ͨͪ͒ ͍͙ͫ;ͦ͟ ͫ ͙͡;ͤͦͫͭͭ͊ ͤ͊ ͒-ͪ 
͙̆ͪͫͭͦ ́͊ͤ;͔͍ ό˴͍͊ͪͦͦ͡Σ мусн-мфосύΦ ͚́ͦ ͔ ͙͍͔͔ͫͭͤ͘ Ό͙ͪͫͭΣ ͍͋͊ͤͦ͟ ͙ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭͤ ͔͔͒ͼΦ 
˭͍͊Άͪ΄͍͊ ͍ͨͪ͊ͦ ͫ ͒ͦͭͦͪ͊ͭ͟ ͍ ˶͙͔͙͗͟Ύ ͙͍͔͙͔ͯͤͪͫͭͭ - ˣ͔͎͙͡ΎΦ ˾͙͊͋ͦͭ ͍ ˽͍͙͍ͦ͒͡ ͊ͭͦ͟ 
͍͊͒ͦ͊ͭ͟Σ ͫΆ͙͒ΎΣ ͨͪͦͯͪͦͪ͟Φ ˻ͭ нп ͚ͣ͊ мфлм ͒ͦ с ͺ͔͍͙ͪͯ͊ͪ мфлн ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͔ ͔ͣͭ͟ ͤ͊ ͎ͪ͊͒͊Φ ˿͔͒͡ 
͙ͨͪ͟͡Ό;͍͔͊ͤ ͤ͊ ͣ͊ͤ͒͊ͭ͊Σ ͦͭ мфло ͒ͦ мфлу ͎͙ͦ͒ͤ͊Σ ͍ͫͭ͊͊ Ό͙ͪͫͦͤͫͯͭ͟͡ ͤ͊ ˿͍͔͙ͭΎ ˿͙ͤͦ͒Φ 
˹͔ͦͦͪ͊ͭͤͦ͟͟͟͡ ͔ ͙͙͋ͪ͊ͤ͘ ͊͘ ͦ͋΅͙͙ͤͫ͟ ͫΆ͍͔͙ͭͤ͟ ͍ ˽͍͙͍ͦ͒͡Σ ͊ ͔ͨͪ͘ мфлу ͎͙ͦ͒ͤ͊ - ͙ ͊͘ 
͔ͤ͊ͪͦ͒ͤ ͔͍͙͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͭ͡Φ ˽͔ͪ͘ мфмл ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͔ ͤ͊ͤ͊͘;͔ͤ ͊͘ ͙͔͒ͪͭͦͪ͟ ͤ͊ ͔͙ͣͫͭͤΎ ͦͤ͟͡ ͤ͊ 
ˣΆ͎͊ͪͫ͊ͭ͊͟͡ ͤ͊ͪͦ͒ͤ͊ ͋͊ͤ͊͟ όˣ˹ˣύΦ ˩͒ͤ͊ ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͨͦ-͟Άͫͤͦ ͔ ͙͍͙͊ͤ͘͟ ͍ ˿ͦͺ͙ΎΣ ͊͘ ͒͊ 
͎͙͙ͦͪ͊ͤͪ͊͘ ͍ͤͦͦͫΆ͔͒͊͒ͤ͊ͭ͊͘ ͎͍ͭͦ͊͊ ˣΆ͎͊ͪͫ͊͟͡ ͼ͔ͤͭͪ͊ͤ͊͡ ͔͙͍ͦͦͨͪ͊ͭͤ͊͟ ͋͊ͤ͊͟ όˣ̇˴ˣύΦ ͚́ͦ ͔ 
͔ͫͪ͒ ͙͙ͤͼ͙͙͔͊ͭͦͪͭ ͊͘ ͍͍͔ͦͫͤͦ͊͊ͤͭͦ ͤ͊ ˽͍͙͍ͦ͒ͫ͊ͭ͊͟͡ ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟ ͔ͨͪ͘ мфмо ͙ ͔͙ͤͤ 
͙͔͒ͪͭͦͪ͟ ͒ͦ мфмф ͎͙ͦ͒ͤ͊Φ ˿͔͒͡ ͍ͭͦ͊ ͔ ͤ͊ͤ͊͘;͔ͤ ͊͘ ͙͔͒ͪͭͦͪ͟ ͤ͊ ˴ͦͤͫͦͪͼ͙ͯͣ͊ ͊͘ ͙ͤͦͫ͘ ͤ͊ 
ͻ͙ͪ͊ͤ ͍ ͙ͫͭͦ͡ͼ͊ͭ͊Σ ͤͦ ͫ͊ͣͦ ͔ͫ͒͡ ͔͙͒ͤ ͔͔ͣͫͼ ͤ͊ͨͯͫ͊͟ ͨͦͫͭ͊ ͙ͨͦͪ͊͒ ͦͤ͟ͺ͙ͭ͟͡ ͫ 
͍͙͔͍ͨͪ͊ͭͫͭͦͭͦ͡Φ ˻͍ͭͤͦͦ ͔ͫ ͍ͪΆ΅͊ ͍ ˽͍͙͍ͦ͒͡ ͙ ͍͍ͦͫͤͦ͊͊ ̑͗ͤͦ͋Ά͎͊ͪͫ͊͟͡ ͋͊ͤ͊͟ όмфнлύΦ ˽͔ͪ͘ 
мфнп ͎͙ͦ͒ͤ͊Σ ͊ͭͦ͟ ͫΆ͊͟ͼ͙͔ͦͤͪ ͔͊͒ͤͦ͘ ͫΆͫ ˿͔ͭͺ͊ͤ ˻͔͚͍͋ͪͦ͟Σ ˢͤ͒ͦͤ ˿͔͍ͭ͊ͤ ͙ ˹͙ͦ͊͟͡ 
˴͔͍ͦ͊ͪ͘Σ ͍ͫͭ͊͊ ͫΆ͍͔ͦͫͤͦ͊ͭ͡ ͤ͊ ˽͍͙͍ͦ͒ͫ͊͟͡ ͋͊ͤ͊͟ ˢ˨Σ ͊ͭͦ͟ ͫΆ΅͔͍͔͔ͪͣͤͤͦ ͔͊ͣ͊͘ ͒͡Ά͗ͤͦͫͭͭ͊ 
͙ͦͣͫ͊ͪ͟ ͨͦ ͔ͨͪͻͪ͊ͤ͊ͭ͊ ͤ͊ ͎ͪ͊͒͊Σ ͊ ͔ͨͪ͘ ͙͊ͨͪ͡ мфнр ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͔ ͤ͊ͤ͊͘;͔ͤ ͊͘ ͍͙͔ͯͨͪ͊ͭ͡ ͤ͊ 
ˣΆ͎͊ͪͫ͊͟͡ ͔͔͔ͣ͒ͫ͊͘͟͡ ͋͊ͤ͊͟ όˣ˭ˣύΦ ˨-ͪ ͙̆ͪͫͭͦ ́͊ͤ;͔͍ ͔ ͔͙͒ͤ ͦͭ ͚ͤ͊-͔͔͙͔ͦͣͨͭͤͭͤͭ͟ 
͙͔͙ͫͭͪͦͭ͡ ͤ͊ ͍͋͊ͤͦ͊ͭ͊͟ ͙͔ͫͫͭͣ͊ ͯ ͤ͊ͫΦ 
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˹͍ͦ͊ͭ͊ ͋͊ͤ͊͟ ͙̆ͪͫͭͦ ́͊ͤ;͔͍ ͎͙͙ͦͪ͊ͤͪ͊͘ ͍ ͫΆ͙ͭͪͯ͒ͤ;͔͍ͫͭͦ ͫ ͎͍ͭͦ͊͊΄͙ͤΎ ͙͔͒ͪͭͦͪ͟ ͤ͊ 
͍͙͍͙ͨͦ͒ͫ͟͡Ύ ͦͤ͟͡ ͤ͊ ˣ˹ˣ - ˣͦΎͤ ˨͊ͣΎ͍ͤͦΦ ̂;͔͙͔ͪ͒ͭͤͦͭͦ͡ ͫΆ͙͔͋ͪ͊ͤ ͔ ͍͙ͫ͊ͤͦ͟ ͤ͊ м 
͔͔͍͙͒ͣͪ͟ мфмо ͎͙ͦ͒ͤ͊Σ ͊ͭͦ͟ ͔ͫ͒͡ ͍͔͔͙͔ͨͪͦ͒ͤͭ ͙͍͙ͪ͊ͫ͊ͤ͘͟Ύ ͔ ͙͔ͨͪͭͦ ͔ͫ͒ͤͦͭͦ͡ ͔ͪ΄͔͙͔ͤΥ 
α˭ ͊ ͙͙ͦͤͦͣ͟;͔ͫͦͭͦ͟Σ ͫͭͦͨ͊ͤͫͦͭͦ͟Σ ͭΆ͎͍ͪͦͫͦͭͦ͟ ͙ ͙ͨͪͦͣ΄͔ͤͦͭͦ͡ ͙͍͔͊ͫ͊ͤ͘͡ ͤ͊ ͋Ά͎͙͊ͪͫ͟͡Ύ 

͔͔͔ͣͤͭ͡ ͍ ͎ͪ͊͒͊ ͒͊ ͔ͫ ͍͔ͦͫͤͦ ͤ͊ 
͔͙͍͙ͦͦͨͪ͊ͭͤ͟ ͤ͊;͊͊͡ ͔͒ͤ͊ ͋͊ͤ͊͟ ͊͘ ͔͙ͪ͒ͭ͟ 
͙ ͍͙͒ͦͫͭ͊͟ ͨͦ͒ ͺ͙ͪͣ͊Υ ˽͍͙͍ͦ͒ͫ͊͟͡ 
ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟Σ ͔͙͍ͦͦͨͪ͊ͭͤͦ͟ ͔͙͔ͫ͒ͪͯ͗ͤ 
͊͘ ͔͙ͪ͒ͭ͟ ͙ ͍͙͒ͦͫͭ͊͟Σ ͫΆͫ ͔͙ͫ͒͊͡΅͔ ͙ 
͔͚͒ͤͦͫͭ ͍ ˽͍͙͍ͦ͒͡ ͙ ͫ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔ͤ͊ 
͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͤ͊ ;͔͍͔͔ͤͦͭ͡Φά 
ˤ͔͔ͪͣͭͦ ͊͘ ͍͍͔ͦͫͤͦ͊͊ͤ ͤ͊ ͋͊ͤ͊ͭ͊͟ ͔ͤ ͔ 
͙͋ͪ͊ͤͦ͘ ͫͯ͡;͚͊ͤͦΦ ˤ͔ͦͤͤͦͭͦ ͔͔͙͔ͤ͊ͨͪ͗ͤ 
͔ͫ͒͡ ˣ͊͊ͤͫ͊ͭ͊͟͟͡ ͙ ˸͔͗͒ͯͫΆΌ͙ͤ͘;͔ͫ͊ͭ͊͟ 
͍͚ͦͤ͊ ͔ͫ ͔ͨͪ͟Ά͍ͫ͊Σ ͤͦ ͊ͭͦ͟͟ ͔ͫ ͍ͦ͊͊͘͟ ͨͦ-
͟ΆͫͤͦΣ ͫ͊ͣͦ ͊͘ ͔͒ͤ͊ ͔͊ͤ͒͊ͪͤ͊͟͡ ͎͙ͦ͒ͤ͊ - 
͒ͦ м ͍͙ͦͭͦͣͪ͟ мфмр ͎͙ͦ͒ͤ͊Σ ͎ͦ͊ͭͦ͟ 

ˣΆ͎͙͊ͪ͡Ύ ͔ ͍Ά͍͔͡;͔ͤ͊ ͍ ˽Ά͍ͪ͊ͭ͊ ͍͔͍ͫͭͦͤ͊ ͍͚ͦͤ͊Φ ˻;͔͍͙͒ͤͦ ͒-ͪ ́͊ͤ;͔͍ ͙ ͔͎͍͙͔ͤͦͭ 
͍͙͙ͫͨͦ͒͗ͤͼ͙ ͫ͊ ͪ͊͘;͙͙ͭ͊͡ ͤ͊ ͍ͭͦ͊ ͙͊ͭ͘΄͙͔ ͫ ͔ͤ͊͒͗͒͊ͭ͊Σ ;͔ ͭͦ ΅͔ ͨͪͦ͒Ά͙͗͡ ͨͦ-͒Ά͎ͦ͡ ͙ 
ͫͭͪ͊ͤ͊ͭ͊ ΅͔ ͊ͨͦ͘;͔ͤ ͒͊ ͔ͫ ͍Ά͍ͫͭ͊ͤͦ͘Ύ͍͊ ͍ ͫͭͦͨ͊ͤͫͦ͟ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤΦ ˭͊ ͫΆ͔͙͔͗͊ͤ͡ ͔͙ͭ͘ 
ͦ;͍͙͊͊ͤ͟Ύ ͔ͤ ͔ͫ ͍͍ͦͨͪ͊͒͊͊ͭΦ 
 
˭͊ ͨͪΆ͍ ͔͔͔ͨͪ͒ͫ͒͊ͭ͡ ͤ͊ ͍͙͔͙ͯͨͪ͊ͭͤ͡Ύ ͫΆ͍͔ͭ ͤ͊ ˽͍͙͍ͦ͒ͫ͊ͭ͊͟͡ ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟ ͔ ͙͋ͪ͊ͤ͘ 
ˢͤ͒ͦͤ ˿͔͍ͭ͊ͤΦ ˥͍͊ͫͯ͊ͤ͡ ͔ ͍ͯͫͭ͊ ͙ ͔ͫ ͔ͪ΄͍͊͊ ͒͊ ͔ͫ ͍ͤ͊ͨͪ͊Ύͭ ͨͦͫͭΆ͙ͨ͟ ͋͊ͤ͊ͭ͊͟ ͒͊ ͔ͫ ͙͔͔ͨͪͣ 
͊͘ ;͔ͤ͡ ͤ͊ ˣΆ͎͊ͪͫ͊ͭ͊͟͡ ͼ͔ͤͭͪ͊ͤ͊͡ ͔͙͍ͦͦͨͪ͊ͭͤ͊͟ ͋͊ͤ͊͟ όˣ̇˴ˣύΦ ˹͊ мо ͔͔͍͙͒ͣͪ͟ мфмо ͎͙ͦ͒ͤ͊ 
˽͍͙͍͙ͦ͒ͫ͟͡Ύͭ ͦͪ͟Ά͔͗ͤ ͫΆ͒ ͍ͨͦͭΆ͍ͪ͗͒͊͊ ͍͍͔ͦͫͤͦ͊͊ͤͭͦ ͤ͊ ˽͍͙͍ͦ͒ͫ͊ͭ͊͟͡ ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟ ͙ 
Ύ ͍͙͍ͨͫ͊ ͍ ͭΆ͎͍͙ͪͦͫ͟Ύ ͔͍͔͒ͪͯ͗ͫͭͤ ͔͎͙ͪͫͭΆͪΦ 
 
ˢͤ͒ͦͤ ˿͔͍ͭ͊ͤ ό˴͙ͫͯͪ͊͡Σ муслύΦ ˮ͙͔ͤ͒ͯͫͭͪ͊͡ͼΣ ͔ͪͯͨͤ͟ ͙͍͙͔ͨͪͦͦ͒ͭ͘͡ ͤ͊ ͍͙ͤ͊Φ ͚́ͦ ͔ 
͒Ά͎͎͙ͦͦ͒͡΄͔ͤ ;͔ͤ͡ ͤ͊ ͍͙͍ͨͦ͒ͫ͊ͭ͊͟͡ ́Ά͎͍ͪͦͫͦ͟-͙͙ͤ͒ͯͫͭͪ͊ͤ͊͡ ͊ͣ͊ͪ͊͟ όмуфрύΦ ˮ͍͔͔ͫͭͤ͘ ͔ 
͊ͭͦ͟ ͔͙͒ͤ ͦͭ ͍͔͙͔ͦͫͤͦ͊ͭͭ͡ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ α˻ ͼ͔ͭͤ͊ ͙͙ͤ͒ͯͫͭͪΎά ͙ ͤ͊ ͍͙͍ͨͦ͒ͫ͊ͭ͊͟͡ ͦ͊ͪͫ͊͘͟͡ 
͔ͦͦͨͪ͊͟ͼ͙Ύ α˥ ͙ͪ͊ͤͭάΦ ˹͎͔͊ͪ͊͒ͤ ͔ ͫ с ͨͦ;͔͙ͭͤ ͙͙͒ͨͦͣ͡ ͙ мп ͔ͣ͒͊͊͡ ͦͭ ͔͙ͣ͗͒ͯͤ͊ͪͦ͒ͤ 
͙͙ͦ͗͋͘͡ ͤ͊ ͍͙ͤ͊Τ ͔ͨͪ͘ муфт ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͔ ;͔ͤ͡ ͤ͊ ͙͗ͯͪͭͦ ͤ͊ ͔ͣ͗͒ͯͤ͊ͪͦ͒ͤ͊ͭ͊ ͍͙ͤ͊ͪͫ͊͟ 
͙ͦ͗͋͊͘͡ ͍ ˹͙ͼ͊ - ̅ͪ͊ͤͼ͙ΎΦ ˽͔ͪ͘ мфмо ͎͙ͦ͒ͤ͊ ˢͤ͒ͦͤ ˿͔͍ͭ͊ͤ ͍ͫͭ͊͊ ͔͙͒ͤ ͦͭ ͍͔͙͔ͦͫͤͦ͊ͭͭ͡ ͙ 
ͨͪΆ͍ ͔͔͔ͨͪ͒ͫ͒͊ͭ͡ ͤ͊ ͍͙͔͙ͯͨͪ͊ͭͤ͡Ύ ͫΆ͍͔ͭ ͤ͊ ͍͙͍ͨͦ͒ͫ͊ͭ͊͟͡ ˽ͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟Σ ͊ ͨͦ-͟Άͫͤͦ ͔ 
͔ͫͪ͒ ͍͔͙͔ͦͫͤͦ͊ͭͭ͡ ͙ ͫΆ͊͟ͼ͙͔ͦͤͪΣ ͔͊͒ͤͦ͘ ͫΆͫ ˿͔ͭͺ͊ͤ ˻͔͚͍͋ͪͦ͟ ͙ ˹͙ͦ͊͟͡ ˴͔͍ͦ͊ͪ͘Σ ͙ ͤ͊ 
˽͍͙͍ͦ͒ͫ͊͟͡ ͋͊ͤ͊͟ ˢ˨ όмфнпύΦ 
 
˽͍͙͍ͦ͒ͫ͊ͭ͊͟͡ ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟ ͊ͨͦ͘;͍͊ ͍ͫͦΎͭ͊ ͔͚͒ͤͦͫͭ ͫΆͫ тр млл ͔͍͊͡ ͙͊ͨͭ͊͟͡Σ ͍͔͔ͤͫͤ ͦͭ 
тт ;͔͍͔ͤͦ͡ ͍͔͙ͦͫͤͦ͊ͭ͡Σ ͨ͡Όͫ ул ллл ͔͍͊͡ ͔͙ͪ͒ͭ͟Σ ͦͭͨͯͫͤ͊ͭ ͦͭ ˣ̇˴ˣΦ ˻ͺ͙ͼ͙͊ͤͦͭͦ͡ 
͙͍͔ͦͭͪ͊ͤ͟ ͍ͫͭ͊͊ ͤ͊ мт ͺ͔͍͙ͪͯ͊ͪ мфмп ͎͙ͦ͒ͤ͊Σ ͊ͭͦ͟ ͦ΅͔ ͒ͦ ͪ͊͟Ύ ͤ͊ ͫΆ΅͊ͭ͊ ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͋ͪͦΎͭ ͤ͊ 
͍͙͔͋͊ͤͦͭ͟ ;͔͍͔ͤͦ͡ ͍ͤ͊ͪ͊ͫͭ͊ ͤ͊ пноΤ ͟Άͣ ͪ͊͟Ύ ͤ͊ мфму ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͍ ͔ͤΎ ͍͔;͔ ;͔͍ͤͯ͊ͭ͡ м сот 
͊ͤ͊͘Ύͭ;͙͙Σ ͭΆ͎͍ͪͦͼ͙Σ ;͙͍͙ͤͦͤͼ͙ ͙ ͍Άͦ͋΅͔ ͎͙ͪ͊͗͒͊ͤ ͦͭ ͔ͫͪ͒ͤ͊ ͪΆ͊͟Σ ͊ ͟Άͣ ом ͔͔͍͙͒ͣͪ͟ 
мфно ͎͙ͦ͒ͤ͊ - н пуу ͒ͯ΄͙Φ ˣΆͪͦ͘ ͍ͤ͊ͪ͊ͫͭ͊ͭ ͙ ͙͙͔͊ͨͭ͊ͭ͟͡ ͤ͊ ͋͊ͤ͊ͭ͊͟ - ͒Ύ͍ͦ͡Σ ͔͔͍͔ͪͪͤ͘Σ 
ͫͪͦ;͙ͤ ͙ ͔͋ͫͪͦ͘;͙ͤ ͍͎͍͔ͦͦ͡Φ 
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ˮ ͒ͦ͊ͭͦ͟ ͔ͨͪ͘ мфмп ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͭΎ ͙ͣ͊ ͤ͊ ͔͙͔ͪ͊ͨͦͦ͗ͤ͘͡ ͦ͋΅ͦ ппм снс ͔͍͊͡Σ ͔ͨͪ͘ мфму ͎͙ͦ͒ͤ͊ 
͔͍ͫͪ͒ͫͭ͊ͭ͊ ͚ ͍ͤ͊ͪ͊ͫͭ͊ͭ ͤ͊ ͣ͊ͦ͟͡ ͍͔ͨͦ;͔ ͦͭ у ллл лллΣ ͊ ͔ͨͪ͘ мфно ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͙͎͒ͦͫͭ͊ͭ ну лру 
млт ͔͍͊͡Φ ˣ͊ͤ͊ͭ͊͟ ͙ͣ͊ ͙ ͍͚ͫͦ ͦͤ͟͡ ͍ ˴͊ͪ΄͙Ύ͊͟ ό͍͟Φ ͙͙͍̅ͨͦͦ͡ύΦ  
 
ˤΆ͔͙ͨͪ͟ ͍͔ͦͤͤ͊ͭ͊ ͍ͦ͋ͫͭ͊ͤͦ͊͟ ͊ͭͦ͟͟ ͔͚͒ͤͦͫͭͭ͊Σ ͭ͊͊͟ ͙ ͫΆͫͭͦΎ͙͔ͤͭͦ ͤ͊ ˽͍͙͍ͦ͒ͫ͊ͭ͊͟͡ 
ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟ ͔͔ͤͨͪ͟Άͫͤ͊ͭͦ ͔͍ͯͪͨ͊ͭ͟ ͙ ͔ͫ ͪ͊͘΄͙ͪΎ͍͊ͭΣ ͙ ͍ ͨͪͦ͒Ά͔͙͔͗ͤ͡ ͤ͊ ͒Ά͡Ά͎ 
͔͙ͨͪͦ͒ ͔ͫ͒͡ ͍ͭͦ͊ ͭΎ ͔ͫ ͍ͯͭΆ͍ͪ͗͒͊͊ ͊ͭͦ͟ ͔͒ͤ͊ ͦͭ ͚ͤ͊-͍͙͔͙͔͊ͭͦͪͭͭͤͭ ͺ͙͍͙ͤ͊ͤͫͦ ͙͙ͤͫͭͭͯͼ͙͙ ͍ 
͎ͪ͊͒͊Φ 
 
α˽ ͍͙͍ͦ͒ͫ͊ͭ͊͟͡ ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟ ͙͍ͦͭͪ͊͟ ͨͦ ͔ͫͨͼ͙͊ͤ͊͡ ͎ͨͪͦͪ͊ͣ͊ ͦͤͯͪͫ͟͟ ͔ͣ͗͒ͯ 
͋Ά͎͙͔͊ͪͫͭ͟͡ ͊ͪͻ͙͔͙ͭͭ͟ ͊͘ ͙͍͔ͪ͊͋ͦͭ͊ͤ͘ ͨ͊ͤ͡ ͊͘ ͚ͨͦͫͭͪͦ͊͟ ͤ͊ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͦ ͙͔͒͊ͤ͘ ͤ͊ ͋͊ͤ͊ͭ͊͟ 
͍Άͪͻͯ ͣΎͫͭͦͭͦ ͚ ͍ ͎ͪΦ ˽͍͙͍ͦ͒͡ ͤ͊ ͙ͯ͡ͼ͊ ά Ά͎͍ͪͦͫ͊͟ά ͙ ͙ͯ͡ͼ͊ α˨-ͪ ˴Φ ˿͙͍ͭͦͦ͡άΦ όˤ͔͙ͫͭͤ͟ 
α̑ ά͎Σ т ͔͍͙ͤͦͣͪ мфму ͎͙ͦ͒ͤ͊ύΦ 
 
α˽ ͍͙͍ͦ͒ͫ͊ͭ͊͟͡ ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟ ͔ ͙͙ͦ͗͊͘͡͡ ͍ ͫ͊ͦͤ͊͡ ͤ͊ ˻ͪ͟Ά͗ͤ͊ͭ͊ ͨ͊͊ͭ͊͡ ͍͔͔ͨ͊ͤͦͭ͡ ͦͭ 
ͫΆͫͭͦΎ͙͡Ύ ͔ͫ ͔ͤ͊ͨͦͫ͒͡Ά͟ ͦͤͯͪͫ͟͟ ͊͘ ͍͋͊ͤͦͦͭͦ͟ ͚ ͙͔͒͊ͤ͘Φά όˤ͔͙ͫͭͤ͟ α̑ ά͎Σ мпͣ͊ͪͭ мфмф 
͎͙ͦ͒ͤ͊ύΦ 
 
α˽ ͍͙͍ͦ͒ͫ͊ͭ͊͟͡ ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟Σ ͔͒ͤ͊ ͦͭ ͚ͤ͊-͙͙͔ͫͦ͒ͤͭ͡ ͔ͦͦͨͪ͊͟ͼ͙͙ ͍ ͫͭͪ͊ͤ͊ͭ͊ ͙ͤΣ ͔ͤ ͔ ͍ 
͙ͪ͊͘͟ ͙ ͚͒͊ ˣ͔ͦ͗ ͙͍͎ͤ͊ ͒͊ ͔ͤ ͙͔ͨ͊͒ͤ͘ ͍ ͍ͭ͊͊͊͟Φ ˭͊ ͔͚ͤͤ͊ͭ͊ ͙ͫͭ͊͋ͤͦͫͭ͡ ͔ͤ ͎͍͙ͦͦͪͣΣ ͭΆ͚ ͊ͭͦ͟ 
ͭΎ ͔ ͙͍͔ͫͭͤ͊͘ ͤ͊ ͍͙͍͙͔ͨͦ͒ͫͭ͟͡ ͎͙ͪ͊͗͒͊ͤΦά όˤ͔͙ͫͭͤ͟ α̑ ά͎Σ р Ό͙ͤ мфмф ͎͙ͦ͒ͤ͊). 
 
αˮ ͍͘Ά͔ͤͪ͒ͤͦ ͦ͋΅ͦ ͫΆ͙͔͋ͪ͊ͤ ͤ͊ ˽ͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ͭ͊ ͋͊ͤ͊͟ ͍ ͎ͪ͊͒͊ ͔ͫ ͫΆͫͭͦΎ ͍;͔ͪ͊ ͔͙ͨͪ͒ ͙ ͔ͫ͒͡ 
͔ͨ͊͒ͤ͡Φ ˻͋΅ͦͭͦ ͫΆ͙͔͋ͪ͊ͤ ͎͍͊ͫͯ͊͡ ͨΆͤͦ͡ ͍͔͙͔͒ͦͪ ͤ͊ ͍͙͔ͯͨͪ͊ͭͤͦͭͦ͡ ͭΎͦ͡Σ ;͊ͫͭͤͦ ͤ͊ 
͙͔͒ͪͭͦͪ͊͟ ͤ͊ ͋͊ͤ͊ͭ͊͟ ͒-ͪ ώ͙̆ͪͫͭͦϐ ́͊ͤ;͔͍Φά όˤ͔͙ͫͭͤ͟ α̑ ά͎Σ п ͔͍͙ͤͦͣͪ мфмф ͎͙ͦ͒ͤ͊ύΦ 
 
α˾ ͔΄͔͙ͤΎ ͤ͊ ͙͍͘Ά͔ͤͪ͒ͤͦͭͦ ͦ͋΅ͦ ͫΆ͙͔͋ͪ͊ͤ ͤ͊ ˽͍͙͍ͦ͒ͫ͊ͭ͊͟͡ ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟Υ α˻ ͋΅ͦͭͦ 
ͫΆ͙͔͋ͪ͊ͤ ͔͙͒ͤͦ͒ͯ΄ͤͦ ͍͒͊͊ ͍͔͙͔͒ͦͪͭͦ ͙ͫ ͙ ͔ͨͦ͒ͪͨ͊ͭ͊͟ ͤ͊ ͔͎͒ͦͫ͊΄͙ͤΎ ͍͙͔͔ͯͨͪ͊ͭͤ͡ ͫΆ͍͔ͭ ͙ 
ͤ͊ ͍ͫͦΎ ͙͙ͨͭ͊ͤ͘ ͔͍͙͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͭ͡ ͙͔͒ͪͭͦͪ͊͟ ͙ͫ ͒-ͪ ̆ͪΦ ́͊ͤ;͔͍Φ ˿͔͔͚͍ͣͫͭͦͭͦ ͤ͊ ˽͍͙͍ͦ͒ͫ͊ͭ͊͟͡ 
ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟ ͤ͊ͫͭͦΎ͔ͭͤͦ͡ ͙ͣͦ͡ ͍ͫͦΎ ͔͎͒ͦͫ͊΄͔ͤ ͪΆ͍͙͔ͦͦ͒ͭ͟͡ ͎-ͤ ͒-ͪ ̆ͪΦ ́͊ͤ;͔͍ ͒͊ 
͔ͦͫͭ͊ͤ ͤ͊ ͣΎͫͭͦͭͦ ͙ͫ ͙ ͒͊ ͔ͤ ͙ͤ ͍ͦͫͭ͊Ύ ͤ͊ ͪ͟ΆͫͭͦͨΆͭΦ ˿Ά͙͔͋ͪ͊ͤͭͦ ͙͍͊͊͘͘͟ ͙͔ͨͪͤ͊ͭͤͦͫͭͭ͊͘͡ 
͙ͫ ͤ͊ ͎-ͤ ͒-ͪ ̆ͪΦ ́͊ͤ;͔͍ ͊͘ ͙͔͔͙͔ͨͪͤͫͤͭ ͦͭ ͔͎ͤͦ ͎͙͊ͫͯ͘͡ ͤ͊ ˽ͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ͭ͊ ͋͊ͤ͊͟ ͙ ͦ;͍͊͊͟ ͙ ͊͘ 
͍ ͋Ά͔͒΅͔ ͔͎͍ͤͦ͊ͭ͊ ͎͍ͦͭͦͤͦͫͭ ͊͘ ͍͙ͤͦ ͎͙ͯͫͯ͡ ͤ͊ ͔͙͍ͦͦͨͪ͊ͭͤͦͭͦ͟ ͔͒ͦ͡Φά όˤ͔͙ͫͭͤ͟ α̑ ά͎,14 
͔͍͙ͤͦͣͪ мфмф ͎͙ͦ͒ͤ͊ύΦ 
 
αʕ ;͔ͪ͊ ͔ͫ ͙͍͔͔ͨͪͦ͒͘ ͙͋ͦͪ͘ ͤ͊ ͍ͤͦ ͍͙͔͔ͯͨͪ͊ͭͤ͡ ͙ ͔ͦͤͭͪͦͤ͟͡ ͫΆ͍͔ͭ ͤ͊ ˽͍͙͍ͦ͒ͫ͊ͭ͊͟͡ 
ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟Φ ˮ͙͋ͪ͊ͤ͘ ͙͋͒ͦͻ͊ ˽͔ͭͦ͟ ˣ͔͍͔͍ͦ͗͒ͦ͡Σ ˽͔ͭΆͪ ˸͊͡;͔͍ ͙ ˢ͔ͤ͒ͪΎ ̅Φ ˴͍ͦ͊;͔͍ - 
͊͘ ͍͙͔͔ͯͨͪ͊ͭͤ͡ ͫΆ͍͔ͭΣ ͙ ˹͙ͦ͊͟͡ ˥͔͍ͪͯΣ ˮ͍Φ ˯͙ͦͫͺ͍ͦ ͙ ˮ͍Φ ˸͍͊ͤͦͦ͡ - ͊͘ ͔ͦͤͭͪͦͤ͟͡ ͫΆ͍͔ͭΦά 
όˤ͔͙ͫͭͤ͟ α̑ ά͎, 6  ͊ ͙ͨͪ͡ мфнл ͎͙ͦ͒ͤ͊ύΦ 
 
α˭ ͊ ˽͍͙͍ͦ͒ͫ͊ͭ͊͟͡ ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟ ͤͯ͗͒͊ͭ͊ ͦͭ ͔͙͒ͤ ͔ͨ;͔͊ͭͤ ͎ͦͪ͊ͤ ͔ ͍ͦͭ͒͊ͤ͊ ͔ͤ͊͗͊͡΅͊ ͙ 
͔ͨͦͫ͒ͤͦͭͦ͡ ͎͙ͦ͒΄ͤͦ ͫΆ͙͔͋ͪ͊ͤ ͙͙ͪ͊͘͘ ͫͨͦͤͭ͊ͤͤͦ ͍͔ͫͦͭͦ ͔͙͔͗͊ͤ͡ ͒͊ ͎ͦ ͙ͣ͊Φ ˿ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙Ύ 
͚͋ͪͦ ͔ͫ ͭͯͪΎ ͤ͊;͊ͦͭͦ͡ ͤ͊ ͭ͊͟Ά͍ ͎ͦͪ͊ͤΦά (α˶ ͙ͫͭ ͤ͊ ˽͍͙͍ͦ͒ͫ͊ͭ͊͟͡ ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟ά, 15 
͔͍͙ͤͦͣͪ мфнс ͎͙ͦ͒ͤ͊ύΦ 
 
α˽ ͍͙͍ͦ͒ͫ͊͟͡ ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟Σ ͔͙͍ͦͦͨͪ͊ͭͤͦ͟ ͔͙͔ͫ͒ͪͯ͗ͤ ͊͘ ͔͙ͪ͒ͭ͟ ͙ ͍͙͒ͦͫͭ͊͟Φ ˴Άͣ мп 
͍͙ͦͭͦͣͪ͟ мфнс ͎͙ͦ͒ͤ͊Υ мΦ ˴͙͊ͨͭ͊͡ нл фнс ффл ͔͍͊͡Σ нΦ ˾͙͊ͤ͘ ͔͔͍͙ͪͪ͘ ͙ ͺ͍͔ͦͤ͒ͦ т мол тпрΦсс 
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͔͍͊͡Σ ˤ͙ͫ;ͦ͟ ну лрт торΦсс ͔͍͊͡Σ оΦ ˤ͎͍͔ͦͦ͡ ͫͪͦ;͙ͤ ͙ ͔͋ͫͪͦ͘;͙ͤ нс лсм плфΦмс ͔͍͊͡Σ пΦ 
͔͍͔̉ͤͦ͡ н уррΦά (α˽ ͍͙͍͙ͦ͒ͫ͟͡ ͍͔͙ͫͭͤ͟άΣ у ͔͔͍͙͒ͣͪ͟ мфнс ͎͙ͦ͒ͤ͊ύΦ 
 
˻΅ ͔ͨ-͔ͦͪ͊ͫͤͦͪ͟;͙͍͙ ͫ͊ ͔͙͔ͪͯͭ͊ͭͭ͘͡ ͤ͊ ͋͊ͤ͊ͭ͊͟ ͔ͨͭ ͎͙͙ͦ͒ͤ ͨͦ-͟Άͫͤͦ - ͎͍ͭͦ͊͊ ͭΎ ͎ͪ͊ͨͦ͊͊͘͡ ͫ 
͙͊ͨͭ͊͟͡ нп мор урл ͔͍͊͡Σ ͙ͪ͊ͤ͘ ͔͔͍͙ͪͪ͘ ͙ ͺ͍͔ͦͤ͒ͦ - мл нмл пфн ͔͍͊͡Σ ͙͙͡ ͦ͋΅ͦ оп опс опн 
͔͍͊͡Σ ͔ͫͨͦͪ͒ ͙͍͙ͨͯ͋ͯ͊ͤ͟͡ ͙͒͊ͤͤ ͍ ͔ͨ;͊ͭ͊Φ ˻͔ͭ͒ͤͦ͡ ͫͪͦ;͙͔ͤͭ ͙ ͔͋ͫͪͦ͘;͙ͤ ͍͎͍͔ͦͦ͡ ͍Ά͙͊ͭ͘͘͡ 
ͤ͊ рс фрт уол ͔͍͊͡Σ ;͔͍͔͔ͤͦͭ͡ ͤ͊ ˽͍͙͍ͦ͒ͫ͊ͭ͊͟͡ ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟ ͍͔;͔ ͫ͊ о 298. 
 
˽͔ͪ͘ мфоу ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͭΆ͔͍͔ͪ͗ͫͭͤͦ ͔ͫ ;͔͍ͫͭ͊ ;͔͍ͭΆ͍͔͍͙ͪͭͦͤ͟Ύͭ Ό͙͔͚͋͡ ͤ͊ ˽͍͙͍ͦ͒ͫ͊ͭ͊͟͡ 
ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟Φ ό˽ͦ ͙ͭͦ͘ ͍ͨͦͦ͒ ͫΆͫ ͔ͫͨͼ͙͔͊ͤ͡ ͚͋ͪͦ ͙͙͊͘͘͡ ͍͙͋͊ͤͦ͟Ύͭ ͎ͦͪ͊ͤ ͍͔͙ͫͭͤ͟ 
α˴ ͔͙͍ͦͦͨͪ͊ͭͤͦ ͫΆ͙͔ͤ͊ͤ͘άΦύ ˽ͦͫͦ;͔ͤͦ ͔Σ ;͔ ͊͘ нр ͎͙͙ͦ͒ͤ ͔ͨͪ͘ ͙͔͊ͫͭ͟ ͤ͊ ͋͊ͤ͊ͭ͊͟ ͫ͊ ͙͙ͣͤ͊͡ н 
олл ллл ллл ͔͍͊͡ ͍͎͍͔ͦͦ͡ ͙ ͫ͊ ͔͙ͪ͊͒͊͒ͤ͘ м олл ллл ллл ͔͍͊͡ ͔͙͙ͪ͒ͭ͟Σ ͙͍͙ͨͦ͊ͤ͘͘͡ ͎͍͊ͤͦ͡ ͊͘ 
ͫͭͦͨ͊ͤͫͦͭͦ͟ ͙ ͊ͪͻ͙͔ͭͭͯͪͤͦ͟-͙͔ͫͭͪͦͭͤ͡ƻͭͦ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘ ͤ͊ ͎ͪ͊͒͊Φ ˣ͊ͤ͊ͭ͊͟ ͯ;͍͊ͫͭ͊ ͍ 
͔͙͙͔ͪ͒ͭͪ͊ͤͭͦ͟ ͤ͊ ͍͊ͭͦ͋ͯͫͤͦͭͦ ͍͙͔͙͔͒͗ͤΣ ͍ ͙͎͔ͪ͊͗͒͊ͤͭͦ͘ ͤ͊ ͙ͨ͊͊ͭ͡ ͍ ˸͔͙͗͒ͯͤ͊ͪͦ͒ͤΎ 
͔ͣͦͫͭͪͤ ͙ͨ͊ͤ͊ͪΣ ͊ͭͦ͟͟ ͙ ͤ͊ ͚ͤ͊-͔͙͔ͣͦ͒ͪͤͭ ͊͘ ͍ͦͤͦ͊ ͍͔͔ͪͣ ͎͙ͪ͊͒ͫ͟ ͻ͙͊͡ ͍ ˣΆ͎͙͊ͪ͡ΎΦ 
˻͔ͭ͋͡Ύ͍͊͘ ͔ͫ ͍͙͋͊ͤͦ͟Ύͭ ͙ͨͪͤͦͫ ͊͘ ͙͔͍ͫͭͪͦͭͫͭͦͭͦ͡ ͤ͊ ́Ά͎͍ͪͦͫ͊ͭ͊͟ ͎͙͙ͣͤ͊͘ΎΣ ͤ͊ 
˽͙ͪ͊ͭ͟;͔ͫͦͭͦ͟ ͙ͨͪͦͣ΄͔ͤͦ͡ ͯ;͙͙͡΅͔ ͙ ͔́ͻ͙ͤͯͣ͊͟ ͨͦ ͒Ά͍͍͔ͪͦͦ͋ͪ͊͋ͦͭ͊ͤΦ 
 
ˢ ͔͍͒͊ ͙͡ ͤΎ͚ͦ͟ ͙͋ ͎ͣͦΆ͡ ͒͊ ͙ͫ ͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊ ˽͍͙͍ͦ͒͡ ͔͋͘ ͎ͫͪ͊͒͊ͭ͊ ͤ͊ ͙ͯ͡ͼ͊ α˾ ͚͊ͦ͟ 
˨͍͊ͫ͊ͦ͟͡άΣ ͟Ά͔͒ͭͦ ͒Ά͎͙͡ ͎͙͙ͦ͒ͤ ͔ͫ ͙ͤ͊ͣͪ͊ ͚ͤ͊-͎͔͙ͦͣ͡Ύͭ ͚͔ͪ͊ͦͤͤ ͦͤ͟͡ ͤ͊ ˣ͊ͤ͊͟ ˨˿˴Σ ͊ͭͦ͟͟ 
͙ ͔͋͘ ͙͔͔ͨͪͨͤ͊ͭ͊͡ ͒ͦ ͔ͤΎ ͚ͨͦͫͭͪͦ͊͟ ό͔ͫͪ΅ͯ ͍ͻͦ͒͊ ͤ͊ α˨ ͗ͯͣ͊ Ύ ͙͒͗͊ͣΎάύΣ ͍ ͦ͟Ύͭͦ ͔ͫ ͔ 
͔ͨͦͣ΅͍͊͊͡ αͫ ͎ͭͪͦͦ ͺ͙͙͙͊ͣ͊ͪͤ͡Ύͭά ͻ͔ͦͭ͡ ͤ͊ ˽ͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ͭ͊ ͋͊ͤ͊͟Σ ͔ͤ͊ͪ;͔ͤ α˴ ͦͦͨάΦ ˿͔ͭͪͦ͗Άͭ 
ͤ͊ ͍͋͊ͤͦ͊ͭ͊͟ ͎ͫͪ͊͒͊ ͊ͨͦ͘;͍͊ ͔ͨͪ͘ мфнн ͎͙ͦ͒ͤ͊ - ͔ͫ͒͡ ͤ͊ͫͭΆ͙ͨͦͭͦ͡ ͔ͫ͒͡ ˽Ά͍ͪ͊ͭ͊ ͍͔͍ͫͭͦͤ͊ 
͍͚ͦͤ͊ ͫͭͦͨ͊ͤͫͦ͟ ͙͍͔͙͔ͦ͗ͤ͡Φ 
 
ˤ͔͙͔ͦͤͤͭ ͎͙͙ͦ͒ͤ ͔ͨͪ͘ ͨΆ͍͙͔ͪͭ ͍͔͒ ͔͔͙͔͙͒ͫͭͭ͡Ύ ͤ͊ ·· ͍͔͟ ͫ͊ ͙͘͟͡Ό;͙͔ͭͤͦ͡ ͔͙ͭ͗͟ ͊͘ 
ˣΆ͎͙͊ͪ͡ΎΦ ˸Ά͔͔͗ͭ ͫ͊ ͤ͊ αͫ ͙ͦͯͤͫ͟͡Ύά όмфмрύΣ ͊ ͔ͫ͒͡ ͍ͭͦ͊ ͙ ͤ͊ αͪ ͯͣΆ͙ͤͫ͟Ύά όмфмсύ ͺͪͦͤͭΣ 
ͫͭͦͨ͊ͤͫ͊ͭ͊͟ ͔͚͒ͤͦͫͭ ͨͦ;͙ͭ ͙͘ͼΎͦ͡ ͙͊ͣͪ͊͘Σ ͍ ͫͭͪ͊ͤ͊ͭ͊ ͍Ά͍ͪͯ͊͡ ͫͭͪ͊΄͔ͤ ͎͊͒͡Φ ˤ͔͙͔ͦͤͤͭ 
ͪ͊͘ͻ͙ͦ͒ ͤ͊ ͒Ά͍ͪ͗͊͊ͭ͊ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͔ͫ ͍͔͙ͯ͡;͍͊͊ͭΣ ͍͋͊ͤͦ͊ͭ͊͟ ͦ͋ͪ͊΅͔͊ͣͦͫͭΣ ͙ͨͪ΄͔ͨͦͪͤ͊ ͦͭ 
͙ͤͺ͊͡ͼ͙Ύͭ͊Σ ͍ͤ͊ͪ͊ͫͭ͊ ͎͍͊ͦͦͣͤͦ͡͡ ͙ ͍͙ͤ͊͒΄͍͊͊ αͣ ͙͙͊ͫͣ͊ͤ͟͡Ύ ͔͔ͨͪ͒͡άΦ ˽Ά͍ͪ͊ͭ͊ ͍͔͍ͫͭͦͤ͊ 
͍͚ͦͤ͊ α͙ ͍ͫͣͯ͊͘͟ά ͨͦ н ллл ллл ͔͍͊͡ ͔͍͒ͤͤͦΦ ˽͙͔͊ͪͭ ͍͔ͫ ͍͔ͨͦ;͔ ͔ͤ ͙͎͒ͦͫͭ͊ͭΦ ˴͊ͭͦ ͊ͦͤͤͦ͘͟ 
͔ͨ͊ͭ͗ͤͦ͡ ͔͍ͫͪ͒ͫͭͦΣ ͎͍͊ͤͦ͡ ͍ αͤ ͍͍ͦͦ͊ͦ͘Ό͍͙͔͊ͤͭ ͔͙͙͙ͭͪͭͦͪάΣ ͨ͡Ά͍͊ͭ͘ ;͔͙ͯ͗͒ͫͭͪ͊ͤͤ 
͙͋͊ͤͤͦͭ͟ - ͫͪΆ͙͋ͫ͟Σ ͎͔͙ͪͣ͊ͤͫ͟Σ ͎ͪΆͼ͙͟Φ ́͊͊͟ ͔ͨͪ͘ мфмс ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͔ͫ ͨͦΎ͍Ύ͍͊ ͙ ͍ͤͦ͊ͭ͊ α͍ ͔ͦͤͤ͊ά 
͔͙͙ͣͫΎ ͋Ά͎͙͊ͪͫ͟͡ ͙͋͊ͤͤͦͭ͟Σ ͔ͦͭͨ;͙͊ͭ͊ͤ ͍ ˣ͔͙ͪͤ͡Σ ͙ͦͭͦ͟ ͨͦͨΆ͍͊ͭ͡ ͍͙͔͋͊ͤͦͭ͟ ͔͙ͭͪͦͪ͘ ͫ 
ͯͨ͟Ό͙ͪ ͦͭ р ͙ ͦͭ мл αͫ ͔ͪ͋Ά͙ͪͤά ͔͍͊͡Σ ͊ͭͦ͟͟ ͙ ͦͭ нлΣ ͦͭ рл ͙ ͦͭ млл α͘ ͙͊ͭͤ͡ά ͔͍͊͡Σ ͣ͊͊ͪ͟ 
͙ͨͪ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ ͔ͭ ͒͊ ͫ͊ ͔͔ͤͦ͋ͣͤΎ͔͙ͣΦ ˸͊ͦ͟͡ ͨͦ-͟Άͫͤͦ ͫ͊ ͔ͦͭͨ;͙͊ͭ͊ͤ ͙ ͨͦ-͔͙͔͒ͪ͋ͤͭ 
αͫ ͔ͪ͋Ά͙ͪͤά ͙͋͊ͤͤͦͭ͟ ͦͭ м ͙ ͦͭ н ͔͍͊͡Σ ͭΦ ͔Φ ͍ ͍͙͋ͯ͊ͤ͟͡Ύ ͙ͫͣͫΆ͡ α͒ ͙͗ͦ͋ͤ ͙ͨ͊ͪάΦ ˹ͦ ͭΆ͚ ͊ͭͦ͟ 
͙͔͋͊ͤͤͦͭͭ͟ ͍ͦͭͤͦͦ ͔ͤ ͙͎͒ͦͫͭ͊ͭΣ ˣ˹ˣ ͍͙ͨͪ͊ ͍ͤͦ͊ ͨͦͪΆ;͊͟ ͊͘ млл-͔͍͍͙ͦ͡ ͙͋͊ͤͤͦͭ͟Σ ͙ͦͭͦ͟ 
͔ͨͪ͘ мфму ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͫΆ΅ͦ ͍͙͊ͭ͘͡ ͍ ͦ͋ͪ͊΅͔͊ͣͦͫͭΦ ˢͨͪͦͨͦΣ ͔͒ͤ͊ ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͔͙ͨͪ͒ ͍ͭͦ͊ όмфмтύ ˣ˹ˣ 
ͨͦͪΆ;͍͊ ͒ͦͨΆ͙͔ͤͭͤͦ͡͡ ͙ͦ͟͡;͔͍ͫͭͦ ͦͭ ͍͙ͫ;͙͟ ͙͋͊ͤͤͦͭ͟Σ ͤͦ ͍͔;͔ ͍ ˶͚͊ͨͼ͙͎Τ ͔ͨͦͫ͡ ͍͙ͨͪ͊ 
͍͙ͤͦ ͒ͦͨΆ͙͔͙ͤͭͤ͡͡ ͨͦͪΆ;͙͟ ͙ ͍ ˣ͔͙ͪͤ͡Σ ͙ ͍ ˶͚͊ͨͼ͙͎Φ όˣ͙͔͊ͤͤͦͭͭ͟ ͦͭ ͍͙ͫ;͙͟ ͔͙ͭ͘ ͔͙͙͙ͣͫ ͫ͊ 
͙ͯͤ΅͔͙ͦ͗ͤ ͔ͫ͒͡ ͙͔͔ͨͪͣ͊ͤͭͦ ͔ͨͪ͘ мфнп ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͤ͊ α˭ ͊ͦͤ͟ ͊͘ ͊ͣ͘Ύͤ͊ ͤ͊ ͍͙ͫ;͙͟ ͙͋͊ͤͤͦͭ͟Σ 
͔ͦͭͨ;͍͙͊ͭ͊ͤ ͙ ͨͯ΅͙͊ͤ ͍ ͦ͋ͪ͊΅͔͊ͣͦͫͭ ͍ ͙ͪ͊ͤ͘ ͍͔͔ͪͣͤ͊ά.) 
 
˿͔ͨͼ͙ͺ͙;ͤͦ ͍͙͍ͨͦ͒ͫͦ͟͡ Ύ͍͔͙͔ͤ͡ ͒ͦ ˻͍͔͙͔ͫͦ͋ͦ͗͒ͤͭͦ όмутуύ ͔  ͙͍͔ͫͭͤͦͭͦ͘ ˨͔͍ͪͯ͗ͫͭͦ 
α˽ ;͔͊͡άΦ ͍́ͦ͊ ͔ ͨΆ͍ͪ͊ͭ͊ ͍͙͎͔͊ͣͦͫͨͦͣ͊͊ͭͤ͊͘͡ ͔ͦͦͨͪ͊͟ͼ͙Ύ ͍ ͎ͪ͊͒͊Σ ͔ͨͪ͒΄͔͍͔͙ͫͭͤ͟ ͤ͊ 
͍Ά͔͙͔ͪͦ͗͒ͤͫͭ͘͟ ͙͙ͦͨͭ ͊͘ ͊͒ͪͯ͗ͤͦ͘ ͔͙ͪ͒ͭͤͦ͟ ͎͔ͨͦ͒ͨͦͣ͊͊ͤ ͙ ͦ͋΅͙ ͭΆ͎͍͙ͪͦͫ͟ ͤ͊;͙͙ͤ͊ͤΎΦ 
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˨͔͍ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͔ ͍ͦͫͤͦ͊ͤͦ ͔ͨͪ͘ мутн ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͤ͊ ͊͟ͼ͙͔͙ͦͤͪͤ ͤ͊;͊͊͡ ͦͭ ͦͦͦ͟͡ пл ;͔ͤ͊͡ ͫ 
͔͔͔ͨͪ͒ͫ͒͊ͭ͡ ˮ͍͊ͤ ˥͔͙͍ͪ͒͗ͦ͟Φ ˭͔͙͊ͨ͊ͤ͘ ͫ͊ ͍͒͊ ͍ͯͫͭ͊͊ ͙ ͙ͨͫͣͦ ό͍͙ͭͦͪ ͔͔ͣͨ͘͟͡Ύͪύ ͍ ͊ͪͻ͙͍͊ 
ͤ͊ ˴͙ͦͫͭ͊͟ ˽͔͔͍ ͒ͦ α͒ ͦͫͭͦͨͦ;͙͔ͭ͊ͣ͊ͭ͊ ˣΆ͎͊ͪͫ͊͟͡ ͦ͋΅͙ͤ͊ ͍ ˽͍͙͍ͦ͒͡άΣ ͔ͦͭͦ͟ ͍ ͚ͤ͊-ͦ͋΅͙ 
͙͙͙ͤ͡ ͦ;͔͍ͪͭ͊͊ ͼ͔͙͔ͭ͡ ͣͯΥ 
α˻ ͭ ;͔͙͙ͭͪ ͎͙͙ͦ͒ͤ ͤ͊ͫ͊ͣ ͫΆ΅͔͍͍ͫͭͯ͊ ͍ ͎ͪ͊͒͊ ͙ͤ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͨͦ͒ ͍͙͔ͤ͊͊ͤ͘ α˽ ;͔͡ά͊Σ ͤ͊ ͔ͦͭͦ͟ 
͎͍͊ͤ͊ͭ͊͡ ͼ͔͡Σ ͔ͫͨͦͪ͒ ͊ͭͦ͟͟ ΅͔ ͍͙͙͔͒ͭ ͍ ͍͒͊ͭ͊ ͍ͯͫͭ͊͊Σ ͔ ͙͔ͨ͊ͪͭΣ ͙ͦͭͦ͟ ͫΆ͙͔͋ͪ͊ͣ ͦͭ 
;͔͍͔͔ͤͦͭ͡ ͙ͫΣ ͒͊ ͎͙ ͍͔͒͊͊ͣ ͨͦ͒ ͙͡ͻ͍͊ ͙ ͫ ͚ͭͯ ͒͊ ͍͔ͨͦ͊ͣ͘͡ ͙͔ͫ͊ͣͭ ;͔͍͔ͤͦ͡ ͙ ͒͊ 
͎͔ͨͦ͒ͨͦͣ͊͊ͣ ͔ͫͤ͊ͺ͙͔ͭΣ ͦͭ ͙ͦͭͦ͟ ͍͔ͨͦ;͔ ͔ ͫΆ͍͔ͫͭ͊ͤͦΦ ώΦΦΦϐ ˽͍͙͍ͦ͒͡Σ мм Ύ͙ͤͯ͊ͪ мутс ͎͙ͦ͒ͤ͊Φά 
ό˿͔͍͒͊ͭ͡ оф ͫ͊ͣͦͪΆ;͙ͤ ͙ͨͦ͒ͨͫ͊ ͤ͊ ͍͙͍͙ͨͦ͒ͫ͟͡ ͭΆ͎͍ͪͦͼ͙ ͙ ͔ͫͤ͊ͺ͙Σ ͔ͫͪ͒ ͙ͦͭͦ͟ ͫ͊ ͙̆ͪͫͭͦ ˥Φ 
˨͍͊ͤͦΣ ˨͎ͪ͊͊ͤ ˸͊ͤ;͍ͦΣ ˨ͯ΄ͦ ͙͔͍̆͊͒͗͒ͦ͟Σ ˴ͦ;ͦ ͔͙͔͙̉ͫͭͣͤͫ͟Σ ̒;ͦ ͍́ͪͯ;͔͍Σ ˴͙ͦͫͭ͊͟ ˽͔͔͍ ͙ 
͒ͪΦκ 
 
˿͔ͫ͊͟͡ ͋͊ͤ͊͟ - ˽ ͍͙͍ͦ͒͡Σ ͔ ͍ͦͫͤͦ͊ͤ͊ ͔ͨͪ͘ мфму ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͙ ͔͎͙͙ͪͫͭͪͪ͊ͤ͊ ͔͒ͤ͊ ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͨͦ-͟ΆͫͤͦΦ 
˹͔͚ͤ͊ͭ͊ ͼ͔ͤͭͪ͊͊͡ ͔ͫ ͍ͯͫͭ͊ͤͦΎ͍͊ ͤ͊ ͯ͡Φ ά Ά͎͍ͪͦͫ͊͟ά ό͔ͫͪ΅ͯ ˣΆ͎͊ͪͫ͊͟͡ ͤ͊ͪͦ͒ͤ͊ ͋͊ͤ͊͟ύΦ  
α˹ ͊ͫͦͪͦ͟ ͍ ͎ͪ͊͒͊ ͙ͤ ΅͔ ͋Ά͔͒ ͯ;͔͔ͪ͒ͤͦ ͍ͤͦͦ ͔͙͔͋ͣͤͤͦ͘ ͊͟ͼ͙͔ͦͤͪͤͦ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ α˿ ͔ͫ͊͟͡ 
͋͊ͤ͊͟ά ͫ ͙͊ͨͭ͊͟͡ н ллл ллл ͔͍͊͡ ͍ н ллл ͊͟ͼ͙͙ ͦͭ ͨͦ м ллл ͔͍͊͡Σ ͙͙ͨ͊ͫͪ͊ͤ͡ ͙͘͟͡Ό;͙͔ͭͤͦ͡ 
͔ͣ͗͒ͯ ͔͔͔ͣ͒ͫͦͭͦ͘͟͡͡ ͔͔͙͔ͤ͊ͫͤ͡ ͍ ̑͗ͤ͊ ˣΆ͎͙͊ͪ͡ΎΦ  
 
͔̇ͭ͊͡ ͤ͊ ͋͊ͤ͊ͭ͊͟ ͔ ͒͊ ͍͒ͦͫͭ͊Ύ ͙ ͪ͊ͨͪͦͫͭͪ͊ͤ͘Ύ͍͊ ͔͍͙ͭͤͦ ͔͔͔͙ͣ͒ͫ͘͟͡͡ ͦͪΆ͙͒ΎΣ ͣ͊΄͙͙ͤ ͙ 
͙͍͔͙ͯͫͭͤ͘͟ ͍͔ͭͦͪͦΤ ͒͊ ͭΆ͎͍ͪͯ͊ ͊͘ ͍ͫͦΎ ͙ ;ͯ͗͒͊ ͔ͫͣͭ͊͟ ͫΆͫ ͙ͫͭͦ͟ ͙ ͔͙͙ͣ͊ͭͪ͊͡Σ ͔ͯͨͦͭͪ͋Ύ͍͙͊ͤ 
͔͙ͨͪ͒ͣͤͦ ͦͭ ͔͔͔ͣ͒ͫͦͭͦ͘͟͡͡ ͔͔͙͔ͤ͊ͫͤ͡Τ ͫΆ΅ͦ ͒͊ ͭΆ͎͍ͪͯ͊ ͊͘ ͍ͫͦΎ ͙ ;ͯ͗͒͊ ͔ͫͣͭ͊͟ ͫ ͙ͨͪͦ͒ͯͭ͟ 
ͤ͊ ͔͔͔͙͔ͣ͒ͭͦ͘͡͡ ͦͭ ͍͙ͫ;͙͔ͭ͟ ͣͯ ͙ͦͭͪ͊ͫ͡Τ ͙ ͚ͤ͊-͔ͨͦͫ͡ ͒͊ ͍͒͊͊ ͔ͫͤͦ͒ͦͫͭ͡Ά͔ͨͤ ͔͙ͪ͒ͭ͟Σ 
͔͙ͨͪͣͯ΅͔͍͔ͫͭͤ ͊͘ ͙ͯͭͯͪͤ͟͡ ͼ͔͙͡Σ ͭΎͫͤͦ ͍ͫΆ͙ͪ͊ͤ͘ ͫΆͫ ͔͔͔͙͔ͣ͒ͭͦ͘͡͡ ͙ ͙͔ͦͭͪ͊ͫͭ͡ ͣͯΦά 
όˤ͔͙ͫͭͤ͟ α̑ ά͎Σ мр ͍͙ͦͭͦͣͪ͟ мфму ͎͙ͦ͒ͤ͊ύΦ  
 
αʕ ;͔ͪ͊ ͔ͫ ͫΆͫͭͦΎ ͯ;͔͙͔ͪ͒ͭͤͦͭͦ͡ ͫΆ͙͔͋ͪ͊ͤ ͤ͊ ͍ͤͦͦͫΆ͔͒͊͒ͤ͊ͭ͊͘ ˿͔ͫ͊͟͡ ͋͊ͤ͊͟Σ ͤ͊ ͔ͦͭͦ͟ 
͙ͨͪͫΆ͍ͫͭ͊ͻ͊ ͊͟ͼ͙͔͙ͦͤͪΣ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡ΎΌ΅͙ ф нфл ͊͟ͼ͙͙Φ ˿Ά͙͔͋ͪ͊ͤͭͦ ͙͔ͨͪ ͍ͯͫͭ͊͊ ͤ͊ ͋͊ͤ͊ͭ͊͟Σ 
͙ͦ͒ͦ͋ͪ ͤ͊ͤ͊͘;͔͙ͤΎ ͦͭ ͍͔͙͔ͦͫͤͦ͊ͭͭ͡ ͍͙͔͔ͯͨͪ͊ͭͤ͡ ͫΆ͍͔ͭ ͍ ͫΆ͍ͫͭ͊Υ ͎Φ ͎Φ ˹Φ ˸͙͔͍ͭΣ ˽Φ ˿͙͍ͪ͊ͦ͟Σ 
ˤΦ ́ͦ΄͍ͦ͟Σ ˨Φ ˣ͍͊ͭͦ͡Σ ˸Φ ˶͍ͯͦ͟Σ ͙͋ͪ͊͘ ͍͔͙͔͔ͨͪͦͪͭͤ͡ ͫΆ͍͔ͭ ͙ ͙͊͊͘͘͟ ͎͋͊ͦ͒͊ͪͤͦͫͭ͡ ͊͘ 
͔͚͒ͤͦͫͭͭ͊ ͤ͊ ͍͔͙͔ͦͫͤͦ͊ͭͭ͡Φά  
όˤ͔͙ͫͭͤ͟ α̑ ͎ αΣ ол ͔͔͍͙͒ͣͪ͟ мфму ͎͙ͦ͒ͤ͊ύΦ  
 
α˿ ͔͒͡ нс-͎͙ͦ͒΄ͤͦ ͔͔ͫͯ͗ͤ͡ ͨͦ ͍͔͍͒ͦͣͫͭͦͭͦ ͤ͊ ˭͔͔͔ͣ͒ͫ͊ͭ͊͟͡͡ ͋͊ͤ͊͟ ώ͔͍͙ͪͦͪ͘Άͭϐ ͎Φ ˨Φ ˽͔͔͍ 
͍ͫͭ͊͊ ͙͔͒ͪͭͦͪ͟ ͤ͊ ͍͍ͤͦͦͦͫͤͦ͊ͤ͊ͭ͊ ˿͔ͫ͊͟͡ ͋͊ͤ͊͟Φά  
όˤ͔͙ͫͭͤ͟ α̑ ά͎Σ но ͙͊ͨͪ͡ мфмф ͎͙ͦ͒ͤ͊ύΦ 
 
α˿ ͔ͫ͊͟͡ ͋͊ͤ͊͟ - ˽͍͙͍ͦ͒͡Σ ͍ͨͦ͊ͤ͊͟ ͎Φ ͎Φ ͊͟ͼ͙͔͙͔ͦͤͪͭ ͒͊ ͔ͫ Ύ͍Ύͭ ͍ ͍͔͙͔ͯͨͪ͊ͤͭͦ͡ ͤ͊ ͫΆ΅͊ͭ͊ ͙ 
ͨͦͯ͡;͊ͭ ͙͙͔͊ͨͫ͊ͤͭ͘ ͙ ͙͔͙ͨ͊ͭͤ͘͡ ͦͭ ͭΎͻ ͊͟ͼ͙͙Σ ͔ͫ͒͡ ͊ͭͦ͟ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊Ύͭ ͙͔͙͔͒͊͒ͤͭ͘ ͙ͣ 
͍͔͔͙ͪͣͤͤ ͙͙ͪ͊ͨͫ͘͟Φά όˤ͔͙ͫͭͤ͟ α̑ ά͎Σ мн ͔͍͙ͤͦͣͪ мфмф ˴͔͙͍ͦͦͨͪ͊ͭͤ͊ͭ͊ ͋͊ͤ͊͟ α˭ ͎͊͒ͪͯ͊ά ͔ 
ͫΆ͔͒͊͒ͤ͊͘ ͔ͨͪ͘ мфнл ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͦͭ нс ͒ͯ΄͙ ͫ ͨΆ͍ͪͦͤ͊;͔͊ͤ͡ ͒Ύ͍ͦ͡ ͙͊ͨͭ͊͟͡ мфс нлл ͔͍͊͡Φ ˽͔ͪ͘ 
мфнс ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͭΎ ͍͔;͔ ͙͋ͪͦ слт ;͔ͤ͊͡ ͫ ͒Ύ͍ͦ͡ ͙͊ͨͭ͊͟͡ п флн ллл ͔͍͊͡Σ ͔͔͍͙ͪͪ͘ упо фус ͔͍͊͡ ͙ 
͔ͨ͊ͫͣͤͭ͡ ͦͦͦ͟͡ м ллл ллл ͔͍͊͡Φ ˣ͊ͤ͊͟ α˭ ͎͊͒ͪͯ͊ά ͫ ͙ ͍ͨͦͫͭ͊Ύ ͊͘ ͼ͔͡ ͒͊ ͫͤ͊͋͒Ύ͍͊ ;͔͍͔͔ͤͦͭ͡ ͙ͫ 
ͫ ͔͙͙ͣ͊ͭͪ͊͡ ͙ ͣ͊΄͙͙ͤ ͊͘ ͙͍͍ͨͪͦͦ͒ͫͭͦ͘Τ ͯ;͍͊ͫͭ͊ ͤ͊ ͔͙͍͙ͦͦͨͪ͊ͭͤ͟ ͤ͊;͊͊͡ ͍ ͙͎͔ͪ͊͗͒͊ͤͭͦ͘ ͤ͊ 
ͤΎ͙ͦ͟ ͙͙͙ͤ͒ͯͫͭͪ͊ͤ͡ ͔͙ͨͪ͒ͨͪΎ͙ͭΎΣ ͊ ͔ͫ͒͡ ͍ͭͦ͊ ͍ͫͭ͊͊ ͔ͭͻ͔ͤ ͔͍͙͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͭ͡ ͍ ͭΆ͎͍ͪͦͫ͊ͭ͊͟ ͙ͣ 
͔͚͒ͤͦͫͭΣ ͊ͭͦ͟ ͍͊ͨ͊͊͘͘ ͫͭ͊ͭͯͭ͊ ͙ ͤ͊͘;͔͙͔ͤͭͦ ͙ͫ ;͊͟ ͒ͦ мфрл ͎͙ͦ͒ͤ͊Σ ͎ͦ͊ͭͦ͟ ͔ͫ ͙͍ͫ͊͡ ͫ 
˽͍͙͍ͦ͒ͫ͊ͭ͊͟͡ ͨͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ ͋͊ͤ͊͟Φ ˹͊ ͔͍ͫ͒͊͡΅͊ͭ͊ ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͔͙͔ͦ͋͒ͤͤͦͭͦ ͍͋͊ͤͦͦ͟ ͯ;͔͔͙͔ͪ͗͒ͤ 
͔ͨͦͣ͊ ͍͎͙͔ͦͦͤ͊͋ͪ͊ͤͭͦ͡ ͙ ͍ͨͦͫͭ͊Ύ ͤ͊;͊ͦͭͦ͡ ͤ͊ ͎͍ͭͦ͊͊΄ͤ͊ͭ͊ ˨Ά͍ͪ͗͊ͤ͊ ͔͍ͫͨͫͭͦͤ͊ ͊ͫ͊͟Φ 
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α̂ ͍͙͔͙ͨͪ͊ͭͤ͡Ύͭ ͫΆ͍͔ͭ ͤ͊ ˴͔͙͍ͦͦͨͪ͊ͭͤ͊ͭ͊ ͋͊ͤ͊͟ α˭ ͎͊͒ͪͯ͊άΣ ͔͙͔ͫ͒ͪͯ͗ͤ ͊͘ ͔͙ͪ͒ͭ͟Σ ͍͒ͦͫͭ͊͊͟ ͙ 
͙͍͍ͨͪͦͦ͒ͫͭͦ͘ ͍ ͎ͪΦ ˽͍͙͍ͦ͒͡Σ ͦ͋Ύ͍Ύ͍͊Σ ;͔ ͦͭ нл ͚ͣ͊ ͭΦ ͎Φ ͔ͫ ͙͍ͦͭͪ͊͟ ͙ͨͦ͒ͨͫ͊ͭ͊͟ ͊͘ ͙͍͔͊ͨͫ͊ͤ͘ 
͒Ύ͍͔ͦ͡ ͤ͊ ͋͊ͤ͊ͭ͊͟Φ ˹͙ͦͣͤ͊ͤ͊ͭ͊͡ ͚ͫͭͦͤͦͫͭ ͤ͊ ͍͔͙ͫ͟ ͒Ύ͡ ͔ млл όͫͭͦύ ͔͍͊͡Φ ˭͙͍͔͊ͨͫ͊ͤͭͦ ͤ͊ 
͒Ύ͍͔ͦ͡ ΅͔ ͍ͫͭ͊͊ ͍ ˽͍͙͍ͦ͒͡ ͙ͨͪ ˶͊͊ͪ͘ ́Φ ˶͍͊͊ͪͦ͘Σ ͭΆ͎͍͔ͪͦͼΣ ˥ͪΦ ̆ͪΦ ˨͍͊ͤͦΣ ͙͙͔ͤ͒ͯͫͭͪ͊͡ͼΣ 
˥͔͎͙ͦͪ ͨΦ ˿ͭͦΎ͍ͤͦΣ ͭΆ͎͍͔ͪͦͼΣ ˢ͔ͫͤ ˸Φ ͍̑ͪͯͦ͟Σ ͙͙͔ͤ͒ͯͫͭͪ͊͡ͼΣ ˨͙ͦ͋ͪ ˥͍͍͊ͪ͊ͦ͡Σ ͎͔͙͒ͪͦͪͫͭΣ ͙ 
˹͚͔͊͒ͤ ˶Φ ˣ͔͔͍ͤΣ ͭΆ͎͍͔ͪͦͼΦά όˤ͔͙ͫͭͤ͟ α̑ ά͎Σ нл ͚ͣ͊ мфнл ͎͙ͦ͒ͤ͊ύΦ 
 
α˴ ͔ͦͦͨ ͙͍ͪ͊ͭͤ͊ ͋͊ͤ͊͟ α˭ ͎͊͒ͪͯ͊ά ͙͔ͨͪͣ͊ ͔͋ͫͪͦ͘;͙ͤ ͍͎͍͔ͦͦ͡ ͫ ͙ͦ͡ͻ͍Ύ͍͔͊ͤ мл ͨͪͦͼ͔ͤͭ͊Σ ͊ 
ͫͪͦ;͙͔ͤͭ ͍͎͍͔ͦͦ͡ - ͨͦ ͔ͫͨͼ͙͊ͤͦ͡ ͔͙͔ͫͨͦͪ͊ͯͣͤ͘Φά όˤ͔͙ͫͭͤ͟ α˽ ͍͙͍͙ͦ͒ͫ͟͡ ͦ͋΅͙͙ͤͫ͟ ͍͔͙ͫͭά, 
нт͚ͣ͊ мфнс ͎͙ͦ͒ͤ͊ύΦ 
 
α˻ ͭ ˻͍͔͙͔ͫͦ͋ͦ͗͒ͤͭͦ ͤ͊ͫ͊ͣ ͤΎ͔ͣ͊ͣ ͎͙͒ͪͯ ͦ͋΅͔͍͔͙ͫͭͤ ͙ͫͭͦͨ͊ͤͫ͟ ͙͙͙ͤͫͭͭͯͭΣ ͫΆ͔͙͒͊͒ͤ͘ ͨͦ 
;͊ͫͭͤ͊ ͙͙ͤͼ͙͙͍͊ͭ͊Σ ͙ͦͭͦ͟ ͒͊ ͙͎ͪ͊Ύͭ ͍ͭ͊͊͊͟ ͎͍͋͊ͦͭͦͪͤ͊͡ ͪͦ͡Ύ ͊͘ ͙ͫͭͦͨ͊ͤͫ͟Ύ ͙͍͗ͦͭ ͍ 
˽͍͙͍ͦ͒͡Σ ͍͔ͦͫͤ ͍͔͔͒ͭ ͔͙͍͙ͦͦͨͪ͊ͭͤ͟ ͙͋͊ͤ͟ - ˽ͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ͭ͊ ͋͊ͤ͊͟ ͙ ˣ͊ͤ͊͟ α˭ ͎͊͒ͪͯ͊ά. 
ˣ͎͔͙͔͊ͦ͒͊ͪͤ͡ ͤ͊ ˽ͦͨͯ͡Ύͪͤ͊ͭ͊ ͋͊ͤ͊͟ ͙ ˣ͊ͤ͊͟ α˭ ͎͊͒ͪͯ͊άΣ ͙͊ͪ͘͟ͻ͊ ͔ͫ ͎ͣͤͦͦ ͙͡ͻ͍͙͊ͪͫ͟ ͙͊ͨ͊ͤ͟ 
͙͘ ˽͍͙͍ͦ͒͡Σ ͎ͨͦ͒ͨͦͣͦͤ͊ͻ͊ ͔ͫ ͤ͊͘;͙͔ͭͤͦ͡ ͎ͣͤͦͦ ͊ͤ͊͘Ύͭ;͙͙ ͙ ͭΆ͎͍ͪͦͼ͙Σ ͙ͦͭͦ͟ ͎͍͒ͦͭͦ͊͊ ͔ͫ 
͎ͦΆ͍͊ͻ͊ ͨͦ͒ ͔͙͙ͤͨͦͤͦͫͣΎ ͎͔ͤͭ ͤ͊ ͔ͭ͗ͦͭͦ͟ ͙͡ͻ͍͍͊ͪͫͭͦΦά όˤ͔͙ͫͭͤ͟ α˽ ͍͙͍͙ͦ͒ͫ͟͡ ͦ͋΅͙͙ͤͫ͟ 
͍͔͙ͫͭάΣ нн ͔͔͍͙͒ͣͪ͟ мфнс ͎͙ͦ͒ͤ͊ύΦ 
 
α˴ ͔͙͍ͦͦͨͪ͊ͭͤ͊ͭ͊ ͋͊ͤ͊͟ α˭ ͎͊͒ͪͯ͊ά ͔ ͙͔ͨͪͭ͊ ͊͘ ͔͍͔ͪ͒ͦͤ ;͔ͤ͡ ͤ͊ ˣΆ͎͊ͪͫ͊ͭ͊͟͡ ͼ͔ͤͭͪ͊ͤ͊͡ 
͔͙͍ͦͦͨͪ͊ͭͤ͊͟ ͋͊ͤ͊͟Φά όˤ͔͙ͫͭͤ͟ α ˣͦͪ͋͊άΣ п ͚ͣ͊ мфон ͎͙ͦ͒ͤ͊ύΦ ˿͔ͨͦͪ͒ αs ͣ͊ͤ͊͡ͻ ͨΆ͔͍͙͔ͭͦ͒ͭ͡ 
ͤ͊ ˽͍͙͍ͦ͒͡ ͙ ͙͔ͦͦͤͦͫͭͭ͟͡ ͣͯά (1929-мфолύ ͔͊͒ͪͫΆͭ ͤ͊ ͋͊ͤ͊͟ α˭ ͎͊͒ͪͯ͊ά ͔ ͤ͊ ͨͦ͡΅͊͒ α̇ ͊ͪ 
ˣ͙ͦͪͫ LLLά ό˨͗ͯͣ͊Ύͭ͊ύΦ ˽͔͔͔ͪ͒ͫ͒͊ͭ͡ ͤ͊ ͍͙͔͙ͯͨͪ͊ͭͤ͡Ύ ͫΆ͍͔ͭ ͔ͨͪ͘ ͙ͭͦ͘ ͔͙ͨͪͦ͒ ͔ ˢ͎͔ͤ͡ ˨Φ 
˿͍ͭ͊ͤͦ͟Σ ͙͔͒ͪͭͦͪ͟ - ˴ Φ ͙͍̆ͪͫͭͦΦ 
 
˴͔͙ͪ͒ͭΆͭΣ ͚ͦͭͦ͟ ͍ͪ͊͒͊͊ͭ͘ ͙ͨͦͨ͋͊ͤ͟Σ ͙͍͔ͦ͋ͤͦͤͦ͟ ͙͍ͦͭ͊ ͯ ͙͙ͣ͊ͦͣͦͭͤ͡ ͻͦͪ͊ ͙ ͍͔ͨͦ;͔ ͙ͣ͊ 
ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͟ ͤ͊ ͫͦͼ͙͔͊ͤ͡ ͔͙ͪ͒ͭ͟Φ ˨͊Σ ͙ͣͦͭͤͦͭͦ ͫΆͫͭͦΎ͙͔ͤ ΅͔ ͎͙͊ͪ͊ͤͭͪ͊ ͔͙ͪ͒ͭ͊͟Σ ͤͦ ͚ͤ͊-ͣ͊ͦ͟͡ 
͔ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭͤͦ ͍ͦͨͪ͊͒͊ͤͦ ͔͒ͤ͊ ͔͙͍ͦͦͨͪ͊ͭͤ͊͟ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙Ύ ͒͊ ͍ͨͪͦ͒͊͊ ͙ͣͦͭ͊ ͤ͊ ͍͙͔ͫͦͭ 
;͔͍͔ͤͦ͡ ͙͊ͪ͊͒͘ ͔͙͒͊͒ͤ ͔͙͙ͪ͒ͭ͟Φ ˭͍͊ͭͦ͊ ͔͙͙͔ͪ͒ͭͭ͟ ͭͯ͟ ͒͊ ͔ͫ ͍͒͊͊ͭ ͚ͤ͊-͍͙ͨͪ͊ͤͦ͡ ͔ͤ ͨͦ 
͙ͣͦͭͤͦͭͦ ͫΆͫͭͦΎ͙͔ͤΣ ͊ ͨͦ ͔͎͔ͨͪ͒ͨͦ͊͊ͣ͡ ͒ͦͻͦ͒Φ ˨͎ͪͯ͊ ͎͔ͪ΄͊͟ ͭͯ͟Υ ͤ͊ ͦ͊ͪ͘͡Ύ ͔ͫ ͨ͊͒͊ ͔ͨ͊͒͗ 
͔ͨͪ͘ ͔ͨͪͦͭͭ͊͡Σ ͎ͦ͊ͭͦ͟ ͤΎͣ͊ ͦ΅͔ ͔ͪͦͭ͊͟͡Σ ͤ͊ ͪ͟Ά;ͣ͊ͪΎ ͔ͨͪ͘ ͍͙ͦͭͦͣͪ͟ ͎ͦ͊ͭͦ͟ ͙ͫ ͍ͯͨͯ͊͟ ͍͙ͤͦΣ 
ͭΦ͔Φ ͔͙͔ͨ͊͒͗ͭ ͭͪΎ͍͋͊ ͒͊ ͫ͊ ͍ ͔ͦͤͭͫͭ͟͟ ͫ ͍͔͔ͪͣͭͦΦ ˭͍͊ͭͦ͊ ͙ ͎͔͙͔ͦͣͭ͡ ͙͋͊ͤ͟ ͔ͤ ͔ͫ ͙͍͊ͤͣ͊͊ͭ͘ ͫ 
͙͍ͭ͊͊͟ ͔͙͙ͪ͒ͭ͟Φ ˽͔ͪ͘ мфоу ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͨͦͨͯ͡Ύ͙͔ͪͤͭ ͙͋͊ͤ͟ ͍ ˿˽ˣ ͫ͊ нлс ͙͋͊ͤ͟ ͫ ͙͒ͦ͋ͪ ͔͙ͪͯͭ͊ͭ͘͡ 
͙ ͪΆͫͭ ͍ ͍͔͙͔ͫͪ͊ͤͤ ͫ ͔ͨͪ͒ͻ͙ͦ͒ͤΎ ͔͙ͨͪͦ͒Φ   
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ʆʪʛʦʚʦʨʥʦʩʪʪʘ ʥʘ ʫʯʨʝʜʠʪʝʣʠʪʝ ʚ ʝʜʥʦ 

ʥʝʚʧʠʩʘʥʦ ʪʲʨʛʦʚʩʢʦ ʜʨʫʞʝʩʪʚʦ 
 

                                                                                     ˢ͔ͫ͊ͤ͟͡ ͒ͪ͊ ̉˩˴ˢ˹˿˴ˢ
 

˻ͭ ͫ͟͡Ό;͍͔͊ͤͭͦ ͤ͊ ͯ;͔͙͔͙ͪ͒ͭͤ͡Ύ ͎͍͒ͦͦͦͪ ͒ͦ ͍͙͍͔ͨͫ͊ͤͭͦ ͤ͊ ͭΆ͎͍ͪͦͫͦͭͦ͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͍ 
ͭΆ͎͍͙ͪͦͫ͟Ύ ͔͎͙ͪͫͭΆͪ ͙ ͍Ά͙͍͔ͤ͊ͤͭͦ͘͟ ͣͯ ͊ͭͦ͟ ͍͔ͨͪ͊ͤ ͔ͫͯ͋ͭ͟ ͔ͫ ͙ͨͪͦͫͭͪ͊ ͔͙ͨͪͦ͒ ͦͭ ͍͔͔ͪͣΣ 
͔ͨͪ͘ ͔ͦͭͦ͟ ͔ͫ ͙͍͘Άͪ΄͍͊ͭ ͍͙ͨͪ͊ͤ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͙ ͔ͫ ͫ͟͡Ό;͍͊ͭ ͚ͤ͊-͙ͪ͊͘͡;͙ͤ ͔͙ͫ͒͟͡ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ 
ͦ΅͔ ͔ͤͫΆ΅͔͍͍ͫͭͯ͊΅͙Ύ ͔ͫͯ͋ͭ͟Φ ˶͙͍ͨͫ͊΅͊ͭ͊ ͦ΅͔ ͍͔ͨͪ͊ͦͫͯ͋ͭͤͦͫͭ͟ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͔ͤ ͔ 
͍͙ͦͫͤͦ͊ͤΎ ͭΆ͎͍ͪͦͫͦͭͦ͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͒͊ ͔ͫͨͪ ͍ͫͦΎͭ͊ ͔͚͒ͤͦͫͭ ͙ ͒͊ ͔͍͙ͨͪͯͫͭ͊ͤͦ ͍ͫΆ͙͔ͪ͊ͤͭ͘ ͫ 
͔͎ͤͦ ͎͍͙͒ͦͦͦͪͤ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͫ ͎͙͒ͪͯ ͭΆ͎͍ͪͦͼ͙Φ ˻ͭ ͔ͣͦͣͤͭ͊ ͤ͊ ͍͔ͫͦͭͦ ͍Ά͙͍͔ͤ͊ͤ͘͟ ˻˻˨ ΅͔ 
͙͙͔ͨͪ͒ͦ͋ ͍͙͊ͭͦͣ͊ͭ;ͤͦ ͍ ͍ͫͦΎ ͙͙ͨ͊ͭͪͣͦͤͯͣ ͍͙ͫ;͙͟ ͔͙ͨͦͭ ͒ͦ ͙ͭͦ͘ ͔ͣͦͣͤͭ ͍ͨͪ͊͊ ͙ 
͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύ ͦͭ ͔͎͍ͤͦͦ ͙͔ͣ-;͡Φсф ͊͡Φн ́˭Σ ͊͘ ͭΎͻ ͭͦ ΅͔ ͎͍ͦͭͦ͊ͪΎ ͫΆͫ ͍͔ͫͦͭͦ ͙ͣͯ΅͔͍ͫͭͦΦ1  
 
˿ͯ͡;͍͊ ͔ͫ ͦ͋͊;͔ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡ ͒͊ ͔ͤ ͍͔͒ͦ͒͊ͭ ͒ͦ ͚ͪ͊͟ ͨͪͦͼ͔ͫ͊ ͤ͊ ͫΆ͍͔͒͊͊ͤ͘ ͤ͊ ͭΆ͎͍ͪͦͫͦͭͦ͟ 
͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͙ ͒͊ ͦͭͦ͗͊ͭ͡ ͙͍͘Άͪ΄͍͔͊ͤͭͦ ͤ͊ ͔͎͍ͤͦͦͭͦ ͍͙͍͔ͨͫ͊ͤ ͍ ͭΆ͎͍͙ͪͦͫ͟Ύ ͔͎͙ͪͫͭΆͪ ͊͘ 
͒Ά͡Ά͎ ͔͙ͨͪͦ͒ ͦͭ ͍͔͔ͪͣΦ ͙͔́ͪͯ͒ͤͦͫͭͭ ͭͯ͟ ͍Ά͙͍ͤ͊ͭ͘͟ ͍ ͫͯ͡;͙͔͊ͭΣ ͎ͦ͊ͭͦ͟ ͍ ͔͙ͨͪͦ͒͊ ͔ͣ͗͒ͯ 
ͫΆ͍͔͒͊͊ͤͭͦ͘ ͤ͊ ˻˻˨-ͭͦ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪ ͙ ͔͎͍ͤͦͦͭͦ ͍͙͍͔ͨͫ͊ͤ ͤ͊ͫͭΆ͍ͨ͊ ͔ͨ͊͒͗͊ ͤ͊ ͔͙ͨͦͭ ͦͭ ͔͎͍ͤͦͦ 
͙͔ͣ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡ΎΦ ˤ ͔͙ͭ͘ ͫͯ͡;͙͊ ͍Ά͙͍ͤ͊ͭ͘͟ ͤΎͦͦ͟͟͡ ͍͙͊͗ͤ ͙ͨͪ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ ͍Άͨͪͦͫ͊Φ ˴͊͟Ά͍ 

                                                           
1
 ˽ ͦ͡Ύ ˥͔͍ͦ͊͡- ́ Ά͎͍ͪͦͫͦ͟ ͍ͨͪ͊ͦ ς 2012 
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͍ͫΆ΅ͤͦͫͭ ͔ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͊͟ ͤ͊ ͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦͭͦ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͙ ͊͟͟ ΅͔ ͔ͫ ͔ͯͪ͒Ύͭ ͫΆ͔͙͔͒͊͒ͤͭ͘ ͔ͣ͗͒ͯ 
ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡ ͙ ͔͙ͭͪͭ ͙͡ͼ͊ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͤ͊ ͍͔͙͔ͯͨͪ͊ͤ͡ ͙ ͔͍͙͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊ͭͫͭͦ͡Κ ˴͚ͦ ΅͔ ͙ͤͦͫ 
͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͨͦ ͭΎͻ ͙ ͊͟͟Ά͍ ΅͔ ͋Ά͔͒ ͔͚͙ͤͤΎ ͔ͪ͊ͣͪ͘Κ ˤ ͊͟͟Ά͍ ͔ͦ͋ͣ ͙ ͍ ͊͟͟Ά͍ ͔ͪ͊ͣͪ͘ ΅͔ 
͋Ά͒͊ͭ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύͭ͊ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͔ͫ͒͡ ͔͎͍ͤͦͦͭͦ ͍͙͍͔ͨͫ͊ͤΚ ˿ ͙ͭ͊͘ ͪ͊ͪ͊͋ͦͭ͊͘͟ ΅͔ ͔ͫ 
͙ͦͨͭ͊ͣ ͒͊ ͒͊ͣ ͎͍ͦͭͦͦͪ ͤ͊ ͤΎ͙ͦ͟ ͦͭ ͎͔ͦͪͨͦͫͦ;͔͙͔ͤͭ ͍Ά͙ͨͪͦͫΦ 2  
 
˽ͦ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ ͍ ͔͙ͭͦͪΎͭ͊ ͫ͊ ͊ͫͭ͘Ά͔͙ͨͤ ͤΎͦͦ͟͟͡ ͫͻ͍͊΅͙͊ͤΎ ͦͭͤͦͫͤͦ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͊͟ ͤ͊ ͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦͭͦ 
ͭΆ͎͍ͪͦͫͦ͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦΦ ˩͒ͤͦ ͦͭ ͭΎͻ ͔Σ ;͔ ͭ͊͊͟ ͫΆ͔͒͊͒ͤͦͭͦ͘Σ ͤͦ ͦ΅͔ ͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦ ˻˻˨ ͔ 
͎ͪ͊͗͒͊ͤͫͦ͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͨͦ ͙ͫͣͫΆ͊͡ ͤ͊ ;͡Φорт ͙ ͔͍ͫ͒͡Φ ˿͔͍͔͒ͦ͊ͭͤͦ͡͡ ͍͙ͫ;͙͟ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎΣ 
ͫΆ͔͙͒͊͒ͤ͘ ͦͭ ͔͎͍ͤͦͦ ͙͔ͣΣ ͭ͊͊͟ ͙ ͫ ͔͙ͭͪͭ ͙͡ͼ͊Σ ΅͔ ͔ͫ ͔ͯͪ͒Ύͭ ͨͦ ͔͙ͭ͘ ͔͙ͪ͊ͨͦͪ͒͋͘Φ 
 
ˤͭͦͪͦͭͦ ͍͙͔͗͒͊ͤΣ ͔ͦͭͦ͟ ͔ͨͦ͒ͪͨ͟Ύͣ ͔Σ ;͔ ͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦͭͦ ˻˻˨ ͔ ͔ͦͫͦ͋ͤ͊ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙ͦͤͤ͊ 
ͺͦͪͣ͊Σ ͦ͟Ύͭͦ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ ͒͊ ͔ͫ ͙ͨͪ;͙͙ͫ͡ ͟Άͣ ͙ͤͭͦ ͔͒ͤ͊ ͙͍͔ͫͭͤ͊͘ ͔͍͔͒ͪͯ͗ͫͭͤ͊ ͺͦͪͣ͊  ͨͦ 
͎ͪ͊͗͒͊ͤͫͦͭͦ͟ ͍ͨͪ͊ͦ ͙͙͡ ͭΆ͎͍ͪͦͫͦͭͦ͟ ͍ͨͪ͊ͦΦ ́ͦ ͔ͤ ͔ ͎ͪ͊͗͒͊ͤͫͦ͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͨͦ ͙ͫͣͫΆ͊͡ ͤ͊ 
˭˭˨Σ ͭΆ͚ ͊ͭͦ͟ ͔ ͤ͊ͨΆͤͦ͡ ͙͎͔ͪ͊͒ͤͦ͘ ͊ͭͦ͟ ͙͍ͦͪͨͦͪ͊ͭͤ͊͟ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙Ύ ͫΆͫ ͍͚ͫͦ ͔͍͔͒ͪͯ͗ͫͭͤ 
͎͍͒ͦͦͦͪΣ ͎͙ͦͪ͊ͤ ͤ͊ ͍͔͙͔ͯͨͪ͊ͤ͡ ͙ ;͔͍ͤͫͭͦ͡Φ ˹ͦ ͭͦ ͔ͤ ͔ ͙ ͍͊͘Άͪ΄͔ͤͦ ˻˻˨Σ ͊͘΅ͦͭͦ ͣͯ ͙͍ͨͫ͊͡ 
͍͔ͨͪ͊ͦͫͯ͋ͭͤͦͫͭ͟Φ ˨ͦ ͔͎͙ͪͫͭͪ͊ͼ͙Ύͭ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͔ͫ Ύ͍Ύ͍͊ ͔͒ͤͦ ͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦ ͭΆ͎͍ͪͦͫͦ͟ 
͍͙͔ͦ͋ͪ͊ͯ͊ͤ͘Σ ͔ͫͨͦͪ͒ ͔ͦͭͦ͟ ΅͔ ͔ͫ ͙͎ͨͪ͊͊ͭ͡ ͔͙͔ͪ͊ͨͦͪ͒͋ͭ͘ ͤ͊ ́˭ ͒ͦͦͦͭͦ͟͟͡ ͔͎͔ͪ͊ͣͤͭ͊͡ͼ͙Ύͭ͊ 
͔ͤ ͔ ͔ͤͫΆ͍͔͙ͣͫͭͣ͊ ͫ ͙͍ͨͫ͊͡΅ͦͭͦ ͍͙͍͔ͨͫ͊ͤΦ ˭͊ ͔͎ͤͦ ΅͔ ͔ͫ ͙ͨͪͦ͗͊ͭ͡ ͍͙ͫ;͙͟ ͔͙ͪ͊ͨͦͪ͒͋͘ ͤ͊ 
͎͍͊͊͡ ·LLL ͦͭ ́˭ ͫ ͙͘͟͡Ό;͔͙͔ͤ ͤ͊ ͔͙ͭ͘Σ ͙ͦͭͦ͟ ͔͍ͨͪ͒ͨͦͫͭ͊Ύͭ ͍͔ͨͪ͊ͦͫͯ͋ͭͤͦͫͭͭ͊͟ ͤ͊ ˻˻˨Φ  
 

˴Άͣ ͔ͣͦͣͤͭ͊ ͤ͊ ͍͙͍͔ͨͫ͊ͤͭͦ ˻˻˨ ͔ ͍͔;͔ ͤ͊ͨΆͤͦ͡ ͙͎͔ͪ͊͒ͤͦ͘ ͊ͭͦ͟ ͙͍͔ͦͪͨͦͪ͊ͭͤ͟ ͔ͫͯ͋ͭ͟ ͫΆͫ 
ͫ͟͡Ό;͔͙ͤΎ ͯ;͔͙͔͔ͪ͒ͭͤ͡ ͎͍͒ͦͦͦͪ ςͭ ͦ ͙ͣ͊ ͍ͫͦΎ ͍Ά͔ͭͪ΄ͤ͊ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙ΎΣ ͎͙ͦͪ͊ͤ ͙ ;͔͙ͤͫ͟͡ 
ͫΆ͍ͫͭ͊Φ ˾͔͎͙ͫͭͪ͊ͼ͙Ύͭ͊ ͍ ͭΆ͎͍͙ͪͦͫ͟Ύ ͔͎͙ͪͫͭΆͪ ͔ͤ ͫΆ͍͒͊͊͘ ͙ͤͭͦ ͍ͤ͊ͫΎ ͨͪͦͣΎͤ͊ ͍ ͙ͭ͊͘ 
͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙ΎΣ ͦ͟Ύͭͦ ͍ͦͫͭ͊͊ ͔͒ͤ͊ ͙ ͫΆ΅͊Σ ͊ͭͦ͟͟ ͔͙ͨͪ͒Σ ͭ͊͊͟ ͙ ͔ͫ͒͡ ͍͙͍͔ͨͫ͊ͤͭͦ ͤ͊ ˻˻˨Φ ˽͙ͪ 
͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦͭͦ ͭΆ͎͍ͪͦͫͦ͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͫ͊ ͙ͤ͊͡ͼ͔ ͍͙ͫ;͙͟ ͔͙͙ͣ͊ͭͪ͊ͤ͡ ͍͙͊ͦͤͦ͘͟ ͔͍͙ͨͪ͒ͨͦͫͭ͊͟ ͊͘ 
͙ͤ͊͡;͙͔ͭͦ ͤ͊ ͍͔ͨͪ͊ͦͫͯ͋ͭͤͦͫͭ͟-͎͍͒ͦͦͦͪΣ ͙ͣͯ΅͔͍ͫͭͦΣ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙ͦͤͤ͊ ͫͭͪͯͭͯͪ͊͟Σ ;͔͙ͤͫ͟͡ 
ͫΆ͍ͫͭ͊Φ  
 

˿ ͙͙͍͙ͫ͊ͤ͘͟Ύͭ͊ ͊͘ ͍͙͍͔ͨͫ͊ͤ ͔͊ͦͤͦ͒͊ͭ͘͟͡Ύͭ ͍Ά͍͔͗͒͊ ͔͒ͤ͊ ͺͦͪͣ͊ͤ͊͡ ͔͍ͨͪ͒ͨͦͫͭ͊͊͟ ͊͘ 
͍Ά͙͍͔ͤ͊ͤ͘͟ ͤ͊ Ό͙͙ͪ͒;͔ͫͦͭͦ͟ ͙͡ͼ͔ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦΣ ͫ ͦ͟Ύͭͦ ͔ͫ ͼ͔͙͡ ͊͘΅͙ͭ͊ ͤ͊ ͙͔͔͙͔ͤͭͪͫͭ 
ͤ͊ ͙͔ͦͫͭ͊ͤ͊ͭ͡ ͯ;͙͊ͫͭͤͼ͙ ͍ ͦ͋ͦͪͦͭ͊ ͙ͨͪ ͫΆ͍͔͒͊͊ͤͭͦ͘ ͤ͊ ͔͙͒ͤ ͍͔ͨͪ͊ͤ ͔ͫͯ͋ͭ͟Φ ˤ͙͍͔ͨͫ͊ͤͭͦ ͔ 
͊ͭ͟ ͤ͊ ͺͦͪͣ͊ͤ͊͡ ͍͔ͨͪͦͪ͊͟ ͊͘ ͙ͤ͊͡;͙͔ͭͦ ͤ͊ ͔͙͙͔ͣ͊ͭͪ͊ͤͭ͡ ͍͙ͯͫͦ͡Ύ ͊͘ ͍Ά͙͍͔ͤ͊ͤͭͦ͘͟ ͤ͊ ˻˻˨ 
͊ͭͦ͟ Ό͙͙ͪ͒;͔ͫͦ͟ ͙͡ͼ͔ ͨͦ ;͡Φммф ́˭Φ ˩͍͒͊ ͔ͫ͒͡ ͔͚ͤͤͦͭͦ ͙͍͘Άͪ΄͍͔͊ͤ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͍ͫͭ͊͊ 
͍͔ͨͪ͊ͦͫͯ͋ͭͤͦ͟Φ ˴͎ͦ͊ͭͦ ͦ͋͊;͔ ͔͙ͭ͘ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͔ͤ ͫ͊ ͙͍͘Άͪ΄͔͙ͤ ͍ ͊͘΅͙ͭ͊ ͤ͊ ͦ͋΅͔͍͔͙ͫͭͤΎ 
͙͔͔ͤͭͪͫΣ ͔͊ͦͤͦ͒͊ͭ͘͟͡Ύͭ ͍ͦͭ͊͊͘͟ ͒͊ ͙͔ͨͪͤ͊͘ Ό͙͙ͪ͒;͔ͫͦͭͦ͟ ͙͡ͼ͔ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦΦ ˾͔͊ͤͦ͡ 
ͫͭͪͯͭͯͪͤͦ͟Σ ͭͦ ͔ͤ ͔ͫ ͙ͦͭ͡;͍͊͊ ͦͭ ͔͒ͤͦ ͍͙ͨͫ͊ͤͦ ˻˻˨ Σͤͦ ͤΎͣ͊ ͍͔ͨͪ͊ͦͫͯ͋ͭͤͦͫͭ͟Σ ͔ͤ ͊͘΅ͦͭͦ ͔ͤ 
͔ͣͦ͗ ͒͊ ͙ͣ͊ ͍ͭ͊͊͊͟Σ ͊ ͊͘΅ͦͭͦ ͔ͤ ͔ ͍͊͘Άͪ΄͔ͤ ͚͒ͦͪ͊͟ ͺ͙͊ͭ͟;͔͙ͫ͟Ύ ͫΆ͍ͫͭ͊ ͤ͊ ͍͙͍͔ͨͫ͊ͤͭͦΦ 3  
 

ˤ ͎͔ͪͣ͊ͤͫ͊ͭ͊͟ ͙ͨͪ͊ͭ͊͟͟ ͙ ͔͙ͭͦͪΎ ͦͭͤͦͫͤͦ ͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦͭͦ ͭΆ͎͍ͪͦͫͦ͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͫΆ΅͔͍͍ͫͭͯ͊ 
͎͒ͪͯͦ ͙͔ͪ͊͋ͪ͊ͤ͘Φ ˻͋΅͙͔ͦͨͪͭͦͭͦ ͭ͊ͣ ͫͻ͍͊΅͔͊ͤ ͔Σ ;͔ ˻˻˨ ͍Ά͙͍ͤ͊͘͟ ͦ΅͔ ͍ ͔ͣͦͣͤͭ͊ ͤ͊ 
ͫ͟͡Ό;͍͔͊ͤ ͤ͊ ͔͍͔͙͒ͪͯ͗ͫͭͤΎ ͎͍͒ͦͦͦͪΣ ͙ͣ͊ ͍͙ͫͦ ͍ͨͪ͊͊ ͙ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύ ˹͊ ͙ͨͪ͊ͭ͊͟͟ ͫ 
͍͙͍͔ͨͫ͊ͤͭͦ ͎͔͙͔ͪͣ͊ͤͫͭ͟ Ό͙͙ͪͫͭ ͍ͫΆ͍ͪ͊ͭ͘ ͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͦ ͍Ά͙͍͔ͤ͊ͤͭͦ͘͟ ͤ͊ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔ͤ͊ͭ͊ 
ͦͭ ͎͍ͦͦͪͤͦͫͭ ͤ͊ ͫΆ͙͒ͪͯ͗ͤͼ͙͔ͭΦ 4  

                                                           
2
  ˥ ͙͎ͪͦͪ ˥͙͎͍ͪͦͪͦ ς ˽ ͍ͪ͊ͤͦ ͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡ ͤ͊ ͔͍ͤͨͫ͊ͤͦͭͦ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͫ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔ͤ͊ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ- ͫ ͨΦ ́Ά͎͍ͪͦͫͦ͟ ͍ͨͪ͊ͦ Ѕ 

2/1995 
3
 ˻ ͎ͤΎͤ ˥͔͙͍ͪ͒͗ͦ͟ ς ́ Ά͎͍ͪͦͫͦ͟ ͍ͨͪ͊ͦ ͭͦͣ м 

4
 R Fischer-Gmbh Gesetz Kommentar 
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˽ͦ ͋Ά͎͊ͪͫͦͭͦ͟͡ ͍ͨͪ͊ͦ ͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦͭͦ ͭΆ͎͍ͪͦͫͦ͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͔ͫ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡Ύ͍͊ ͦͭ ͤ͊ͤ͊͘;͔ͤͦͭͦ ͊͘ 
͍͙͔ͯͨͪ͊ͭ͡ ͙͡ͼ͔Φ ́ͦ ͙͍͘Άͪ΄͍͊ ͍͙ͫ;͙͟ ͍͙ͨͪ͊ͤ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͨͦ ͙ͨͪ͟͡Ό;͍͔͊ͤ ͤ͊ ͯ;͔͙͔͙ͪ͒ͭͤ͡Ύ 
ͨͪͦͼ͔ͫ ͙ ͍͙͍͔ͨͫ͊ͤͭͦ ͤ͊ ˻˻˨-ͭͦ ͍ ͭΆ͎͍͙ͪͦͫ͟Ύ ͔͎͙ͪͫͭΆͪΦ ˹ͦ ͍͙͔ͨͪ͊ͤͭ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͤ͊ ͍͙͔ͯͨͪ͊ͭ͡Ύ 
͔ͤ ͔ͫ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͍͊͊ͭ ͫ͊ͣͦ ͒ͦ ͔͚͍͙͒ͫͭΎͭ͊Σ ͍ͫΆ͙ͪ͊ͤ͘ ͫ ͔͎͙ͪͫͭͪ͊ͼ͙Ύͭ͊Φ ͚́ͦ ͙͍͘Άͪ΄͍͊ ͙ ͭΆ͎͍ͪͦͫ͊͟ 
͔͚͒ͤͦͫͭΣ ͫ͟͡Ό;͍͊ ͚ͤ͊-͙ͪ͊͘͡;͙ͤ ͎͍͙͒ͦͦͦͪ ͙ ͔͙ͫ͒͟͡ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊  ͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦͭͦ ͭΆ͎͍ͪͦͫͦ͟ 
͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦΦ ˤ ͙ͭͦ͘ ͙ͫͣͫΆ͡ ͔͍͙͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͭͤ͊ͭ͊͡ ͍͊ͫͭ͡ ͤ͊ ͍͙͔ͯͨͪ͊ͭ͡Ύ ͔ ͔͎͙ͤͦͪ͊ͤ;͔ͤ͊ ͊ͭͦ͟ 
͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͦͭͦ ͙͙͍͔ͫ͊ͤ͘͟ ͨͦ ͊ͦͤ͊͘͟ ͔ ͚ͭͦ ͒͊ ͔ͯ͊͗͟Σ ;͔ ͍Άͨͪͦͫͤͦͭͦ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͔ͫ ͙ͤ͊ͣͪ͊ ͍ 
ͨͪͦͼ͔ͫ ͤ͊ ͯ;͔ͪ͒Ύ͍͔͊ͤΦ 
 
́Ά͎͍͙ͪͦͫ͟Ύͭ ͊ͦͤ͘͟ ͔ͤ ͍ͯͫͭ͊ͤͦΎ͍͊ ͤΎ͍͊͊͟͟ ͔͔͔ͦͨͪ͒ͤ͊͡ ͺͦͪͣ͊Σ ͍ ͦ͟Ύͭͦ αͯ ͍͔͊͊ͤͭͦ͘͟έ ͭͪΎ͍͋͊ 
͒͊ ͔ͫ ͙͍͘Άͪ΄͙Φ ˸͙͙͙ͫͣ͡ ͫ͊ ͔͙͔ͫ͒ͤͭ͡ ͍Ά͙ͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Υ ͊ύ ͍ͫͦ͋ͦ͒͊ ͤ͊ ͺͦͪͣ͊ͭ͊Σ ͦ͟Ύͭͦ ͺͦͪͣ͊ 
ͦ͋͊;͔ ͒͊ ͎͙͊ͪ͊ͤͭͪ͊Σ ;͔ ͔ͤ͊ͫͪ΅ͤ͊ͭ͊ ͫͭͪ͊ͤ͊ ͔ ͎ͣͦ͊͡ ͒͊ ͔ͯͤ͊͘Σ ;͔ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͔ ͍ ͨͪͦͼ͔ͫ ͤ͊ 
͔͎͙ͪͫͭͪ͊ͼ͙ΎΤ ͋ύ ͔͔͔ͦͨͪ͒ͤ͊͡ ͺͦͪͣ͊ ό͙͔ͨͫͣͤ͊ ͫ ͍͙͙͔ͪ͊ͤͦ͒ͤͦͫͭͭ͘ ͚ ͨͦ ;͡Φ нфо ͊͡Φ п ͙ р ́˭ ͙͙͡ 
ͺͦͪͣ͊ ͫ ͯ;͙͔͊ͫͭ ͤ͊ ͒Ά͍͔ͪ͗͊ͤ ͙͙͡ ͙͙ͦͭͦͪͪ͊ͤ͘ ͫ ͍͔͙͔͙ͯ͒ͦͫͭͦͪͭͤ͡ ͺͯͤ͟ͼ͙͙ ͎ͦͪ͊ͤ ͙ ͍ύ 
͍͔͔͙͔ͯ͒ͦͣͤͭͦ͡ ͒͊ ͔ ͙͙ͤͦͪͨͦͪͪ͊ͤͦ͟ ͍ ͫΆ΅͙Ύ ͔͒ͦͯͣͤͭ͟Σ ͍ ͚ͦͭͦ͟ ͔ ͔͙͍͙ͦ͋ͭͪ͊ͤ͊͟ ͙ ͔ͫ͒͊ͭ͊͟͡Σ 
ͦ͟Ύͭͦ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͍ ͨͪͦͼ͔ͫ ͤ͊ ͍Ά͙͍͔ͤ͊ͤ͘͟ ͫ͟͡Ό;͍͊Φ ˮ͔ͣ͗͒ͯ͘ ͔͙ͭ͘ ͙ͭͪ ͍Ά͙ͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͚ͤ͊-
͙͔͙͍ͨͪͣ͊͡ ͙͎͔͗͒͊͘͡ ͒͊ ͔ ͨΆ͍ͪ͊ͭ͊ ς ͊͘ ͍ͫͦ͋ͦ͒͊ ͤ͊ ͺͦͪͣ͊ͭ͊Φ ˻͍͙͔ͫͤͦ͊ͤ ͊͘ ͍ͭ͊ͦ͊͟ ͫΆ͔͙͔͗͒ͤ 
͍͒͊͊ ͙͔͒Ύͭ͊ ͤ͊ ;͡Φ нфо ͊͡Φ м ́˭ ς ͔ͫ͒͡ ͊ͭͦ͟ ͫ͟͡Ό;͍͔͊ͤͭͦ ͤ͊ ͫ͊ͣ͊ͭ͊ ͭΆ͎͍ͪͦͫ͊͟ ͔ͫ͒͊͟͡ ͤΎͣ͊ 
͙͙͍͔ͫ͊ͤ͘͟ ͊͘ ͔͔͔ͦͨͪ͒ͤ͊͡ ͺͦͪͣ͊Σ ͔͙͒ͤ ͭ͊͟Ά͍ ͍͒ͦ͋͊Ά;͔ͤ ͔͔͔ͣͤͭ͡ ͟Άͣ ͙ͭ͊͘ ͔ͫ͒͊͟͡Σ ͍͊ͦͭͦ͟͟ ͔ 
͍͔͔͙͔ͯ͒ͦͣͤͭͦ͡ ͨͦ ;͡Φ сф ͊͡Φ м ͙ͪ͘Φ н ́˭Σ ͫΆ΅ͦ ͔ͤ ͙͋ ͔͍ͫ͒͊ͦ͡͡ ͒͊ ͙ͣ͊ ͙͙͍͔ͫ͊ͤ͘͟ ͊͘ ͺͦͪͣ͊Φ 
˹͊ ͔͍ͫ͒͊͡΅ͦ ͣΎͫͭͦ ς ͙͙͍͙ͫ͊ͤ͘͟Ύͭ͊ ͊͘ ͔ͦͫͦ͋ͤ͊ ͺͦͪͣ͊ όͤ͊ͨͪΦ ͙͔ͨͫͣͤ͊ ͙͙͡ ͍ͭ͊͊͊͟ ͫ ͯ;͙͔͊ͫͭ 
ͤ͊ ͒Ά͍͔ͪ͗͊ͤ ͙͙͡ ͙͙ͦͭͦͪͪ͊ͤ͘ ͫ ͍͔͙͔͙ͯ͒ͦͫͭͦͪͭͤ͡ ͺͯͤ͟ͼ͙͙ ͎ͦͪ͊ͤύ ͍͙͎͙ͤ͊ ͙͙ͨͪͦͭ͘;͊ͭ ͦͭ 
͙͙ͪ͘;ͤ͊ ͍͊ͦͤͦ͊͘͟ ͔ͪ͊ͨͦͪ͒͋͊͘Φ ˤ ͙ͭͦ͘ ͫͯ͡;͚͊ ͍ͭ͊͊͊͟ ͔ͪ͊ͨͦͪ͒͋͊͘ ͔ͤ ͔ ͙ͤ͊͡ͼ͔Φ ˽͙ͦͪ͊͒ ͍ͭͦ͊ 
͔ͣͦ͗ ͒͊ ͔ͫ ͙͔͔ͨͪͣΣ ;͔ ͊͘ ͍͔ͯ͒ͦͣΎ͍͔͊ͤͭͦ ͔ͤ ͔ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣ͊ ͍ͭ͊͊͊͟ ͨͦ-͔ͭ͗͊͟ ͺͦͪͣ͊Φ ˤ 
͊ͨ͊͒ͤ͊ͭ͊͘ ͎͍͒ͦͦͦͪͤ͊ ͙ͨͪ͊ͭ͊͟͟ ͦ͋ͫͭͦΎ͔͍ͭͫͭͦͭͦ͡Σ ;͔ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ς ͫͭͪ͊ͤ͊ ͨͦ ͔ͫ͒͊ͭ͊͟͡ ͔ ͍ 
ͨͪͦͼ͔ͫ ͤ͊ ͍Ά͙͍͔ͤ͊ͤ͘͟Σ ͙͍͔ͦ͋ͤͦͤͦ͟ ͔ͫ ͍ͯ͊͊͘͟ ͍ ͔ͭͫͭ͊͟ ͤ͊ ͙ͫ͊ͣΎ ͔͒ͦͯͣͤͭ͟Σ ͚ͦͭͦ͟ ͔͙͍͙ͦ͋ͭͪ͊͟ 
͔ͫ͒͊ͭ͊͟͡Φ ˿ ͎͔ͦ͒͡ ͙͎ͫͯͪͤͦͫͭͭ͊ ͤ͊ ͦ͋ͦͪͦͭ͊ ͙ͭͦ͘ ͤ͊;͙ͤ ͔͍ͫ͒͊͡ ͒͊ ͔ͫ ͔ͨͪ͒ͨͦ;͙ͭ͊Φ ˹ͦ ͔ͤ ͙ ͒͊ ͔ͫ 
͙͔͔ͨͪͣ ͊͘ ͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͦ ͍Ά͔ͣͦ͗ͤ͘ ͊͒͘Ά͙͔͔͗ͭͤ͡͡Φ ͔́ͫͭ͟Άͭ ͤ͊ ͊ͦͤ͊͘͟ ͔ ͔͙ͫ͒ͤ͡ΎͭΥ αͨ ͙ͪ 
͙͍͘Άͪ΄͍͔͊ͤͭͦ ͤ͊ ͔͙͔ͫ͒ͭ͟͡ ͊͒͘Ά͙͔͗ͭͤͦ͡͡ ͔ͫ ͍ͯ͊͊͘͟άΦ ˿͟͡Ό;͍͔͊ͤͭͦ ͤ͊ ͔ͫ͒͊͟͡ ͍͙͎͙ͤ͊ ͔ 
ͨͪͦͼ͔ͫΣ ͊ ͔ͤ ͔ͣͦͣͤͭΦ ˽͔͙ͪ͒ ͙͎͔ͨͦͫͭ͊ͤͭͦ ͤ͊ ͫΆ͎͙͔͊ͫͭͦ͡ ͙͍͔ͦ͋ͤͦͤͦ͟ ͔ͫ ͍ͦ͒Ύͭ ͔͎͍͙ͨͪͦͦͪΦ 
ˮ͔ͣͤͤͦ ͍ ͔ͭ;͔͙͔ͤ ͤ͊ ͔͙ͭ͘ ͔͎͍͙ͨͪͦͦͪ ͔ͣͦ͗ ͒͊ ͔ͫ ͔ͯ͊͗͟Σ ;͔ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͔ ͍ ͨͪͦͼ͔ͫ ͤ͊ 
͍Ά͙͍͔ͤ͊ͤ͘͟Φ  
 
ˢ͙ͪ͋ͭͪ͊͗ͤ͊ͭ͊ ͙ͨͪ͊ͭ͊͟͟ ͍Ά͙͔ͨͪͣ͊͘ ͦ͋͊;͔ ͔ͭ͊ͭ͊͘ Σ;͔ ͙ͨͫ͊ͭ͊͡ ͤ͊ ͔͒͊͒ͤͦͭͦ ͙͔ͯ͊͊ͤ͘͟ ͔ͤ ͔ͫ 
ͦͭͪ͊͘Ύ͍͊ ͍Άͪͻͯ ͙͔͙͔ͨͪͦ͗ͤͭͦ͡ ͤ͊ ;͡Φ сф ́˭Φ5  
 
ˤ ͦ͋ͦ͋΅͔͙͔ͤ ͔ͣͦ͗ ͒͊ ͔ͫ ͙͔͔ͨͪͣΣ ;͔ ͍͔͔͙͔ͯ͒ͦͣͤͭͦ͡ ͊͘ ͦ͋ͫͭͦΎ͔͍ͭͫͭͦͭͦ͡Σ ;͔ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ς 
ͫͭͪ͊ͤ͊ ͨͦ ͫ͟͡Ό;͍͊ͤ͊ ͭΆ͎͍ͪͦͫ͊͟ ͔ͫ͒͊͟͡ ς ͔ ͍ ͨͪͦͼ͔ͫ ͤ͊ ͍Ά͙͍͔ͤ͊ͤ͘͟Σ ͔ͣͦ͗ ͒͊ ͔ͫ ͍͙ͤ͊ͨͪ͊ ͍ 
͍ͫͦ͋ͦ͒ͤ͊ ͺͦͪͣ͊Φ ˹͔ ͔ ͤͯ͗ͤͦ ͍ͭͦ͊ ͍͔͔͙͔ͯ͒ͦͣͤ͡ ͒͊ ͋Ά͔͒ ͍Ά͙͍͔͔ͨͪͦ͒ͤͦ͘͘ ͍ ͔ͭͫͭ͊͟ ͤ͊ 
ͫ͟͡Ό;͍͊ͤ͊ͭ͊ ͔ͫ͒͊͟͡Φ ͍͔͔͙͔̂͒ͦͣͤͭͦ͡ ͔ͤ ͔ ͤͯ͗ͤͦ ͒͊ ͔ͫ ͍͙ͨͪ͊Σ ͊ͦ͟ ͔ͤ͊ͫͪ΅ͤ͊ͭ͊ ͫͭͪ͊ͤ͊ 
͔ͦͭͤ͊ͨͪ͒ ͔ ͙͋͊͡ ͍ ͙͍͔ͫͭͤͦͫͭ͘ ͦͭͤͦͫͤͦ ͍ͭͦ͊ ͦ͋ͫͭͦΎ͔͍ͭͫͭͦ͡Φ 6  
 

                                                           
5
  ʕ ˬ ˾͔΄͔͙͔ͤ ͤ͊ ˢ˿ ͟Άͣ ˣ́˽˽ ͦͭ мрΦлтΦнлло͎Φͨͦ ˸ˢ˨ Ѕ сκнллн ͎ΦΣ͊ͭͦ͟͟ ͙ ˾͔΄͔͙͔ͤ ͦͭ оΦммΦмффт ͎Φͨͦ ˤˢ˨ Ѕ снκмффт͎Φ 

6
 ˴ ͙͙ͪͫͭ͊ͤ ͍́͊ͦ͟ - ̆ ͔͊ͪ͊ͭͪ͟ ͤ͊ ͤͦͪͣ͊ͭ͊ ͤ͊ ;͡Φсф ͊͡ м ͙ͪ͘ н ςͫ ͨ ˽͊͊ͪ͘ ͙ ͍ͨͪ͊ͦ ͤ͟Φ мκмффу 
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˴͊ͭͦ ͔͍͙͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͭ͡ ͤ͊ ͦ΅͔ ͔ͤͫΆ΅͔͍͍ͫͭͯ͊΅͙Ύ ͍͔ͨͪ͊ͤ ͔ͫͯ͋ͭ͟ Σ͍͙͔ͯͨͪ͊ͭ͡Ύͭ ΅͔ ͋Ά͔͒ ͫͭͪ͊ͤ͊ ͤ͊ 
ͫ͟͡Ό;͔͙͔ͤͭ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ˻˻˨ ͔͙ͫ͒͟͡Φ ˢͦ͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͔ͤ ͍Ά͙͔ͤͤ͘͟ Σ͚ͭͦ ΅͔ ͙ͤͦͫ ͙͡;ͤ͊ ͙ 
͔͎͙ͤͦͪ͊ͤ;͔ͤ͊ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͊͘ ͔͙͔ͨͦͭͭ ͨͦ ͔͙ͭ͘ ͔͙ͫ͒͟͡ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύ Σ͊ ͎ͦ͊ͭͦ͟ ͫ͊ ͤ͊ͤ͊͘;͔͙ͤ 
ͤΎͦͦ͟͟͡ ͍͙͔͙ͯͨͪ͊ͭ͡Σ ͔ͭ ΅͔ ͤͦͫΎͭ ͙ͫͦ͒͊ͪͤ͊͡ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ-;͡Φсф ͊͡Φм ͨͦͫ͡. ͙ͪ͘Φ ́˭Φ 
˻͍͙͔ͫͤͦ͊ͤͭͦ ͤ͊ ͙ͭ͊͘ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͔ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ͔ͤͫΆ΅͔͍͍ͫͭͯ͊΅ͦ ͙͡ͼ͔ Φ͙́͊͘ 
͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͤ͊ ͍͙͔ͯͨͪ͊ͭ͡Ύ ͔ ͍ͫΆͪ͊ͤ͊͘ ͙ ͫ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ͊ ͊͘ ͔͙ͤ͒ͦͨͯͫͭͣͦͫͭ ͒͊ ͔ͫ ͫΆ͍͒͊͊ͭ͘ ͫ 
͍ͨͪ͊ͤ͊ ͔ͫ͒͊͟͡ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύ ͊͘ ͔͙ͭͪͭΣ ͔ͤͯ;͍͊ͫͭ͊΅͙ ͍ ͔ͤΎ ͙͡ͼ͊ 
 
ˤ ;͡Φ сф ͦͭ ́Ά͎͍͙ͪͦͫ͟Ύ ͊ͦͤ͘͟ ό́˭ύ ͔ ͔͔ͯͪ͒ͤ͊ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭͭ͊ ͤ͊ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡ ͤ͊ ͭΆ͎͍ͪͦͫͦ͟ 
͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͊͘ ͔͚͍͙͒ͫͭΎΣ ͙͍͘Άͪ΄͔͙ͤ ͒ͦ ͯ;͔ͪ͒Ύ͍͔͊ͤͭͦ ͣͯΣ ͭΦ͔Φ ͒ͦ ͔͒ͤΎ ͤ͊ ͍͙͍͔ͨͫ͊ͤͭͦ ͣͯ ͍ 
ͭΆ͎͍͙ͪͦͫ͟Ύ ͔͎͙ͪͫͭΆͪΦ ˿Ά͎͊ͫͤͦ͡ ͙ͭ͊͘ ͔ͪ͊ͨͦͪ͒͋͊͘Σ ͊ͦ͟ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͍ ͨͪͦͼ͔ͫ 
ͤ͊ ͯ;͔ͪ͒Ύ͍͔͊ͤ ͫ͊ ͙͍͘Άͪ΄͙͙͡ ͍͙ͨͪ͊ͤ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ͍ͭͦ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦΣ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ 
ͤͦͫΎͭ ͔ͭΣ ͊ ͔ͫ͒͡ ͍Ά͙͍͔ͤ͊ͤ͘͟ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͍ͨͪ͊͊ͭ͊ ͙ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύͭ͊ ͔͙͍ͨͪͣͤ͊͊ͭ ͍Άͪͻͯ 
͔͎ͤͦΦ ˭͊ ͒͊ ͔ͫ ͙͙ͨͪͦ͗͡ ͤͦͪͣ͊ͭ͊ ͤ͊ ;͡Φ сф ́˭ ͙ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͒͊ ͔͔ͨͦͣ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύͭ͊Σ 
͙͙͙ͨͪ͒ͦ͋ͭ ͔͙ͨͪ͒ ͔͎͍ͤͦͦͭͦ ͍͔ͦ͋ͪ͊ͯ͊ͤ͘ ͊ͭͦ͟ ͍͔ͨͪ͊ͤ ͔ͫͯ͋ͭ͟Σ ͔ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͒͊ ͫ͊ ͙ͨ͘Ά͔͙ͤͤ͡ 
͔͍͙͔͙͔ͨͪ͒͒ͤͭ ͍ ͤͦͪͣ͊ͭ͊ ͍͙ͯͫͦ͡ΎΦ ͔́ ͊ͫ͊͟Ύͭ ͔͙͔ͫͯ͋ͭͭ͟Σ ͙ͦͭͦ͟ ͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ ͙͍͘Άͪ΄͍͊ͭ ͍͙ͨͪ͊ͤ 
͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͍ ͨͪͦͼ͔ͫ ͤ͊ ͯ;͔ͪ͒Ύ͍͔͊ͤ ͙ ͔ͣͦͣͤͭ͊Σ ͦͭ ͚ͦͭͦ͟ ͍ͨͪ͊͊ͭ͊ ͙ 
͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύͭ͊ ͦͭ ͭ͊͊͟ ͙͍͘Άͪ΄͔͙͔ͤͭ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͔͙͍ͨͪͣͤ͊͊ͭ ͍Άͪͻͯ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦΦ ˹͊ ͨΆ͍ͪͦ 
ͣΎͫͭͦΣ ͤͦͪͣ͊ͭ͊ ͤ͊ ;͡Φ сф ́˭ ͔͊ͫ͊͟ ͫ͊ͣͦ ͭΆ͎͍͙͔ͪͦͫͭ͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭ͊Σ ͔ͤ ͙ ͔͔͙ͤͨͪͫͦͤͺ͙ͼ͙͙͔ͪ͊ͤͭ 
͍͙ͦ͋ͪ͊ͯ͊ͤ͘Ύ ό͊ͭͦ͟ ͎ͪ͊͗͒͊ͤͫͦͭͦ͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͨͦ ;͡Φ орт ˭˭˨ύ ͙͙͡ ͔ͦͦͨͪ͊͟ͼ͙͙͔ͭΦ ˹͊ ͍ͭͦͪͦ 
ͣΎͫͭͦΣ ͔ͪ͊ͨͦͪ͒͋͊ͭ͊͘ ͤ͊ ;͡Φ сф ́˭ ͔ͫ ͦͭͤ͊ͫΎ ͔ͤ ͫ͊ͣͦ ͒ͦ ͫ͟͡Ό;͍͔͊ͤ ͤ͊ ͎͍͙͒ͦͦͦͪΣ ͊ ͙ ͒ͦ 
͙͍͘Άͪ΄͍͔͊ͤ ͤ͊ ͍ͫΎ͍͙͊͟͟ ͍͙ͨͪ͊ͤ ͔͚͍͙͒ͫͭΎΦ ˾͙͊͋ͪ͊͘ ͔ͫΣ ͫ͊ͣͦ ͙͍ͭ͊͊͟Σ ͙ͦͭͦ͟ ͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ ͋Ά͒͊ͭ 
͙͍͘Άͪ΄͍͙͊ͤ ͦͭ ͭΆ͎͍ͪͦͫͦ͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͍Άͦ͋΅͔Φ 
  
˽Ά͍ͪͦͦ͋ͪ͊͘Άͭ ͤ͊ ;͡Φ сф ́˭ ͔͍ͫ͒͊͡ ͒͊ ͔ͫ ͭΆ͙ͪͫ ͍ ;͡Φ т ͦͭ ˽Ά͍ͪ͊ͭ͊ ͙͔͙͍͒ͪͭ͊͟ ͊͘ ͙ͨͯ͋͡;ͤͦͫͭͭ͊ 
суκмрм ˩ˮ˻Σ ͟Ά͔͒ͭͦ ͔ ͔͍͙͔ͨͪ͒͒ͤͦΥ 
ˢͦ͟ ͋Ά͒͊ͭ ͙͍͘Άͪ΄͔͙ͤ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͔͙ͨͪ͒ ͔͒ͤͦ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͒͊ ͙͙͔ͨͪ͒ͦ͋ ͊͟;͔͍ͫͭͦͭͦ 
Ό͙͙ͪ͒;͔ͫͦ͟ ͙͡ͼ͔ ͙ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͔ͤ ͔͔ͨͦͣ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύͭ͊Σ ͙ͦͭͦ͟ ͙͙ͨͪͦͭ͘;͊ͭ ͦͭ ͔͙ͭ͘ 
͔͚͍͙͒ͫͭΎΣ ͙͡ͼ͊ͭ͊Σ ͙͍͘Άͪ΄͙͙͡ ͔͚͍͙͒ͫͭΎͭ͊Σ ͤͦͫΎͭ ͔͎͙ͤͦͪ͊ͤ;͔ͤ͊ ͙ ͙ͫͦ͒͊ͪͤ͊͡ 
͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͊͘ ͔͙ͭ͘ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡ΎΣ ͍͔ͦͫͤ ͊ͦ͟ ͔ ͎͍͔ͯͦͦͪͤͦ ͎͒ͪͯͦ.  
 
˿͔͍͔͒ͦ͊ͭͤͦ͡͡ ͨͦ ˽Ά͍ͪ͊ͭ͊ ͙͔͙͍͒ͪͭ͊͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͔ͣͦ͗ ͙ ͒͊ ͔ͤ ͙͔͔ͨͪͣ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύͭ͊Σ 
͔͙ͨͦͭ ͦͭ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡Φ ˤ ͙ͭͦ͘ ͫͯ͡;͚͊ ͙͡ͼ͊ͭ͊Σ ͔͚͍͙͒ͫͭ͊͡ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͔͙ͨͪ͒ 
͔͎͍ͤͦͦͭͦ ͯ;͔ͪ͒Ύ͍͔͊ͤΣ ΅͔ ͨͪͦ͒Ά͗͊ͭ͡ ͒͊ ͋Ά͒͊ͭ ͙ͫͦ͒͊ͪͤͦ͡ ͙ ͔͎͙ͤͦͪ͊ͤ;͔ͤͦ ͎͍͙ͦͭͦͦͪͤΦ ˤ 
͙͔͙͍͒ͪͭ͊ͭ͊͟ ͦ͋͊;͔ ͔ͤ ͔ͫ ͯͭͦ;ͤΎ͍͊ ͙ͨͪ ͙ͤ͊͡;͙͔ͭͦ ͤ͊ ͍͙͊͟͟ ͍͙ͯͫͦ͡Ύ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͔ ͒͡Ά͗ͤͦ 
͒͊ ͙͔͔ͨͪͣ ͍ͨͪ͊͊ͭ͊ ͙ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύͭ͊ ͙ ͊͟͟ ͭͦ;ͤͦ ΅͔ ͔ͫͭ͊ͤ ͍ͭͦ͊Φ ˤ ͙ͭ͊͘ ͦ͋͊ͫͭ͡ ͔ ͍͔ͦͫͭ͊ͤ͊ 
͍ͫͦ͋ͦ͒͊ ͊͘ ͔͎͙͔ͪͯͪ͊ͤ͡ ͤ͊ ͒Ά͍͙͔ͪ͗͊ͭ ;͔͙ͤ͟͡Φ ˽͙͔ͪͣ͊ ͔ͫΣ ;͔ ͙͔͔͙͔ͤͭͪͫͭ ͤ͊ ͔͙͔ͭͪͭͭ ͙͡ͼ͊ ͫ͊ 
͒ͦͫͭ͊ͭΆ;ͤͦ ͔͒ͦ͋ͪ ͊͘΅͙͔͙ͭͤ ͙ͨͪ ͙ͤ͊͡;͙͔ͭͦ ͤ͊ ͎͍͔ͦͭͦͦͪͤ ͔ͫͯ͋ͭ͟ - ͫ͊ͣͦͭͦ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͙͙͡ 
͙͡ͼ͊ͭ͊Σ ͔͚͍͙͒ͫͭ͊͡ ͦͭ ͔͎͍ͤͦͦ ͙͔ͣΦ  
 
ˤ ;͡Φ т ͦͭ ˽Ά͍ͪ͊ͭ͊ ͙͔͙͍͒ͪͭ͊͟ ͙͙ͪ͘;ͤͦ ͔ ͔͔ͯͪ͒ͤ͊ ͙ ͍Άͣͦ͗ͤͦͫͭͭ͊͘ ͍ ͎͍͒ͦͦͦͪ͊ ͔ͣ͗͒ͯ ͙͡ͼ͊ͭ͊Σ 
͔͚͍͒ͫͭ͊΅͙ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͙ ͔ͭͪͭͦͭͦ ͙͡ͼ͔Σ ͒͊ ͔ͫ ͔͍͙͙ͨͪ͒͒Σ ;͔ ͨΆ͍͙͔ͪͭ ͔ͫ 
͍͍ͦͫͦ͋ͦ͗͒͊͊ͭ ͦͭ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭΣ ͊ͦ͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͔ͤ ͔͔ͨͦͣ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύͭ͊Φ˽͙ͪ ͍Ά͍͔͔͗͒͊ͤͭͦ 
ͤ͊ ͙͔͙͍͒ͪͭ͊ͭ͊͟ ͍ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊ͤͦͭͦ͡ ͔͍͊ͦͤͦ͒͊ͭͫͭͦ͘͟͡ ͒Ά͍͙͔ͪ͗͊ͭ ;͔͙ͤ͟͡ ͍Ά͙͔ͨͪͣ͊ͭ͘ ͙ͪ͊͘͡;͙ͤ 
͔ͪ͊ͪ͘΄͔͙ͤΎΦ ˹͙͔͊ͨͪͣͪ ˤ͔͙͙͙ͦ͋ͪͭ͊ͤ͟͡Ύ ͔ ͍Ά͙͔ͨͪ͊͘͡Σ ;͔ ͔ͫ͒͡ ͍Ά͙͍͔ͤ͊ͤͭͦ͘͟ ͙ͫ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ 
͔ͤ ͙͔ͨͪͣ͊ ͍͙͊ͭͦͣ͊ͭ;ͤͦ ͍ͨͪ͊͊ͭ͊ ͙ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύͭ͊Σ ͔͙ͨͦͭ ͦͭ ͔͎͍ͤͦͦ ͙͔ͣΣ ͊ ͔ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ 
ͫ͟͡Ό;͍͔͊ͤͭͦ ͤ͊ ͍͙ͤͦ ͎͍͙͒ͦͦͦͪ ͫ ͔͙͔ͭͪͭͭ ͙͡ͼ͊Φ ˨͙ͦͪ ͙ ͍ ͙ͭͦ͘ ͫͯ͡;͚͊ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡ ͔ͤ ͔ͫ 
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͍͍ͦͫͦ͋ͦ͗͒͊͊ͭ ͦͭ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭΣ ͊ ͨͪͦ͒Ά͍͗͊͊ͭ͡ ͒͊ ͋Ά͒͊ͭ ͙ͫͦ͒͊ͪͤͦ͡ ͙ ͔͎͙ͤͦͪ͊ͤ;͔ͤͦ 
͎͍͙ͦͭͦͦͪͤΦ 
 
˽ͦ͒ͦ͋ͤͦ ͤ͊ ͔͔ͯͪ͒ͤͦͭͦ ͍ ˽Ά͍ͪ͊ͭ͊ ͙͔͙͍͒ͪͭ͊͟ ͔ ͙ ͔͍͙͔ͨͪ͒͒ͤͦͭͦ ͔ͪ͊ͪ͘΄͔͙͔ͤ ͊͘ ͔͍͔͚ͪͦͨͫͦͭͦ͟ 
͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦΦ ͔̉ͤ͡ мсΣ ͊͡Φ н ͦͭ ˾͔͎͔͊ͣͤͭ͊͡ ͊͘ ͔͍͔͚ͪͦͨͫͦͭͦ͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ7 ͨ ͍ͦͫͭ͊ͤͦΎ͍͊Σ ;͔ ͊͘ 
͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡ΎΣ ͔͙ͨͦͭ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ͔͍͔͚ͪͦͨͫͦ͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͔͙ͨͪ͒ ͔͎͍ͤͦͦͭͦ ͍͙͍͔ͨͫ͊ͤΣ ͎͍ͦͭͦ͊ͪΎͭ 
ͺ͙͙͘;͔͙͔ͫͭ͟ ͙ Ό͙͙ͪ͒;͔͙͔ͫͭ͟ ͙͡ͼ͊Σ ͙ͦͭͦ͟ ͫ͊ ͎͙ ͔͙ͨͦ͡Φ ́Ύͻͤ͊ͭ͊ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͔ ͙ͫͦ͒͊ͪͤ͊͡ ͙ 
͔͎͙ͤͦͪ͊ͤ;͔ͤ͊Σ ͍͔ͦͫͤ ͙ͨͪ ͙ͤ͊͡;͙͔ͭͦ ͤ͊ ͔͙͔ͫͨͦͪ͊ͯͣͤ͘ ͍ ͔ͦ͋ͪ͊ͭͤ ͙ͫͣͫΆ͡Φ ˤ ͔͎͔ͪ͊ͣͤͭ͊͡ ͔ͤ ͔ͫ 
ͯͭͦ;ͤΎ͍͊ ͙ͦ͟ ͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ ͋Ά͒͊ͭ ͙͔ͫͭͪ͊ͤͭ ͨͦ ͔͙͔ͫͨͦͪ͊ͯͣͤͭͦ͘ ͙ ͎ͦ͊͟ ͔ͣͦ͗ ͒͊ ͔ͫ ͫ͟͡Ό;͙ ͭͦΦ 
ˤΆ͙ͣͦ͗ͤ͘ ͫ͊ ͍͔͒ ͻ͙͔͙ͨͦͭ͘Φ ˽ Ά͍ͪͦΣ ͙ͫͭͪ͊ͤ ͨͦ ͔͙͔ͫͨͦͪ͊ͯͣͤͭͦ͘ ͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ ͋Ά͒͊ͭ 
͍͍ͤͦͦΆ͙ͤͤ͊ͦͭͦ͘͟͡ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͙ ͫΆ͍͔ͦͭͭͤͦͭͦ ͔ͭͪͭͦ ͙͡ͼ͔Σ ͫ ͔ͦͭͦ͟ ͔ ͫ͟͡Ό;͔ͤ ͎͍͒ͦͦͦͪΆͭΦ 
ˤͭͦͪͦΣ ͍Άͣͦ͗ͤͦ͘ ͔ ͙͡ͼ͊ͭ͊Σ ͙ͦͭͦ͟ ͫ͊ ͔͚͍͙͒ͫͭ͊͡ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͙ ͔ͭͪͭͦͭͦ ͙͡ͼ͔ ͨͦ 
͔ͫ͒͊ͭ͊͟͡Σ ͒͊ ͫ͊ ͫ͟͡Ό;͙͙͡ ͔͙͔ͫͨͦͪ͊ͯͣͤ͘ ͊͘ ͔͔ͨͦͣ͊ͤ ͤ͊ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύͭ͊ ͦͭ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦΦ ˿͊ͣͦ 
͙ͤ͊͡;͙͔ͭͦ ͤ͊ ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͔͙͔ͫͨͦͪ͊ͯͣͤ͘ ͔ͤ ͔ ͒ͦͫͭ͊ͭΆ;ͤͦ ͊͘ ͍͍͔ͦͫͦ͋ͦ͗͒͊͊ͤͭͦ ͙ͣ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭΦ 
˹͔ͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͔ ͙ ͍ͨͦͭΆ͍͔ͪ͗͒͊͊ͤ ͦͭ ͫͭͪ͊ͤ͊ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦΦ 
 
˽͙ͪ ͍͔͔ͦ͒ͤͭͦ ͤ͊ ͔͎͍͙ͨͪͦͦͪ ͙ ͫ͟͡Ό;͍͔͊ͤ ͤ͊ ͎͍͙͒ͦͦͦͪ ͦͭ ͭΆ͎͍ͪͦͫͦ͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͍ ͨͪͦͼ͔ͫ ͤ͊ 
ͯ;͔ͪ͒Ύ͍͔͊ͤΣ ͊ͭͦ͟͟ ͔ͫͨͦͣͤ͊ͻΣ ͔ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͔͙͔ͭͪͭͭ ͙͡ͼ͊ ͒͊ ͋Ά͒͊ͭ ͍͔͔͙ͯ͒ͦͣͤ ͊͘ ͍ͭͦ͊ 
ͦ͋ͫͭͦΎ͔͍ͭͫͭͦ͡Φ ˤ ͙͍͔ͨͪͦͭͤ ͫͯ͡;͚͊ ΅͔ ͔ͫ ͎͙͊ͤ͊͗ͪ͊ ͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͦ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭͭ͊ ͤ͊ 
ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡ ͙͙͡ ͤ͊ ͯͨΆͤͦͣͦ͡΅͔͙ͤ ͦͭ ͭΎͻ ͙͡ͼ͊Σ ͙ͦͭͦ͟ ͫ͊ ͫ͟͡Ό;͙͙͡ ͎͍͒ͦͦͦͪ͊Φ ͔́ ΅͔ 
ͦͫͭ͊ͤ͊ͭ ͎͍͙ͦͭͦͦͪͤ ͊͘ ͙ͨ͘Ά͔͙͔ͤͤͭͦ͡ ͙ ͊͘ ͙ͨͪ;͙͔͙͔ͤͤͭ ͤ͊ ͔͙͔ͭͪͭͭ ͙͡ͼ͊ ͍͔͙ͪ͒Φ ͔͙́͘ 
͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύ ͤΎͣ͊ ͒͊ ͔͙ͨͪͣͤ͊ͭ ͍͙͊ͭͦͣ͊ͭ;ͤͦ ͍Άͪͻͯ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦΦ ˩͙͍͔͒ͤͫͭͤͦ ͊ͦ͟ 
͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͍ͨͦͭΆ͙ͪ͒ ͔͚͍͙͒ͫͭΎͭ͊ ΅͔ ͤ͊ͫͭΆ͙ͨ ͔͔ͨͦͣ͊ͤ ͤ͊ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύͭ͊Φ 
ˤ ͊ͦͤ͊͘͟ ͔ ͔͍͙͔ͨͪ͒͒ͤͦΣ ;͔ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭͭ͊ ͊͘ ͔͚͍͙͒ͫͭΎΣ ͙͍͘Άͪ΄͔͙ͤ ͒ͦ ͯ;͔ͪ͒Ύ͍͔͊ͤͭͦ ͤ͊ 
͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͔ͫ ͙ͤͦͫ ͦͭ ͙͡ͼ͊ͭ͊ ͫ͟͡Ό;͙͙͡ ͔͙͔ͫ͒ͭ͟͡Φ ˹͔ͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͔ ͒͊ ͔ͫ ͯͭͦ;͙ͤ ͙ͦ͟ ͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ 
͋Ά͒͊ͭ ͔͙ͭ͘ ͙͡ͼ͊Φ 
 
˹͊ ͨΆ͍ͪͦ ͣΎͫͭͦΣ ͭ ͍ͦ͊ ͫ͊ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡Φ ̂;͔͙͔͙ͪ͒ͭ͡ ͤ͊ ͭΆ͎͍ͪͦͫͦ͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ ͋Ά͒͊ͭ 
͊ͭͦ͟͟ ͺ͙͙͘;͔͙ͫ͟Σ ͭ͊͊͟ ͙ Ό͙͙ͪ͒;͔͙ͫ͟ ͙͡ͼ͊Σ ͒ͦͦͦͭͦ͟͟͡ ͊ͦͤ͘͟Άͭ ͔ͤ ͊͋ͪ͊ͤ͘Ύ͍͊ ͍ͭͦ͊Φ ͔́ ΅͔ 
͎͍ͦͭͦ͊ͪΎͭ ͊͘ ͙ͨ͘Ά͔͙͔ͤͤͭͦ͡ ͤ͊ ͫ͟͡Ό;͔͙͔ͤͭ ͦͭ ͭΎͻ ͔͙ͫ͒͟͡ ͒ͦ ͔ͣͦͣͤͭ͊ ͤ͊ ͍͙͍͔ͨͫ͊ͤ ͤ͊ 
͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦΦ ́Ύͻͤ͊ͭ͊ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͔ ͙ͫͦ͒͊ͪͤ͊͡ ͙ ͔͎͙ͤͦͪ͊ͤ;͔ͤ͊Φ ˹͊  ͍ͭͦͪͦ ͣΎͫͭͦΣ ͨ ͍͙ͪ͊ͤ 
͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ ͙͍͘Άͪ΄͍͊ͭ ͙ ͎͙ͦͪ͊ͤ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͍ ͨͪͦͼ͔ͫ ͤ͊ ͯ;͔ͪ͒Ύ͍͔͊ͤΦ 
˹͔ͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͔ ͎ͦͪ͊ͤΆͭΣ ͚ͦͭͦ͟ ͙͍͘Άͪ΄͍͊ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭͦ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ͯ;͔ͪ͒Ύ͍͊΅ͦͭͦ ͔ͫ 
͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦΣ ͒͊ ͔ ͔ͤ͊͒͗ͤͦ͡ ͙͋ͪ͊ͤ͘ ͦͭ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡Φ ˤ ͙͍͔ͨͪͦͭͤ ͫͯ͡;͚͊ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ΅͔ 
ͤͦͫΎͭ ͫ͊ͣͦ ;͔͍͔͔ͤͦͭ͡ ͣͯΦ ˴͊ͭͦ͟ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡Σ ͭ͊͊͟ ͙ ͎͙͔ͦͪ͊ͤͭ ͔͚͍͒ͫͭ͊ͭ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ 
͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͍ ͨͪͦͼ͔ͫ ͤ͊ ͯ;͔ͪ͒Ύ͍͔͊ͤΣ ͊ ͔ͤ ͦͭ ͍͔ͫͦ ͙͔ͣΦ ˹ ͊ ͔ͭͪͭͦ ͣΎͫͭͦΣ ͍ Άͣͦ͗ͤ͊͘ ͔ ͙ 
ͻ͙͔ͨͦͭ͊ͭ͊͘ ͤ͊ ͙͍͘Άͪ΄͍͔͊ͤ ͤ͊ ͍͙ͨͪ͊ͤ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͦͭ ͯͨΆͤͦͣͦ͡΅͔͙ͤ ͦͭ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡ ͙͙͡ ͦͭ 
͎ͦͪ͊ͤ͊ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͙͡ͼ͊Φ ˿͍ͭ͊͊ ͒ͯͣ͊ ͊͘ ͙͡ͼ͊Σ ͙ͦͭͦ͟ ͫ͊ ͯͨΆͤͦͣͦ͡΅͔͙ͤ ͊͘ ͙͍͘Άͪ΄͍͔͊ͤͭͦ 
ͤ͊ ͔ͦͤͪͭͤ͊͟͟ ͔ͫ͒͊͟͡ ͙͙͡ ͤ͊ ͔͔͔ͦͨͪ͒ͤ͡ ͍͙͒ ͔͙ͫ͒͟͡Φ ˤΆ͍ ͍͙ͫ;͙͟ ͫͯ͡;͙͊ ͔ͭ ͔ͫ Ύ͍Ύ͍͊ͭ 
͍͙͒ͦ͋ͪͦͦͤ͡ ͔͍͙͔͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͭ͡Σ ͙ͦͭͦ͟ ͔͚͍͒ͫͭ͊ͭ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͍ ͨͪͦͼ͔ͫ ͤ͊ 
ͯ;͔ͪ͒Ύ͍͔͊ͤΦ 
 
˽ͦ ͍ͫͦΎͭ͊ ͫΆ΅ͤͦͫͭ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭͭ͊ ͤ͊ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡ ͔ ͎͍͒ͦͦͦͪͤ͊ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͊͘ ͙ͨ͘Ά͔͙͔ͤͤ͡ 
ͤ͊ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡ΎΣ ͔͙ͨͦͭ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͍ ͨͪͦͼ͔ͫ ͤ͊ ͯ;͔ͪ͒Ύ͍͔͊ͤΦ ̇ ͔͙͔ͭ͡ ͤ͊ ͙ͭ͊͘ 
͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͫ͊ ͎͊ͪ͊ͤͼ͙͙ͦͤͤ-͒͊ ͔ͫ ͔͒͊͒ ͊͘΅͙ͭ͊ ͤ͊ ͔͙͔ͭͪͭͭ ͙͡ͼ͊-͎͔͙ͦͤͭͪ͊ͤͭ͟ ͨͦ ͫ͟͡Ό;͔͙͔ͤͭ 
ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ˻˻˨-ͭͦ ͔͙ͫ͒͟͡Φ ˨ͦͦͦͭͦ͟͟͡ ͫ͊ ͔͙ͨͦͭ ͍ͨͪ͊͊ ͙ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ 
͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦͭͦ  ˻˻˨ Σ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭͭ͊ ͊͘ ͭΎͻͤͦͭͦ ͙ͨ͘Ά͔͙͔ͤͤ͡ ΅͔ ͔ͫ ͔͔ͨͦͣ ͦͭ ͔͚͍͒ͫͭ͊΅͙͔ͭ ͦͭ 

http://www.trudipravo.bg/index.php?option=com_content&view=article&id=1241:epitkp201101&catid=41:epitkp&Itemid=54#7
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͔͎͍ͤͦͦ ͙͔ͣ ͙͡ͼ͊ Φ˹͔͊ͪ͒ ͫ ͎͙͊ͪ͊ͤͭͪ͊΅͊ͭ͊ ͺͯͤ͟ͼ͙Ύ Σ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭͭ͊ ͨͦ ;͡Φсф ͊͡Φм ́˭ ͙ͣ͊ ͊͘ 
ͼ͔͡ ͙ ͒͊ ͙͍͙ͣͦͭͪ͊ ͔͚͍͒ͫͭ͊΅͙͔ͭ ͙͡ͼ͊ ͒͊ ͍͙ͨ΄͊ͭ ˻˻˨-ͭͦ ͍ ͭΆ͎͍͙ͪͦͫ͟Ύ ͔͎͙ͪͫͭΆͪ ς ͔ͭͦͫͭ ͒͊ 
͙͍͘Άͪ΄͊ͭ ͚͒ͦͪ͊͟ ͍͙ͫ;͙͔ͭ͟ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͨͦ ͺ͙͊ͭ͟;͔͙ͫ͟Ύ ͫΆ͍ͫͭ͊ ͤ͊ ͍Ά͙͍͔ͤ͊ͤͭͦ͘͟ ͤ͊ ͔͒ͤͦ 
͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦΦ  
 
˹͚͊-ͦ͋΅ͦ ͊͊ͤͦ͘͟Σ ͔͍͙͔ͨͪ͒ͨͦͫͭ͊ͭ͟ ͊͘ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭͭ͊ ͨͦ ;͡Φсф ͊͡Φм ͫ͊ ͔͙͔ͫ͒ͤͭ͡Υ 
1. ˨͔ ͚͍͙͔ͫͭ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ ͊ ˻˻˨  
2. ˶͙ ͨͫ͊ ͤ͊ ͍͙͍͔ͨͫ͊ͤ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ 
3. ˽͊ ͔͒͗ ͤ͊ ͍͔͙ͣ͊ͤ͘Ύͭ͊ ͤ͊ ͔͙͙͔ͪ͒ͭͦͪͭ͟ ͨͦ ͫ͟͡Ό;͔͙͔ͤͭ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͔͙ͫ͒͟͡Φ 
 
˻ͭ ͍ͫͦΎͭ͊ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭΣ ͙ͪ͊͋ͪ͊͘ ͔ͫΣ ͍͙͔ͯͨͪ͊ͭ͡Ύͭ ͔ͣͦ͗ ͒͊ ͔ͫ ͍͙ͦͫͦ͋ͦ͒Σ͊ͭͦ͟ ͫ͟͡Ό;͙ ͔͙͔ͫ͒ͭ͟͡ 
ͨͦ͒ ͎͔ͦͭ͊͊ͭͤͦ͡͡ ͍͙͔ͯͫͦ͡Σ ;͔ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ΅͔ ͍Ά͙͔ͤͤ͘͟ ͊ͭͦ͟ ͍͔ͨͪ͊ͤ ͔ͫͯ͋ͭ͟Φ ˹͔͎͍ͦ͊ͭ͊ 
͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͔ ͍͔͔ͪͣͤͤ͊-ͭΎ ͔ͫ ͔ͨͪͪ͊ͭ͟Ύ͍͊ ͍͙͊ͭͦͣ͊ͭ;ͤͦ ͍ ͔ͣͦͣͤͭ͊ ͤ͊ ͍͙͍͔ͨͫ͊ͤͭͦ ͤ͊ ˻˻˨-
ͭͦΣ͎ͦ͊ͭͦ͟ ͍͙ͫ;͙͟ ͍ͨͪ͊͊ ͙ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύ ͨͦ ͍ͨͪ͊ͦ ͔͙͍ͨͪͣͤ͊͊ͭ ͍ ͙ͣͯ΅͔͍ͫͭͦͭͦ ͤ͊ ͍͔;͔ 
͍Ά͙ͤͤ͊ͦͭͦ͘͟͡ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ-;͡Φсф ͊͡Φн ́˭Φ 
 
˻ͭ ͙͔ͦ͗ͤͦͭͦ͘͡ ͒ͦͭͯ͟ ͔͍ͫ͒͊͡Σ ;͔ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ͍͔ͫ ͦ΅͔ ͔͍ͤΆ͙ͤͤ͊ͦ͘͟͡ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͔ͣͦ͗ ͒͊ ͔ͫ 
͎͍͒ͦͦͦͪΎΣ ͤͦ ͔ͫ ͎ͤ͊͊͊͡ ͒͊ ͔ͫ ͦ͋Ά͔ͪͤ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͤ͊ ͦ͋ͫͭͦΎ͔͍ͭͫͭͦͭͦ͡Σ ;͔ ͔ͪ͊ͨͦͪ͒͋͊ͭ͊͘ ͤ͊ 
;͡Φсф ́˭ ͔ ͍ͭΆ͔ͪ͒ ͙͊ͦͤ͟͡;ͤ͊ ͙ ͔ͤ ͍͒͊͊ ͎͍ͦͭͦͦͪ ͤ͊ ͍͙ͫ;͙͟ ͍Ά͙ͣͦ͗ͤ͘ ͔͙ͨͪͦ͋ͣ͡Σ ͤ͊ ͙ͦͭͦ͟ 
͔ͣͦ͗ ͒͊ ͔ͫ ͤ͊ͭΆ͔ͤ͟ ͎͍͒ͦͦ͊ͪΎ΅͙Ύͭ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ͋Ά͔͒΅͔ͭͦ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦΦ ́͊͊͟ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪ ͦͭ 
͊ͦͤ͊͘͟ ͔ͤ ͍ͫͭ͊͊ Ύͫͤͦ ͍͊ͦ͟͟ ΅͔ ͔ͫ ͫͯ͡;͙Σ ͊ͦ͟ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ͔͍ͤΆ͙ͤͤ͊ͦͭͦ͘͟͡ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͔ 
͎͍͒ͦͦ͊ͪΎ͡ ͫ͊ͣͦ ͔͙͒ͤ ͦͭ ͔͎͍͙͔ͤͦͭ ͯ;͔͙͔͙ͪ͒ͭ͡Φ ˨͙͊͡ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ΅͔ ͋Ά͔͒ ͍ͦ͋Άͪ͊ͤͦ͘ ͦͭ 
ͫ͟͡Ό;͔͙ͤΎ ͎͍͒ͦͦͦͪ ͔͍͙͙ͤ͊ͫͣͦ͘Σ;͔ ͙͔ͦͫͭ͊ͤ͊ͭ͡ ͯ;͔͙͔͙ͪ͒ͭ͡ ͔ͤ ͫ͊ ͙͒͊͡ ͫΆ͎͙͔͊ͫͭͦ͡ ͙ͫΚ  
 
˽ͦ ;͡Φсф ́˭ ΅͔ ͎͍ͦͭͦ͊ͪΎͭ ͫ͊ͣͦ ͔͙ͭ͘ ͯ;͔͙͔͙ͪ͒ͭ͡Σ ͙ͦͭͦ͟ ͫ͊ ͙͒͊͡ ͊͒͘Ά͙͔͙͗ͭͤ͡͡ ͙ͯ͊͊ͤ͘͟Ύ ͤ͊ 
͍͙͔ͯͨͪ͊ͭ͡Ύ ͒͊ ͙͍͘Άͪ΄͙ ͔͔͔͙ͦͨͪ͒ͤ͡ ͍͙ͨͪ͊ͤ ͔͚͍͙͒ͫͭΎΣ ͙ͦͭͦ͟ ͊͒͘Ά͍͗͊͊ͭ͡ ˻˻˨Σ͙͙͡ ͫΆͫ ͍͙ͫͦ 
͙͡;͙ͤ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͫ͊ ͫΆ͙͒͊͘͡ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύ ͦͭ ͔͎͍ͤͦͦ ͙͔ͣΦ ˤΆͨͪͦͫΆͭΣ ͚ͦͭͦ͟ ͔ͫ ͍ͨͦͫͭ͊Ύ ͭͯ͟ ͔ 
͒ͦͫͭ͊ͭΆ;͙ͤ ͙͡ ͫ͊ ͎͊ͪ͊ͤͼ͙͙͔ͭΣ͔͙͒͊͒ͤ ͦͭ ́˭ ͤ͊ ͎͔͙͔ͦͤͭͪ͊ͤͭͭ͟ ͤ͊ ͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦͭͦ ˻˻˨ ͫ 
͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭͭ͊ ͤ͊ ͍͙͔ͯͨͪ͊ͭ͡Ύ ͨͦ ;͡Φсф ͊͡Φм ́˭ ͙ ͨͦ-ͭͦ;ͤͦ ͒ͦͫͭ͊ͭΆ;ͤ͊ ͙͡ ΅͔ ͋Ά͔͒ ͊͘ ͭΎͻͤͦͭͦ 
͔͔ͦ͋ͨ͘;͍͔͊͊ͤ ͙͡;ͤ͊ͭ͊ ͙ ͔͎͙ͤͦͪ͊ͤ;͔ͤ͊ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͤ͊ ͍͙͔ͯͨͪ͊ͭ͡Ύ ͊͘ ͔͙͔ͨͦͭͭ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ 
˻˻˨ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡ΎΣ ͍ ͫͯ͡;͚͊Σ ;͔ ͔͎͍ͤͦͦͭͦ ͍Ά͙͍͔ͤ͊ͤ͘͟ ͔ͫ ͔͙ͦͫͯͭΚ ˹͔ ͭͪΎ͍͋͊ ͙͡ ͙ͨͪ 
͔͍ͤΆͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͊͘ ͔͙͙͔ͪ͒ͭͦͪͭ͟ ͒͊ ͔ͫ ͍͔͍ͯ͒ͦͭͦͪ͡Ύͭ ͦͭ ͙ͤ͊͡;ͤͦͭͦ ͙ͣͯ΅͔͍ͫͭͦ ͤ͊ ͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦͭͦ 
͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͙ ͦͭ ͙ͣͯ΅͔͍ͫͭͦͭͦ ͤ͊ ͍͙͔ͯͨͪ͊ͭ͡Ύ Σ͔ͭ ͒͊ ͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ ͔͎ͨͦͫͤ͊ͭ ͍Άͪͻͯ ͙͡;ͤͦͭͦ 
͙ͣͯ΅͔͍ͫͭͦ ͤ͊ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡Κ ˭͔͊ͦͤͦ͒͊ͭ͟͡Ύͭ ͔ͤ ͔ ͔͍͙͙ͨͪ͒͒͡ ͙͡;ͤ͊ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͤ͊ 
ͫΆ͙͒ͪͯ͗ͤͼ͙͔ͭ  ͍ ͙ͭͦ͘ ͫͯ͡;͚͊Φ ́ͯ͟ ͦ͋͊;͔ ͍ΆͨͪͦͫΆͭ ͔ͫ ͍ͨͦͫͭ͊Ύ ͤ͊ ͎͒ͪͯ͊ ͨͦͫͦͫͭ͟͡ - ͔ͤ ͍ͭͦͦ͊͟͡ 
͊͘ ͙͡;ͤ͊ͭ͊ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͤ͊ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡Σ ͊ ͊͘ ͍ͭͦ͊ ͍ ͊͟͟Ά͍ ͔ͪ͊ͣͪ͘ ͔ͭ ͙͋ ͭͪΎ͍͋͊ͦ͡ ͒͊ 
͎͍ͦͭͦ͊ͪΎͭ ͊͘ ͔͔͔͙ͤͯͪ͒ͤ ͦͭ ͭΎͻ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύ ͊͘ ͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦͭͦ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦΦ 
 
˽͙ͪ ͙ͨͫ͊͡ ͤ͊ ͙͙ͪ͘;ͤ͊ ͍͊ͦͤͦ͊͘͟ ͔͎͔ͪ͊ͣͤͭ͊͡ͼ͙Ύ ͎͍ͦͭͦͦͪΆͭ ͤ͊ ͍͔͙ͨͦͫͭ͊ͤΎ ͍Άͨͪͦͫ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ ͒͊ 
͋Ά͔͒ ͔͒ͤͦͤ͊͘;͔ͤ. ́ͯ͟ ͨͦ-ͫͦͪͦ͟ ͍ͫͭ͊͊ ͒ͯͣ͊ ͊͘ ͔͊ͦͤͦ͒͊ͭͤ͊͘͟͡ ͔ͤ͊ͣͫ͊Φ ́͊͊͟, ͚͙͒ͦͨͯͫ͊͟͟ 
͍Άͣͦ͗ͤͦͫͭͭ͊͘ ͒͊ ͔ͫ ͔͔ͦ͋ͪͣͤΎ͍͊ ͫΆͫ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύ ͔͍ͤΆ͙͙ͤͤ͊͘͟͡Ύ ͦ΅͔ ͍͔ͨͪ͊ͤ ͔ͫͯ͋ͭ͟Σ 
͔͊ͦͤͦ͒͊ͭ͘͟͡Ύͭ ͭͪΎ͍͋͊ ͒͊ ͎͙͊ͪ͊ͤͭͪ͊ ͍ ͒ͦͫͭ͊ͭΆ;ͤ͊ ͔͔ͫͭͨͤ ͙͔͔͙͔ͤͭͪͫͭ ͤ͊ ͔͙͔ͭͪͭͭ ͙͡ͼ͊ΦΣ͊͘ ͒͊ 
͎͙ ͙͍͙ͣͦͭͪ͊ ͒͊ ͎͍͒ͦͦ͊ͪΎͭ ͫ ͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦͭͦ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦΦ ˻ͭ ͙ͭ͊͘ ͎͔͒ͤ͊͡ ͭͦ;͊͟ ͙͋ ͎ͣͦͦ͡ ͒͊ 
͍͔͍ͯ͒ͦͭͦͪ͡Ύͭ ͍͙͔ͫͦͭ ͍͔͙ͣ͊ͤ͘Ύ ;͔ͪ͘ ͙͙͔ͨͪͤͯ͒ͭͤͦ͡ ͙ͨ͘Ά͔͙͔ͤͤ͡ ͍Άͪͻͯ ͙͡;ͤͦͭͦ ͙ͣͯ΅͔͍ͫͭͦ 
ͤ͊ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡Σ ͍ ͫͯ͡;͙͔͊ͭΣ ͎ͦ͊ͭͦ͟ ͔ͤ ͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ ͔ͫ ͍͔͍ͯ͒ͦͭͦͪ͡Ύͭ ͦͭ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭͭ͊ ͤ͊ 
͍͙͔ͯͨͪ͊ͭ͡ΎΦͨͦ ;͡Φсф ͊͡Φм ́˭Φ ˮ ͦͭ ͙ͤ͊͡;ͤͦͭͦ ͔͍͔͒ͪͯ͗ͫͭͤͦ ͙ͣͯ΅͔͍ͫͭͦΣ ͔͋͘ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡ ͒͊ 
͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ ͔ͫ ͍ͨͦͦ͊ͭ͘ ͤ͊ ͍ͫͦΎͭ͊ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔ͤ͊ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͊͘ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύͭ͊ ͤ͊ ˻˻˨Φ ˹͊ 
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͙͔ͪ͊͋ͪ͊ͤͭͦ͘ ͊͘ ͔͎͙ͤͦͪ͊ͤ;͔ͤ͊ͭ͊ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͤ͊ ͫΆ͙͒ͪͯ͗ͤͼ͙͔ͭ ͔ͣͦ͗ ͒͊ ͔ͫ ͍Ά͙ͪ͊͘͘Σ ;͔ 
͙͔ͣͤͤͦ ͔ͭ ͫΆ͍͒͊͊ͭ͘ ˻˻˨ ͫ ͔͔͙͔ͤ͊ͣͪͤͭͦ ͒͊ ͯ;͍͊ͫͭ͊ͭ ͍ ͔͎͍ͤͦ͊ͭ͊ ͔͚͒ͤͦͫͭ ;͔ͫͭͦ ͨΆ͙ͭ ͫ͊ͣͦ ͫ 
͙͙͊ͨͭ͊͟͡ ͙ ͒͊ ͤͦͫΎͭ ͙͍͔͔ͪͫͦͭ͟ ͦͭ ͔͚͒ͤͦͫͭͭ͊ ͫ͊ͣͦ ͒ͦ ͔ͪ͊ͣͪ͊͘ ͤ͊ ͔͙͔ͨͦͭͭ ͦͭ ͭΎͻ ͒Ύ͍͔ͦ͡ ͭΦ 
͎͙ͦͪ͊ͤ;͔ͤͦΦ ˹͚͊-͔͔ͫͭͤ ͔ͣͦ͗ ͒͊ ͔ͫ ͔͔͙ͦͭ͋͗͡ ͙Σ ;͔ ͙ͪͫ͟Άͭ ͦͭ ͫ͟͡Ό;͍͔͊ͤͭͦ ͤ͊ ͍͙ͨͪ͊ͤ ͔͙ͫ͒͟͡ 
ͫ ͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦ ˻˻˨ ΅͔ ͭͪΎ͍͋͊ ͒͊ ͔ͫ ͔͔ͨͦͣ ͦͭ ͔͙͙͔ͪ͒ͭͦͪͭ͟ Σ͊͘΅ͦͭͦ ͍͔ͫ ͨ͊͟ ͔ͭ ͤ͊͘Ύͭ ͙ͨͪ 
ͫ͟͡Ό;͍͔͊ͤͭͦ ͤ͊ ͔͙͔ͫ͒ͭ͟͡Σ ;͔ ͎͍͒ͦͦ͊ͪΎͭ ͫ ͦ΅͔ ͔͍ͤΆ͙ͤͤ͊͘͟͡ ͔ͫͯ͋ͭ͟ ͙ ͎ͣͦ͊ͭ ͙ͫ͊ͣ ͒͊ ͔ͨͪͼ͔ͤΎͭ 
ͦͨ͊ͫͤͦͫͭͭ͊ ͦͭ ͍ͭͦ͊ ͒͊ ͦͫͭ͊ͤ͊ͭ ͔͍͔͍͔͙ͤͯ͒ͦͭͦͪͤ͡ ͊͘ ͍͙͔ͫͦͭ ͍͔͙ͣ͊ͤ͘Ύ ͨͦ ͨΆͭΎ ͤ͊ 
͎͊ͪ͊ͤͼ͙ͦͤͤ͊ͭ͊ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͤ͊ ͍͙͔ͯͨͪ͊ͭ͡Ύ ͨͦ ;͡Φсф ͊͡Φм ́˭Φ  
 
ˤΆͣͦ͗ͤͦ͘ ͔ ͒͊ ͔ͫ ͙͙͔ͨͪ͒ͦ͋ ͔͔͔ͦͨͪ͒ͤͦ͡ ͙ͣͯ΅͔͍ͫͭͦ Σ͔ͦͭͦ͟ ͒͊ ͔ ͔ͪͯͭ͊ͭ͘͡ ͦͭ ͙͍͘Άͪ΄͔͙͔ͤͭ ͦͭ 
͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ͋Ά͔͒΅͔ͭͦ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͔͚͍͙͒ͫͭΎΦ ͍́ͦ͊ ͙ͣͯ΅͔͍ͫͭͦ ͤΎͣ͊ ͒͊ ͔ Ό͙͙ͪ͒;͔͙ͫ͟ ͔ͦ͋ͦͫͦ͋ͤͦ 
Σ͊ ΅͔ ͔ͫ ͙͔͍ͨͪͭ͗͊͊ ͦͭ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡ ͍ ͍͙ͯͫͦ͡Ύͭ͊ ͤ͊ ͫΆ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͦͫͭΦ ˿ͨͪΎͣͦ ͔͎ͤͦ ΅͔ ͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ 
͔ͫ ͙͍͘Άͪ΄͍͊ͭ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͨͦ ͙͙͔ͨͪͤͯ͒ͭͤͦ͡ ͍͔͍ͯ͒ͦͭͦͪ͡Ύ͍͔͊ͤ ͤ͊ ͍͔͙ͣ͊ͤ͘Ύͭ͊ ͤ͊ ͙͡;͙͔ͤͭ 
͔͙͙ͪ͒ͭͦͪ͟ ͤ͊ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡ Σͤͦ ͔͙ͭ͘ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ΅͔ ͫͭ͊ͤ͊ͭ ͔͔͔͙͋ͨͪ͒ͣͭͤ͘ ͙ͨͪ ͍͙͍͔ͨͫ͊ͤͭͦ ͤ͊ 
͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦΣ ͭΆ͚ ͊ͭͦ͟ ͍ ͙ͭͦ͘ ͔ͣͦͣͤͭ ͙ͣͯ΅͔͍ͫͭͦͭͦ ͨͦ ͍ͨͪ͊ͦ ͍ͫͭ͊͊ ͙͔͙͔ͨͪͭ͗͊ͤ ͤ͊ 
͍͍ͤͦͦΆ͙ͤͤ͊ͦͭͦ͘͟͡ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦΦ ˢͦ͟ ͙͔͒͊ͤ͊͡ ;͊ͫͭ ͦͭ ͔͎ͤͦ ͔ ͙͋͊͡ ͔͔͔ͦ͋ͪͣͤͤ͊ ͫ ͔͔ͭ͗ͫͭ 
ό͙͔ͨͦͭ͊͟Σ͎͊ͦ͘͡ύ ͦͭ ͤΎ͙ͦ͟ ͦͭ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡ ͊͘ ͔͔ͦ͋ͨ͘;͍͔͊͊ͤ ͤ͊ ͔͎͍ͤͦ ͙͡;͔ͤ ͒Ά͎͡Σ ͔͔ͭ͗ͫͭͭ͊ ΅͔ 
͔ͦͫͭ͊ͤ ͙ ͊͘ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦΣ ͊ͭͦ͟ ͯ;͔͙͔ͪ͒ͭ͡Ύͭ ΅͔ ͒Ά͙͗͡ ͔ͦ͋͘΅͔͔͙͔ͭͤ ͊͘ ͙ͨͪ;͙͔͙͔ͤͤͭ ͍͔͙ͪ͒Φ 
ˢͦ͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͙ͨ͊ͭ͡ ͙͡;͙ͤΎ ͒Ά͎͡ ͤ͊ ͫΆ͍͔͙ͦͭͭͤΎ ͯ;͔͙͔ͪ͒ͭ͡Σ ͭͦ ͍ͫͭΆ͍ͨ͊ ͫͨͪΎͣͦ ͔͙ͨͦͫ͒ͤ͡Ύ 
͍ ͍ͨͪ͊͊ͭ͊ ͤ͊ ͍͔͍͔͙ͯ͒ͦͭͦͪͤ͡Ύ ͔͙ͪ͒ͭͦͪ͟Φ 7 ˿;͙ͭ͊ͣΣ ;͔ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡ ͭͪΎ͍͋͊ ͒͊ ͎͍ͦͭͦͦͪΎͭ 
͙͡;ͤͦΣ ͔͎͙ͤͦͪ͊ͤ;͔ͤͦ ͙ ͙ͫͦ͒͊ͪͤͦ͡Σ ͔ͤ͊ͪ͒ ͫ ͍͙͔͙͔ͯͨͪ͊ͭͭ͡Σ ͫͨͪΎͣͦ ͔͙͙͔ͪ͒ͭͦͪͭ͟ ͊͘ 
͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύ ͤ͊ ͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦͭͦ ˻˻˨Φ ˻͍͙͔ͫͤͦ͊ͤ ͊͘ ͙ͭ͊͘ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͔ ͺ͊ͭ͊͟Σ ;͔ ͫ͊ ͍͙͙ͨͦͦ͘͡͡ 
͙͍͔ͨͦ͊ͤͭͦ͘͘͡ ͤ͊ ͍ͨͪ͊ͤ͊ͭ͊ ͺͦͪͣ͊ ͤ͊ ˻˻˨ ͙ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ˻˻˨-ͭͦΦ  
 
˽͙͍͙͔͎͙ͪ͡Ύͭ͊Σ ͊ͦ͟  ͭ͊͊͟ ͔ͣͦ͗ ͒͊ ͔ͫ ͔ͤ͊ͪ;͔Σ ͤ͊ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔ͤ͊ͭ͊ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͔ͫ ͍͒͊͊ ͤ͊ 
ͫΆ͙͒ͪͯ͗ͤͼ͙͔ͭ ͫ͊ͣͦ ͙ͨͪ ͍͔ͫͨ͊͊ͤͭͦ͘ ͤ͊ ͔͍͙͔͙͔ͨͪ͒͒ͤͭ ͍ ͊ͦͤ͊͘͟ ͔͍͙ͨͪ͒ͨͦͫͭ͊͟Σ ͊ ͍ͭ͊͊͊͟ ͔ 
͙͔ͣͤͤͦ ͔͎͙ͪͫͭͪ͊ͼ͙Ύͭ͊ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ Φ˩͍͒͊ Σ͎ͦ͊ͭͦ͟ ͔ͫ ͍͙ͨ΄͔ ͍ ͭΆ͎͍͙ͪͦͫ͟Ύ ͔͎͙ͪͫͭΆͪΣ ΅͔ ͔ͫ 
͔͒ͦͨͯͫͤ ͙ͭ͊͘ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔ͤ͊ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͤ͊ ͫΆ͙͒ͪͯ͗ͤͼ͙͔ͭΦ ˨ͦͦͦͭͦ͟͟͡ ͦ͋͊;͔ ͙͍ͨͫ͊͡ ͙ͭ͊͘ 
͔͎͙ͪͫͭͪ͊ͼ͙Ύ ͔͙͔ͨͦͫ͒ͤͭ͡ ΅͔ ͎͍ͦͭͦͦͪΎͭ ͔͎͙ͤͦͪ͊ͤ;͔ͤͦ ͙ ͙ͫͦ͒͊ͪͤͦ͡ ͊͘ ͍Ά͙͙͔ͤͤ͊ͭ͘͟͡ ͦͭ 
ͭΎͻͤ͊ͭ͊ ͫΆ͍͔ͣͫͭͤ͊ ͔͚͒ͤͦͫͭ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡ΎΦ ˨͊ ͙͔͔ͨͪͣͣ ͍ ͙ͭͦ͘ ͫͯ͡;͚͊ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔ͤ͊ͭ͊ 
͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͤ͊ ͫΆ͙͒ͪͯ͗ͤͼ͙͔ͭΣ ͦͤ͊͘;͍͊͊ ͤ͊ ͙ͨͪ͊ͭ͊͟͟ ͒͊ ͔͙͙ͦ͋ͫͣͫͣ͘͡ ͦͭ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦͫͭͭ͊ ͤ͊ 
͍͙͍͔ͨͫ͊ͤͭͦ ͤ͊ ˻˻˨ ͍ ͭΆ͎͍͙ͪͦͫ͟Ύ ͔͎͙ͪͫͭΆͪΦ Σͫ ͔ͦͭͦ͟ ͙͔ͣͤͤͦ ͔ͫ ͍ͫΆ͍ͪ͊͘ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔ͤ͊ͭ͊ 
͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ Φˢͦ͟ ͙͔͔ͨͪͣͣ ͨΆ͟ ͎͒ͪͯ͊ͭ͊ ͔ͭ͊͘-͊͘ ͨΆͤͦ͡ ͍͍͔ͦͫͦ͋ͦ͗͒͊͊ͤ ͦͭ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭΣ 
ͦͤ͊͘;͍͊͊ ͒͊ ͔͒͊͒ͣ ͍Άͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͊͘ ͦͫΆ΅͔͍ͫͭΎ͍͔͊ͤͭͦ ͤ͊ ͔͋ͦͤͭͪͦͤ͊͘͟͡ ͫͭͦͨ͊ͤͫ͊͟ ͔͚͒ͤͦͫͭΦ 
 
˿͔͍͔͒ͦ͊ͭͤͦ͡͡Σ ͍Ά͍ ͍Άͤ΄͙͔ͤͭ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͍͙͔ͯͨͪ͊ͭ͡ΎͭΣ ͔͚͍͒ͫͭ͊͡ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦͭͦ 
ͭΆ͎͍ͪͦͫͦ͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͙ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡ ΅͔ ͤͦͫΎͭ ͙͡;ͤ͊Σ ͙ͫͦ͒͊ͪͤ͊͡ ͙ ͔͎͙ͤͦͪ͊ͤ;͔ͤ͊ 
͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ ͫͨͪΎͣͦ ͔͙͔ͭͪͭͭ ͙͡ͼ͊ ͊͘ ͔͙͔ͨͦͭͭ ͦͭ ˻˻˨ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύ ͍ ͫͯ͡;͚͊Σ ;͔ ͔ͫ ͔͙ͦͫͯͭ 
͔͎͍ͤͦͦͭͦ ͍Ά͙͍͔ͤ͊ͤ͘͟ ͊ͭͦ͟ ͍͔ͨͪ͊ͤ ͔ͫͯ͋ͭ͟Φ ˽ͦ ͎͒ͪͯ ͤ͊;͙ͤ ͙ͫͭͦ ͍ΆͨͪͦͫΆͭ ͊͘ ͔͔ͪ͊ͨͪ͒͘͡Ύ͔ͤͭͦ 
ͤ͊ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭͭ͊ ͍Ά͍ ͍Ά͔ͭͪ΄͙͔ͤͭ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎΦ ˸͔͗͒ͯ ͫΆ͙͒ͪͯ͗ͤͼ͙͔ͭ ͭΎ ΅͔ ͔ͫ ͔͔͙ͪ͊ͨͪ͒͘͡ 
ͫΆ͔ͪ͊ͣͪͤͦ͘ ͤ͊ ͔͙͔ͨͦͭͭ ͍ ͍ͯͫͭ͊͊ ͒Ύ͍͔ͦ͡ ͍ ͍͙ͦͫͤͦͤΎ ͙͊ͨͭ͊͟͡Φ ˽͙͙͊ͭ͡͡Ύͭ ͼΎͦͭͦ͡ ͊͒͘Ά͔͙͔͗ͤ͡ 
ͫΆ͙͒ͪͯ͗ͤ͟ ΅͔ ͙ͣ͊ ͔͎͔͔ͪͪͫͤ ͙ͫ͟ ͔ͫͪ΅ͯ ͙͔ͦͫͭ͊ͤ͊ͭ͡ ͊͘ ͔ͭͻ͙͔ͤͭ ;͙͊ͫͭ ͦͭ ͒Ά͎͊͡Φ ˽ͦ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤ 
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ͤ͊;͙ͤ ΅͔ ͔ͫ ͔ͪ΄͙ ͍Άͨͪͦͫ͊ ͍ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͭ͊ ͤ͊ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡ ͙ ͙͙ͨ͊ͭ͡͡Ύ ͼΎͦͭͦ͡ ͊͒͘Ά͔͙͔͗ͤ͡ 
͟Άͣ ͔͙͔ͭͪͭͭ ͙͡ͼ͊ ͍͙͔ͯͨͪ͊ͭ͡Φ ˢͦ͟ ͔ ͔͚͍͒ͫͭ͊͡ ͍ ͙͔ͪ͊ͣͭ͟ ͤ͊ ͔͍͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͤ͊ͭ͊ ͣͯ ͫ ͍ͯͫͭ͊͊ 
͔͍͙͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͭͤ͊͡ ͍͊ͫͭ͡ Σ͊͘ ͍ͪΆ΅͔͊ͤͭͦ ͤ͊ ͔͙͔ͨ͊ͭͤͭ͡ ͙ͫͯͣΣ ͍͙͔ͯͨͪ͊ͭ͡Ύͭ ΅͔ ͙ͣ͊ ͔͎͔͔ͪͪͫͤ ͙ͫ͟ 
͔ͫͪ΅ͯ ͫΆ͙͒ͪͯ͗ͤͼ͙͔ͭΦ ˴͎ͦ͊ͭͦ ͦ͋͊;͔ ͔ ͊͒͘Ά͙͗͡͡ ͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦͭͦ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͍Ά͔͙ͨͪ͟ 
͎͙ͦͪ͊ͤ;͔͙ͤΎͭ͊ Σ͍Ά͔͙ͦ͗ͤ͘͡ ͣͯ ͫ ͍ͯͫͭ͊͊Σ ͚ͭͦ ͤΎͣ͊ ͒͊ ͣͦ͗͊ ͒͊ ͫΆ͔͔͋ͪ ͙͔͙͔ͨ͊ͭͤͭ͘͡ ͤ͊ ͔͙͔ͭͪͭͭ 
͙͡ͼ͊ ͦͭ ͫΆ͙͒ͪͯ͗ͤͼ͙͔ͭ ͨͦ ͨΆͭΎ ͤ͊ ͔͎͔ͪͪͫ͊Φ ˤ ͙ͭͦ͘ ͫͯ͡;͚͊ ͙͔ͫ͊ͣͭ ͫΆ͙͒ͪͯ͗ͤͼ͙ ΅͔ ͙ͣ͊ͭ ͙ͫ͟ 
͔ͫͪ΅ͯ ͍͙͔ͯͨͪ͊ͭ͡Σ ͎ͦ͊ͭͦ͟ ͫ͊ ͙ͨ͘Ά͙͙ͤ͡͡ ͟Άͣ ͔͙͔ͭͪͭͭ ͙͡ͼ͊ ͔͙͔ͨͦͭͭ ͦͭ   ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ 
͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡ΎΦ 
 
ˤ ͊͘͟͡Ό;͔͙͔ͤ ͤ͊ ͍͙ͫ;ͦͭͦ͟ ͍ͭͦ͊Σ ͭͪΎ͍͋͊ ͒͊ ͔ͫ ͨͦͫͦ;͙Σ ;͔ ͔ͪ͊ͨͦͪ͒͋͊ͭ͊͘ ͤ͊ ;͡Φсф ͔ ͔ͤΎͫͤ͊Φ 
˹͔ͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͔  ͍Ά͍͔͔͗͒͊ͤ ͤ͊ ͙͙ͪ͘;ͤ͊ ͙ Ύͫͤ͊ ͔ͪ͊ͨͦͪ͒͋͊͘ ͊͘ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭͭ͊ ͤ͊ ͔͚͍͒ͫͭ͊΅͙͔ͭ 
ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦͭͦ ˻˻˨ ό͙ ͍Άͦ͋΅͔ ͭΆ͎͍ͪͦͫͦ͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦύ͙͡ͼ͊Φ˿Ά΅ͦ ͭ͊͊͟ ͭͪΎ͍͋͊ ͒͊ ͔ͫ 
͎͙ͪ͊ͪ͊ͤ͘;͙ ͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭͭ͊ ͤ͊ ͍͙͔ͯͨͪ͊ͭ͡Ύ ͫ ͙ͭ͊͘ ͤ͊ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡Σ ͍ ͫͯ͡;͙͔͊ͭ ͎ͦ͊ͭͦ͟ ͔ͭ ͔ͤ ͫ͊ 
͔͚͍͙͒ͫͭ͊͡ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦͭͦ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦΦ  
 
˻͎͍ͭͦͦͪΆͭ ͤ͊ ͔͙ͨͦͫ͒ͤ͡Ύ ͍Άͨͪͦͫ ͔ ͔͔ͯͪ͒ͤ ͍ ;͡Φсф ͊͡-н ́˭Φȫ˴͎ͦ͊ͭͦ ͔ͫ͒͊ͭ͊͟͡ ͔ ͙͍͘Άͪ΄͔ͤ͊ ͦͭ 
ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡ ͙͙͡ ͦͭ ͯͨΆͤͦͣͦ͡΅͔ͤͦ ͦͭ ͭΎͻ ͙͡ͼ͔Σ͍ͨͪ͊͊ͭ͊ ͙ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύͭ͊ ͔͙͍ͨͪͣͤ͊͊ ͨͦ 
͍ͨͪ͊ͦ ͍Άͪͻͯ ͍Ά͙ͤͤ͊ͦͭͦ͘͟͡ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦΦȫ͔́ͦͫͭ ͍͙ͫ;͙͟ ͫΆ͔͙͒͊͒ͤ͘ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ˻˻˨ ͍ͨͪ͊͊ ͙ 
͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύ Σ͔͙͍ͨͪͣͤ͊͊ͭ ͨͦ ͍ͨͪ͊ͦ ͍ ͔͎͍͙ͤͦΎ ͙͙ͨ͊ͭͪͣͦͤͯͣΦ ˭͊ ͍ͭͦ͊ ͭͪΎ͍͋͊ ͒͊ ͫ͊ ͙ͤ͊͡ͼ͔ 
ͤΎͦͦ͟͟͡ ͔͍͙ͨͪ͒ͨͦͫͭ͊͟Υ 
 
1.  ˽ ͍͙͔ͪ͊ͤͭ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͒͊ ͫ͊ ͙͍͘Άͪ΄͔͙ͤ ͦͭ ͍͙͔ͯͨͪ͊ͭ͡ΎΣ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡ ͙͙͡ ͦͭ ͎͙͒ͪͯΣ 

ͯͨΆͤͦͣͦ͡΅͔͙ͤ ͦͭ ͭΎͻ ͙͡ͼ͊Φ ˮ͔ͣͤͤͦ ͫ͟͡Ό;͔ͤ͊ͭ͊ ͔ͫ͒͊͟͡ ͔ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤͭͦ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͒͊ 
͔͔ͨͦͣ ͫΆ͔͙͔͒͊͒ͤͭ͘ ͫ ͔ͤΎ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡ΎΦ 

2. ͍͙͔̂ͨͪ͊ͭ͡Ύͭ ͒͊ ͔ ͔͚͍͒ͫͭ͊͡ ͍ ͙͔ͪ͊ͣͭ͟ ͤ͊ ͙͒ͦͨͯͫͭͣ͊ͭ͊ ͦͭ ͊ͦͤ͊͘͟ ͔͍͙͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͭͤ͊͡ ͍͊ͫͭ͡Φ 
˿͟͡Ό;͔͙͔ͤͭ ͔͙ͫ͒͟͡ ͙͍͘Άͤ ͙͙͒ͦͨͯͫͭͣΎ ͊͘ ˻˻˨ ͔͔ͨͪ͒ͣͭ ͤ͊ ͔͚͒ͤͦͫͭ ͤΎͣ͊ ͒͊ ͍ͦ͋Ά͔ͪ͗ 
͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͔ͫ͒͡ ͊ͭͦ͟ ͭͦ ͍Ά͙͔ͤͤ͘͟Φ ˹Ύͣ͊ ͒͊ ͍ͦ͋Άͪ͗͊ͭ ˻˻˨ ͙ ͫ͟͡Ό;͔͙͔ͤͭ ͦͭ 
͍͙͔ͯͨͪ͊ͭ͡Ύ ͙ͨͪ ͤ͊ͪͯ΄͔͙͔ͤ ͤ͊ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔͙ͤΎͭ͊Σ ͔͙ͤ͊ͦ͗ͤ͡ ͫ ͍ͯͫͭ͊͊ ͍ ͔͎͍ͤͦ͊ͭ͊ 
͔͍͙͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͭͤ͊͡ ͍͊ͫͭ͡Σ ͊ͦ͟ ͔͙͔ͭͪͭͭ ͙͡ͼ͊Σ ͫΆ͎͍͙͔͙͒ͦͦͦͪͭ͡ ͫ͊ ͔͙ͤ͊͘͡ ͊͘ ͔͙ͭ͘ 
͎͙ͦͪ͊ͤ;͔͙ͤΎ ͙ ͍Ά͔͙ͨͪ͟ ͍ͭͦ͊ ͫ͊ ͫ͟͡Ό;͙͙͡ ͔ͫ͒͊ͭ͊͟͡Φ 

 
˽͙ͪ ͙ͤ͊͡;͙͔ͭͦ ͤ͊ ͔͙ͭ͘ ͔͍͙ͨͪ͒ͨͦͫͭ͊͟ ͍͙ͫ;͙͟ ͍ͨͪ͊͊ ͙ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡ΎΣ ͫΆ͔͙͒͊͒ͤ͘ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ 
˻˻˨ ͔͙͍ͨͪͣͤ͊͊ͭ ͨͦ ͍ͨͪ͊ͦ ͍ ͔͎͍͙ͤͦΎ ͙͙ͨ͊ͭͪͣͦͤͯͣ ͔ͫ͒͡ ͔͎͍ͤͦͦͭͦ ͍͙͍͔ͨͫ͊ͤΦ˭͊ ͔͙͔ͨͦͭͭ 
͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ΅͔ ͎͍ͦͭͦ͊ͪΎ ͫΆͫ ͍͔ͫͦͭͦ ͙ͣͯ΅͔͍ͫͭͦΦ 
 
˾͔͊ͨͦͪ͒͋͊ͭ͊͘ ͤ͊ ;͡Φсф ͊͡Φн ́˭ ͦ͋͊;͔ ͔ ͔ͤͯ͒͊;ͤ͊Φ ́˭ ͔ͤ ͔ͯͪ͗͒͊ ͍͙͔͊͒ͦͦͭͤͦ͘͡͡ ͙ ͚͒ͦͪ͊͟ 
͔͙ͨͦͫ͒͡ͼ͙͔ͭ ͦͭ ͍ͭͦ͊ ͍͙͔͍ͨͪ͊ͦͨͪͣͫͭͦΦ ˾͔͊ͤͦ͡ ͍͊ͦ͟͟ ͔ͫ ͫͯ͡;͍͊ ͫ ͙͊ͨͭ͊͊͟͡ ͤ͊ ͍ͭͦ͊ 
͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦΚ  
 
˴͡Ό; ͟Άͣ ͙͔ͪ͊͋ͪ͊ͤͭͦ͘ ͤ͊ ͔͙͔ͨͪͦ͋ͣͭ͡ ͤ͊ ͍͙͔͍ͨͪ͊ͦͨͪͣͫͭͦͭͦ ͍ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύͭ͊ ͦͭ ˻˻˨ ͔ 
͙ͨͪͤͼ͙ͨΆͭ ͊͘ ͔ͤͤ͊͟Ά͙ͪͤͣͦͫͭ ͤ͊ ͔͎͍͙ͤͦΎ ͙͊ͨͭ͊͟͡Φ ͚́ͦ ͎͙͊ͫ͡Σ ;͔ ͍ ͔ͣͦͣͤͭ͊ ͤ͊ ͍Ά͙͍͔ͤ͊ͤͭͦ͘͟ 
͙ͫΣ ˻˻˨ ͭͪΎ͍͋͊ ͒͊ ͙ͣ͊ ͙͍͊ͭͤͦ͟Σ;͙ͫͭͦ ͙ͣͯ΅͔͍ͫͭͦ ͍ ͔ͪ͊ͣͪ͘ ͤ͊ ͔͎͙͙͙ͪͫͭͪͪ͊ͤΎ ͍͔ͦͫͤͦͤ 
͙͊ͨͭ͊͟͡Φ ˤ ͙͙ͫͭͦͪ;͔͙ͫ͟ ͨ͊ͤ͡ ͙ͭͦ͘ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ ͔ͫ ͔ ͙͎ͦͫͯͪΎ͍͊͡ ;͔ͪ͘ ͊͋ͪ͊ͤ͊ͭ͊͘  ͊͘ 
͔͍͙͔ͨͪ͒͊ͪͭͤͦ͡ ͔͔ͦ͋ͪͣͤΎ͍͔͊ͤ ͤ͊ ͙ͣͯ΅͔͍ͫͭͦͭͦ ͤ͊ ˻˻˨Σ ͔͙ͨͪ͒ ͭͦ ͒͊ ͍Ά͙͔ͤͤ͘͟ ͊ͭͦ͟ ͍͔ͨͪ͊ͤ 
͔ͫͯ͋ͭ͟Φ˽͙ͪ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭͦ ͤ͊ ͊͋ͪ͊ͤ͊ͭ͊͘ ͍͙ͫ;͙͟ ͙͍͘Άͪ΄͔͙ͤ ͦͭ ͔͎͍ͤͦͦ ͙͔ͣ ͍͙ͨͪ͊ͤ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͒ͦ 
͔͎͙ͪͫͭͪ͊ͼ͙Ύͭ͊ ͫ͊ ͔ͫ ͫͣΎ͙ͭ͊͡ ͊͘ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͤ͊ ͙͍͘Άͪ΄͙͙͔ͭ͡ ͎͙ ͙͡ͼ͊Σ ͊ ͫΆ͔͙͔͒͊͒ͤͭ͘ ͫ ͭΎͻ 
͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύ ͔ͤ ͫ͊ ͔͙͍͙ͨͪͣͤ͊͊͡ ͍Άͪͻͯ ˻˻˨ ͔ͫ͒͡ ͔͎͍ͤͦͦͭo ͍͙͍͔ͨͫ͊ͤΦ ˽͔͔ͦͫͭͨͤͤͦ 
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ͦ͋͊;͔Σ͙͙͍͙ͫ͊ͤ͘͟Ύͭ͊ ͤ͊ ͭΆ͎͍͙ͪͦͫ͟Ύ ͦ͋ͦͪͦͭ ͎ͤ͊͊͊ͭ͡ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔͙ͤΎ ͍ ͊͋ͪ͊ͤ͊ͭ͊͘ ͊͘ 
͔͍͙͔ͨͪ͒͊ͪͭͤͦ͡ ͔͔ͦ͋ͪͣͤΎ͍͔͊ͤΦ 8 
 
˽ͦͤ͊ͫͭͦΎ΅͔ͣΣ͊ͭͦ͟͟ ͔͊͋͘͡Ύ͊͘ͻ͔ͣΣ ͊͋ͪ͊ͤ͊ͭ͊͘ ͊͘ ͔͔ͨͦͣ͊ͤͭͦ ͤ͊ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύ ͦͭ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ 
͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦͭͦ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͔ ͤ͊ͨΆͤͦ͡ ͔͔ͦͭͣͤͤ͊-͍͙͔ͯͨͪ͊ͭ͡Ύͭ ͔ͣͦ͗ ͒͊ ͙͍͘Άͪ΄͍͊ ͍ͫΎ͍͙͊͟͟ 
͍͙ͨͪ͊ͤ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͦͭ ͔͎͍ͤͦͦ ͙͔ͣ ͍ ͙͔ͪ͊ͣͭ͟ ͤ͊ ͙͙͒ͦͨͯͫͭͣΎ ͔͔ͨͪ͒ͣͭ ͤ͊ ͔͚͒ͤͦͫͭ ͤ͊ ˻˻˨Φ 
ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡ ͙͔ͨͪͭͦͭͦ ͦͭ ́˭ ͍͙ͨͪ͊ͦ͡ ͊͘ ͍͙͔͍ͨͪ͊ͦͨͪͣͫͭͦ ͤ͊  ͫΆ͔͙͔͒͊͒ͤͭ͘ ͒ͦ ͔͎͍ͤͦͦͭͦ 
͍Ά͙͍͔ͤ͊ͤ͘͟  ͍ͨͪ͊͊ ͙ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύ ͫΆ͍͒͊͊͘Σ ͦ͋͊;͔ ͊ͨ͊͘͡ͻ͊ ͊͘ ͙͔͔͙͔ͤͭͪͫͭ ͤ͊ ͔͙͙͔ͪ͒ͭͦͪͭ͟ ͤ͊ 
˻˻˨Φ ͔́ͻ͙͔ͤͭ ͍͔͙ͣ͊ͤ͘Ύ ͔ͫ ͎͙͊ͪ͊ͤͭͪ͊ͭ ͫ ͔͍͙͔͙ͨͪ͒͒ͤΎ ͍ ͍ͯͫͭ͊͊ ͍͔ͦͫͤͦͤ ͙͊ͨͭ͊͟͡ ͍ 
͙ͣͯ΅͔͍ͫͭͦͭͦ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦΣ ;͙͚ͭͦ ͔ͪ͊ͣͪ͘ ͭͪΎ͍͋͊ ͒͊ ͋Ά͔͒ ͤ͊͋ͪ͊ͤ ;͔ͪ͘ ͔͙͔ͨͦͭͭ ͦͭ 
ͫΆ͙͒ͪͯ͗ͤͼ͙͔ͭ ͒Ύ͍͔ͦ͡ ͍ ͔ͣͦͣͤͭ͊ ͤ͊ ͔͎͍ͤͦͦͭͦ ͍Ά͙͍͔ͤ͊ͤ͘͟Φ ˹ͦ ͫ ͍͙͔͍ͨͪ͊ͦͨͪͣͫͭͦͭͦ ͤ͊ 
͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύͭ͊ ͍ ͔ͣͦͣͤͭ͊ ͤ͊ ͍͔ͫͦͭͦ ͫΆ͍͔͒͊͊ͤ͘Σ ˻˻˨-ͭͦ ͔ͪ͊ͤͦ͡ ͙͋ ͙ͣ͊͡ ͨͦ-ͣ͊͡Ά͟ ͍͔ͦͫͤͦͤ 
͙͊ͨͭ͊͟͡ ͍ ͍͔ͫͦͭͦ ͙ͣͯ΅͔͍ͫͭͦ ͦͭ ͔͎͙͙͙ͪͫͭͪͪ͊ͤΎ ͔ͪ͊ͣͪ͘Σ ͚ͦͭͦ͟ ΅͔ ͔ͫ ͙ͤ͊ͣ͊͡ ͫ ͔ͪ͊ͣͪ͊͘ ͤ͊ 
͔͙͔ͨͦͭͭ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡ΎΦ 
 
ˤ ͔ͤͣͫ͊ͭ͊͟ ͔͙ͭͦͪΎ ͙ ͙ͨͪ͊ͭ͊͟͟Σ ͊ͭͦ͟͟ ͙ ͨͦ ͤ͊΄͔ͭͦ ͍ͨͪ͊ͦΣ ͫΆ͙͒ͪͯ͗ͤͼ͙͔ͭ ΅͔ ͎͍ͦͭͦ͊ͪΎͭ ͨͦ 
͍͙ͨͪ͊ͦ͡ ͫΆ͔ͪ͊ͣͪͤͦ͘ ͊͘ ͔͙͔ͤ͊ͣ͊ͤͭͦ͡ ͤ͊ ͍͙ͦͫͤͦͤΎ ͙͊ͨͭ͊͟͡ ͍ ͔ͪͯͭ͊ͭ͘͡ ͤ͊ ͔͍͙͔ͨͪ͒͊ͪͭͤͦͭͦ͡ 
͔͔ͦ͋ͪͣͤΎ͍͔͊ͤ ͤ͊ ͙ͣͯ΅͔͍ͫͭͦͭͦ ͤ͊ ˻˻˨Σ ͨͦͯ͡;͔ͤͦ ͫ ͔͔ͨͦͣ͊ͤͭͦ ͤ͊ ͫΆ͔͙͔͒͊͒ͤͭ͘ ͒ͦ 
͔͎͙ͪͫͭͪ͊ͼ͙Ύͭ͊ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύ ͦͭ ͔͎͍ͤͦͦ ͙͔ͣΦ ˽ͦ ͙ͭͦ͘ ͤ͊;͙ͤ ͍Άͪͻͯ ͭΎͻ ͔ͫ ͍Ά͎͊͊ͭ͘͡ 
͙ͣͯ΅͔͍͔͙͔ͫͭͤͭ ͔͙ͨͦͫ͒͡ͼ͙ ͦͭ ͙͒ͦͨͯͫͭͣͦͭͦ ͔͍͙͔ͨͪ͒͊ͪͭͤͦ͡ ͔͔ͦ͋ͪͣͤΎ͍͔͊ͤ ͤ͊ 
͔͍͔͒ͪͯ͗ͫͭͤͦͭͦ ͙ͣͯ΅͔͍ͫͭͦΦ ́͊͊͟ ͫΆ͙͒ͪͯ͗ͤͼ͙͔ͭ ΅͔ ͔ͨͦͣ͊ͭ ͙͍͔͔ͪͫͦͭ͟ ͙ ͎͙͔͊ͯ͋ͭ͘ ͦͭ 
ͫͭͦͨ͊ͤͫ͊ͭ͊͟ ͔͚͒ͤͦͫͭΣ ͙͍͘Άͪ΄͍͊ͤ͊ ͦͭ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦ ͒ͦ ͔͎͍ͤͦͦͭͦ ͍͙͍͔ͨͫ͊ͤΦ ́͊͊͟ 
͎͔ͨͦ͒ͤ͊ͭͦ͡Σ͔͍͙͔ͨͪ͒͊ͪͭͤͦͭͦ͡ ͔͔ͦ͋ͪͣͤΎ͍͔͊ͤ ͔ ͙͒ͦͨͯͫͭͣͦΣͤͦ ͔ͤ ͊͘ ͔ͫͣͭ͊ͭ͊͟ ͤ͊ 
ͤ͊ͣ͊͡Ύ͍͔͊ͤͭͦ ͤ͊ ͍͙ͦͫͤͦͤΎ ͙͊ͨͭ͊͟͡ ͤ͊ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦΣ ͊ ͊͘ ͔ͫͣͭ͊͟ ͤ͊ ͯ;͔͙͔͙͔ͪ͒ͭͭ͡ ͔ͭ ͭͪΎ͍͋͊ 
͒͊ ͨ͊ͭ͡Ύͭ ͼ͔ͤ͊ͭ͊ ͊͘ ͍ͭͦ͊Φ  9 
 
˿͊͋ͦͫͭͭ͊͡ ͤ͊ ́˭ ͔ ͍ ͍ͭͦ͊Σ ;͔ ͚ͭͦ ͔͎͔͙ͪ͊ͣͤͭͪ͊͡ ͔ͤͨΆͤͦ͡ ͔͙ͨͦͫ͒͡ͼ͙͔ͭ ͦͭ ͔ͦͭͨ͊͒͊ͤͭͦ ͤ͊ 
͊͋ͪ͊ͤ͊ͭ͊͘ ͊͘ ͔͍͙͔ͨͪ͒͊ͪͭͤͦ͡ ͔͔ͦ͋ͪͣͤΎ͍͔͊ͤ ͤ͊ ˻˻˨Φ ˻͍͔ͫͤ ͫ ͍͙ͨͪ͊͊ͭ͊͡ ͨͦ ;͡Φсф ͊͡Φн ́˭ ͫ 
͙͙ͪ͘;ͤ͊ ͍͊ͦͤͦ͊͘͟ ͔ͪ͊ͨͦͪ͒͋͊͘ ͒͊ ͔ͫ ͍Ά͙ͦ͗͘͡ ͍Ά͍ ͍͙ͫ;͙͟ ͫͯ͡;͙͊ ͍Άͪͻͯ ͫΆ͙͒ͪͯ͗ͤͼ͙͔ͭ 
͊͒͘Ά͔͙͔͗ͤͭͦ͡ ͊͘ ͔͔ͨͦͣ͊ͤͭͦ ͤ͊ ͙ͪ͊͊ͭ͊͘͟͡Σ ͦ͟Ύͭͦ ͔ͫ ͨͦͯ͡;͍͊͊ ͔ͣ͗͒ͯ ͔͎͙͙͙ͪͫͭͪͪ͊ͤΎ 
ͫΆ͍͔͔ͦͭͭͤ ͙͊ͨͭ͊͟͡Σ ͙ ͔͎͍͙ͤͦΎ ͔͚͍͙͔͔͒ͫͭͭͤ͡ ͔ͪ͊ͣͪ͘ ͍ ͔ͣͦͣͤͭ͊ ͤ͊ ͍͙͍͔ͨͫ͊ͤ ͤ͊ 
͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦͭͦΣ͍ ͔ͪͯͭ͊ͭ͘͡ ͤ͊ ͔͔ͨͦͣ͊ͤͭͦ ŜȄ ƭŜƎŜ ͤ͊ ͊͒͘Ά͔͙͗ͤ͡Ύͭ͊Σ ͫΆ͔͙͒͊͒ͤ͘ ͦͭ ͔͎͍ͤͦͦ ͙͔ͣ ͒ͦ 
͙ͭͦ͘ ͔ͣͦͣͤͭΦ 

 
ˮ͍ͨͦ͊ͤ͊͘͘͡ ͙͔ͭͪ͊ͭͯͪ͊͡Υ 
1. ˽ͦ͡Ύ ˥͔͍ͦ͊͡ ς ́ Ά͎͍ͪͦͫͦ͟ ͍ͨͪ͊ͦ  
2. ˥͙͎ͪͦͪ ˥͙͎͍ͪͦͪͦ- ˽͍ͪ͊ͤͦ ͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡ ͤ͊ ͔͍͙ͤͨͫ͊ͤͦͭͦ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͫ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔ͤ͊ 

͎͍ͦͭͦͦͪͤͦͫͭ 
3. ˻͎ͤΎͤ ˥͔͙͍ͪ͒͗ͦ͟- ́ Ά͎͍ͪͦͫͦ͟ ͍ͨͪ͊ͦΣ ͭͦͣ м 
4. ˽ͦ͡Ύ ˥͔͍ͦ͊͡-́Ά͎͍͙ͪͦͫ͟ ͔͙ͫ͒͟͡  
5. R Fischer-Gmbh Gesetz Kommentar 
6. ˴͙͙ͪͫͭ͊ͤ ͍́͊ͦ͟ - ̆ ͔͊ͪ͊ͭͪ͟ ͤ͊ ͤͦͪͣ͊ͭ͊ ͤ͊ ;͡Φсф ͊͡ м ͙ͪ͘ н ςͫ ͨ ˽͊͊ͪ͘ ͙ ͍ͨͪ͊ͦ ͤ͟Φ мκмффу 
7. ˿Φ ˿͍ͭ͊ͪͯ ς ˨ ͔͍ͪͯ͗ͫͭͦ ͍ ͨͪͦͼ͔ͫ ͤ͊ ͯ;͔ͪ͒Ύ͍͔͊ͤ ͫͨ͡ ˽͊͊ͪ͘ ͙ ͍ͨͪ͊ͦ Ѕ мκнллс 
8. ˢ͙ͪ͋ͭͪ͊͗ͤ͊ ͙ͨͪ͊ͭ͊͟͟ ͤ͊ ˻͋΅ͦͭͦ ͫΆ͙͔͋ͪ͊ͤ ͤ͊ ˤΆͪͻ͍͙ͦͤΎ ˨Ά͍͔ͪ͗͊ͤ ˢ͙ͪ͋ͭͪ͊͗. 

                                                           
8
 ˴  ˴͊ͼ͍͊ͪͦ-˿͙͔͙ͫͭͣ͊ͭ;͔ͤ ͯͪͫ͟ ͨͦ ˣΆ͎͊ͪͫͦ͟͡ ͭΆ͎͍ͪͦͫͦ͟ ͍ͨͪ͊ͦ  

9
 R Fischer-GmbH αGesetz Kommentar 
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                                                                            ˽ ͔ͭΆͪ ˴̌˾́˩ˤ 
 
˭͊ ͍͙ͫ;͙͟ ͔͙͔͙͎͔͙ͫͪ͒ͤͦͤͭͤͭͤ͡ ͙ ͔͔͔͔͙ͤͨͪ͒ͯ͋͒ͤ ͻͦͪ͊ ͍ ͤ͊΄͊ͭ͊ ͫͭͪ͊ͤ͊Σ ͙͙ͨͦ͒ͨͫ͊ͤΎͭ 
͎͍͒ͦͦͦͪ ͊͘ ͨͦͯͨ͊͟͟ ͤ͊ ͔͔͎͔͔͙͔ͤͪͦͪ͊ͨͪ͒ͭͤͦͭͦ͘͡͡ ͭΆ͎͍ͪͦͫͦ͟ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ α̉ ˩˭ ˩͔ͭͪͦ͟͡ 
ˣΆ͎͙͊ͪ͡Ύέ ˢ˨Σ ͙ͦͣͨ͊ͤ͟Ύͭ͊Σ ͦ͟Ύͭͦ ͙͎ͦͫͯͪΎ͍͊ ͔͔ͭͪͦͫͤ͊͋͒͟͡Ύ͍͔͊ͤͭͦ ͤ͊ ͼΎ͊͡ ˭͊ͨ͊͒ͤ͊ 
ˣΆ͎͙͊ͪ͡ΎΣ ͦͭ ͔͒ͤ͊ ͎ͣͤͦͦ ͨͦ-ͣ͊͊͟͡ ͨͦ ͙͍͊ͨͭ͊ͦ͊͟͡ ͚ͫͭͦͤͦͫͭ ͙ ͔͚͒ͤͦͫͭΣ ͔͙͍͔ͤͫͭͤ͊͘ ͋Ά͎͊ͪͫ͊͟͡ 
ͺ͙ͪͣ͊ έˮ͔ͤͪͦͣ͟ ˣΆ͎͙͊ͪ͡ΎέΣ ͫΆ͙͋ͯ͒ ͎͔ͦͪͦͣͤ ͙͔͔ͤͭͪͫ ͙ ͫΆ͔͙ͣͤͤΎΦ ͙́͊͘ ͔ͫ͒͊͟͡ ͙͊ͨ͊͘͡ 
˽͔͔͔͍ͪͦͣͭ ͎ͦΆͤΣ ͚ͦͭͦ͟ ͊ͦ͟ ͔ͤ ͋Ά͔͒ ͎͔ͯ͊ͫͤΣ ΅͔ ͙ͤ ͔͍͙ͨͦͫͭ͊͘͡ ͦ΅͔ ͍͔ͨͦ;͔ ͙ ˣΆ͎͙͊ͪ͡Ύ ΅͔ 
͔ͫͭ͊ͤ ͦͦͤ͟;͔͊ͭͤͦ͡ ͙ͤ͊ͪͼ͔͊ͭͤͦ͡ ͙͔ͣ ͊͘ ͚ͤ͊-͙ͦͪͯͣͨͪ͊ͤ͊ͭ͊͟ ͒Ά͍ͪ͗͊͊ ͍ ˩˿Φ ˨͔ͤͫ ˣΆ͎͙͊ͪ͡Ύ ͔ 
71-͊ ͨͦ ˮ͔ͤ͒ͫ͊͟ ͊͘ ͍Ά͙ͨͪ͘Ύ͙͔ͭ ͤ͊ ͦͪͯͨ͟ͼ͙Ύͭ͊ ͊͘ нлмт͎ΦΗ 
 
˽͔ͪ͘ фл-͔ͭ ͎͙͙ͦ͒ͤ ͫͭͪ͊ͤ͊ͭ͊ ͙ͤ ͔͋΄͔ ͙͔ͨͪͤͯ͒ͤ͊ ͒͊ ͙͍͘Άͪ΄͙ ͔ͨͪͻͦ͒ ͦͭ ͍ͨ͊ͤͦͦ͡ ͟Άͣ ͨ͊͊ͪͤͦ͘ 
͍ͫͭͦͨ͊ͤͫͭͦΦ ˽ͦ͒ ͙ͤ͊ͭͫ͊͟ ͤ͊ ˤ͊΄͙͎͙ͤͭͦͤͫ͟Ύ ͔ͦͤͫͤͫͯͫ͟Σ мл ͙͙ͣ͊ͪ͒͊͡ ͒ͦ͊ͪ͊͡ ͍Άͤ΄͔ͤ ͒Ά͎͡Σ 
͔ͤ ͔ͦͤͯͪͤͭͤͦͫͨͦͫͦ͋ͤ͊͟͟ ͙͙ͦͤͦͣ͊͟͟ ͙ ͎͔͙͍͊ͪͫͤ͊ ͙ͦͨͦ͘ͼ͙ΎΣ ;͙͚ͭͦ ͍͔ͦͫͤͦͤ ͎ͦͯͤ͘͡ ͙ ͦͨͦͪͤ͊ 
ͭͦ;͊͟ ͔͋΄͔ ͔͍͙͒͘ΆͭΥ α˨ Ά͍ͪ͗͊͊ͭ͊ ͔ ͦ͡΄ ͙ͫͭͦͨ͊ͤͤέ ͔ͫ ͙͍͘Άͪ΄͙ ͭͪ͊ͤͫͺͦͪͣ͊ͼ͙Ύ ͤ͊ 
͙͙ͦͤͦͣ͊ͭ͊͟͟ ͙ͤΣ ͊ͭͦ͟ ͔ͫ ͙͔͙͙͋ͪ͊ͪ͊͘͡͡ͻ͊ ͼ͔͙͔ͤͭΣ ͭΆ͎͍͙ͪͦΎͭ͊Σ ͍͙͔͙͔͒͗ͤͭͦ ͤ͊ ͙͙͊ͨͭ͊͟͡Σ 
͙͍͘Άͪ΄͙ ͔ͫ ͙͍͙ͨͪ͊ͭ͊͘ͼ͙Ύ ͤ͊ ͒Ά͍ͪ͗͊ͤ͊ͭ͊ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͦͫͭΦ 
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˾͔͙͔ͯͭ͊ͭͭ͘͡ ͦͭ ͙͍͙ͨͪ͊ͭ͊͘ͼ͙Ύͭ͊ ͔ͫ ͦ͊͊͘͟ͻ͊ ͨ͊͡;͔͍͙ͤΗ ͔̉ͪ͘ ͍ͣ͊ͫͦ͊ͭ͊ ͙͍͙ͨͪ͊ͭ͊͘ͼ͙Ύ ͙͋ͦ͘͡ 
мллл ͔͙͙ͭͤ͡ ͔͙ͨͪ͒ͨͪΎ͙ͭΎ ͔ͫ ͦ͊͊͘͟ͻ͊ ͍ ͍͔ͨͦ;͔ͭͦ ͫͯ͡;͙͊ ͍ ͪΆͼ͔͔ͭ ͤ͊ ͊͡;͙ͤ αͨ ͔͙͔ͪ͒ͨͪͣ͊;͙έΣ 
͙ͦͭͦ͟ ͪ͊ͨͪͦ͒͊͒ͦ͘ͻ͊Σ ͎͙ͦͪ͊͋ͻ͊ ͙ ͙͍͙͙͒ͪ͊͟͡ͻ͊ ͔͚͒ͤͦͫͭͭ͊ ͙ͣΦ ˿͔ͨͦͪ͒ ͦͼ͔͙ͤ͟ ͤ͊ 
͔ͫͨͼ͙͙͙͊ͫͭ͡Σ ͍͊ͫͦ͊ͭ͊͟ ͙͍͙ͨͪ͊ͭ͊͘ͼ͙Ύ ͤ͊ ͍͙͔͍ͨͪ͊ͭͫͭͦͭͦ͡ ͤ͊ ˿˨˿ ͔ ͍͊ͪ͊ͦ͟͡ ͍ ͻ͊ͤ͊ͭ͊͘ р-с ͨΆ͙ͭ 
ͨ -ͦͣ͊ͦ͟͡ ͔͍ͫͪ͒ͫͭ͊ ͦͭ ͔ͪ͊ͤ͊ͭ͊͡ ͚ͫͭͦͤͦͫͭ ͤ͊ ͙͍͙͔͊ͭͭ͟Η ͍́Ά͔͙͔ͪ͒ͤͭͦ ͊͘ ͨͦ-͎ͦ͡Ύͣ͊ͭ͊ 
͔ͺ͔͙͍ͭͤͦͫͭ͟ ͤ͊ ;͙͊ͫͭͤΎ ͙͔͋ͤͫ͘ ͫͨͪΎͣͦ ͒Ά͍͙ͪ͗͊ͤΎ ͔ͤ ͔ ͙͊ͫͦͣ͊͟Φ ˽͍͔͙ͦͫͭ͊ͤ ͍ ͍͙ͯͫͦ͡Ύͭ͊ ͤ͊ 
͔ͦͤͯͪͤ͟͟ͼ͙Ύ ͙ ͨ͊͊ͪͤ͊͘ ͔ͫͪ͒͊ ͔͙ͪ͒ͼ͊ ͒Ά͍͙ͪ͗͊ͤ ͺ͙͙ͪͣ ͙͎ͨͦͫͭ͊ͭ ;͔͙ͯ͒ͫͤ ͔͙ͪͯͭ͊ͭ͘͡Φ 
 

˿͔ͨͦͪ͒ ͒ͦ͊͒͟͡ ͦͭ ͙͙ͣͤ͊͡Ύ Ύ͙ͤͯ͊ͪ ͤ͊ ͺ͔ͪͤͫ͊ͭ͊͟ ˿͔ͣͭͤ͊ ͨ͊͊ͭ͊͡ ό/ƻǳǊ ŘŜǎ /ƻƳǇǘŜǎύ 
͒Ά͍ͪ͗͊͊ͭ͊ ͙͔͍ͨͪͭ͗͊͊ ͒Ύ͍͔ͦ͡ ͍ ͙͋ͦ͘͡ мулл ͙͙ͦͣͨ͊ͤ͟Σ ͊ͭͦ͟ ͋ͪͦΎͭ ͤ͊ ͔͙ͭ͘Σ ͍ ͙ͦͭͦ͟ ͙ͣ͊ 
͙ͣ͊͗ͦͪͭ͊ͪͤͦ ͯ;͙͔͊ͫͭΣ ͍Ά͍͙ͪ ͎͔ͤ͊ͦͪ ͍ ͔ͨͦͫ͒ͤͦͭͦ͡ ͔͔͙͔͙͔͒ͫͭͭ͡Φ ˨Ά͍͙͔ͪ͗͊ͤͭ ͙͍͙ͦͪͨͦͪ͊ͭͤ͟ 
͙͍͙͊ͭ͟ ͔ͫ ͙͘;͙ͫ͡Ύ͍͊ͭ ͤ͊ ͦ͋΅ͦ млл ͣͪ͒͡Φ ͔͍ͪͦΣ ͊ ͍ ͔͙ͭ͘ ͙͙ͦͣͨ͊ͤ͟ ͪ͊͋ͦͭΎͭ ͦͦͦ͟͡ улл ллл 
͒ͯ΄͙Φ ˴͊ͭͦ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΥ ˩͔͎͙͚ͤͪͤ͊ͭ͊ ͎ͪͯͨ͊ 9ƴƎƛŜ ό͙͍͋΄͊ͭ͊ D5C {ǳŜȊύΣ  ͊ ͍͙ͭͦͣͦ͋ͤ͊ͭ͊͡ Renault, 
!Řt κ!ŞǊƻǇƻǊǘǎ ŘŜ tŀǊƛǎκΣ ͦ͟Ύͭͦ ͔͙ͦͨͪͪ͊ ͫ ͙͙͔ͨ͊ͪ͗ͭ͟ ͔͙ͭ͡΅͊ /ƘŀǊƭŜǎ ŘŜ DŀǳƭƭŜ ͙ hǊƭȅΣ 
͔͔ͭͦͣ͊͟͡ hǊŀƴƎŜΦ 
 

˹͙͚ͦ͟ ͔ͤ ͍ͦͫͨͦͪ͊ ͍ͨͪ͊ͦͭͦ ͤ͊ ͒Ά͍ͪ͗͊ͤ͊ͭ͊ ;͔΄͊͟ ͺ͙ͪͣ͊  α̉ ˩˭ ˥ͪͯͨέ  ͒͊ ͔ͨͪͦ͒͊͒ ͍͔ͫͦͭͦ 
͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ α̉ ˩˭ ˩͔ͭͪͦ͟͡ ˣΆ͎͙͊ͪ͡Ύέ ˢ˨Σ ͍ ͔ͦͭͦ͟ ͒Ά͙ͪ͗ ст҈Φ ˹ͦ ͭͯ͟ ͔ͤ ͍ͫͭ͊͊ ͍Άͨͪͦͫ ͊͘ 
ͨͪͦ͒͊͗͋͊ ͤ͊ ͍͔͊ͪͭ͊ͤ͟͡ ͔͔ͫͯͨͪͣ͊ͪͭ͟Φ ́ͯ͟ ͍ͫͭ͊͊ ͍Άͨͪͦͫ ͊͘ ͙͎ͦͫͯͪΎ͍͔͊ͤͭͦ ͫ ͔͔͔͔͎͙ͭͪͦͤͪ͟͡Ύ 
ͤ͊ ͙͙͙ͣͦͤ͡ ͋Ά͎͙͊ͪͫ͟͡ ͎͙ͪ͊͗͒͊ͤΣ ͊͘ ͙͔͋ͤͫ͘ ͫ ͙͙͙ͣ͊ͪ͒͡ ͔͍͍͔ͦ͡ ͙ ͨͦ͒͒Ά͔ͪ͗͊ͤ ͤ͊ ͫͦ͗ͤ͊͡ ͙ 
͙͙͍ͫ͊͘͟΅͊ ͔͙ͣͦ͒ͪͤ͊͘ͼ͙Ύ ͔͔͎͙͚ͤͪͤ͊ ͙ͤͺͪ͊ͫͭͪͯͭͯͪ͊͟Φ 
 

͙́ͦ͘ ͎͍͒ͦͦͦͪ ͫΆ͋ͪ͊Σ ͊ͭͦ͟ ͍Ά͍ ͺͦͯͫ͟ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤͭͦ ͤ͊ ͙͙͊ͤͭ͊ͦͤͤͦͭͦ͘͟ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭͤͦ ͔͙͔ͣͤͤ ͙ 
͔͍ͭͪͦ͘ ͙͔ͣͫ͡΅͙ ͙͙͗ͯͪͤ͊ͫͭ͡ ͙ ͙͔͔ͤͭͭͯ͊͟͡͡ͼ͙Σ ͍͙͙ͪ͊͒͗͘ ͪΎͦ͘͟ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͙͔ͫͭ͟ ͙͙ͫ͡Σ 
ͨͦ͊ͣͪ͘Ά͙͔ͤ͊ͭ͘͡ ͍͔ͨ͊ͫͭͦ͡ ͤ͊ ͙͔͙͔͋ͪ͊ͤͭ͡͡ ͙͔͙͒ͦͦ͘͡ ͙ ͙͙͙ͦͤͦͣͫͭ͟Σ ͙ͦͭͦ͟ ͔͔͙͒ͫͭ͟ ͎͙͙ͦ͒ͤ 
͔͔͔͎͍ͨͪͤ͋ͪ͊ͻ͊Σ ͙͎͙ͤͦͪͪ͊ͻ͊ ͙ ͋Ύ͎͊ͻ͊ ͊ͭͦ͟ ͒Ύ͍ͦ͡ ͦͭ ͭ͊ͣΎͤ ͦͭ ͍Άͨͪͦͫ͊ ͊͘ ͎͍͔ͪ͊ͪ͊͋͊ͤͭͦ͘ ͤ͊ 
͋Ά͎͊ͪͫ͊ͭ͊͟͡ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊ͤ͊͡ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͦͫͭΦ 
 

˭͊ αˮ ͔ͤͪͦͣ͟ ˣΆ͎͙͊ͪ͡ΎέΦ ͔ͫ ͔ͤ͊͘Σ ;͔ ͔ ͫΆ͔͒͊͒ͤ͊͘ ͔ͨͪ͘ ͔͔ͫͤͭ͊ ͫ ͼ͔͡ ͯ;͙͔͊ͫͭ ͍ ͦͤͯͪͫ͊͟͟ ͊͘ 
ͨͪͦ͒͊͗͋͊ ͤ͊ ͋Ά͎͙͊ͪͫ͟͡Ύ ͙͔͋ͤͫ͘ ͤ͊ ̉˩˭Φ ́Ύ ͔ ;͊ͫͭ ͦͭ ͨͦ-͎ͦ͡Ύͣ͊ ͎ͪͯͨ͊ ͙͙ͦͣͨ͊ͤ͟Σ ͙ͦͭͦ͟ ͔ͫ 
͍͙͍ͪ͊͊ͭ͘ ͍͔ͨͦ;͔ ͦͭ мл ͎͙͙ͦ͒ͤ ͍ ͦ͋͊ͫͭͭ͊͡ ͤ͊ ͔͔͎͔͙ͤͪͭ͊ͭ͊͟Σ ͔͔͎͙͚ͤͪͤ͊ͭ͊ ͙ͤͺͪ͊ͫͭͪͯͭͯͪ͊͟ ͙ 
͙͔͍ͫͭͪͦͭͫͭͦͭͦ͡Φ ˥͍͙ͦͦͪ ͔ͫ ͊͘ αˮ ͔ͤͪͦͣ͟ ˣΆ͎͙͊ͪ͡ΎέΣ ;͔ ΅͔ ͙ͨ͊ͭ͡ онл ͣͤ͡Φ ͔͍ͪͦΣ ͔ͫͪ΅ͯ ͙ͦͭͦ͟ 
΅͔ ͙͔͒ͦ͋ α̉ ˩˭ ͔͔͔͔͔͙͔ͭͪͦͪ͊ͨͪ͒ͤ͘͟͡͡ ˣΆ͎͙͊ͪ͡ΎέΣ α̉ ˩˭ ͔͔ͭͪͦ͟͡έΣ α̉ ˩˭ ͔͚ͭͪ͒έ ͙ ͙ͣ͊͟͡ ˤ˩ˮ 
͙͍͙͊ͭ͟ ς ͍͙͙͙͒ͤͫ͟Ύ ͔ͫͦ͊ͪͤ͡ ͨ͊ͪ͟ α̅ ͙ͪ ͔͔͙ͤͪ͒͗ ͔ͨͪͦ͒͗ͭ͟ ˻͔ͪ΄͔ͼέ ͙ ͔͍ͤ͒ͦΆͪ΄͔ͤ͊ͭ͊ 
ͼ͔ͤͭͪ͊͊͡ ͤ͊ ͙͋ͦͣ͊ͫ͊ ͍ ˿ͣͦ͡Ύͤͫͦ͟Φ 
 

ˢͦ͟ ͙ͣ͊ ͤΎ͚ͦ͟Σ ͚ͦͭͦ͟ ͔ͣͦ͗ ͒͊ ͤ͊͊ͪ͊͟ ͒Ά͍ͪ͗͊͊ͭ͊Σ ;͔ͪ͘ ͍͙͔ͫͦͭ ͙͙ͤͫͭͭͯͼ͙͙ ͒͊ ͙͊ͪ͊͘͟ ͤ͊ 
͍͔ͫͭͦ͡ ͙ͭͦ͘ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭͤͦ ͤ͊͘;͙ͣ ͎͍͒ͦͦͦͪ ͊͘ 
ͨͦͯͨ͟ ͊͟ ͤ͊ ͙͙͙͔ͨͪ͋ͭͤͦ͘͡͡ ͔͒ͤ͊ ͔ͭͪͭ͊ ͦͭ 
͔͔͎͔͔͙͔ͤͪͦͪ͊ͨͪ͒ͭͤ͊ͭ͊͘͡͡ ͔ͣͪ͗͊ ͙ ͙͔͋ͤͫ͘ ͤ͊ 
ͺ͙ͪͣ͊ α̉ ˩˭ ˩͔ͭͪͦ͟͡ ˣΆ͎͙͊ͪ͡Ύέ ˢ˨ ͦͭ 
αˮ ͔ͤͪͦͣ͟ ˣΆ͎͙͊ͪ͡Ύέ ͍ͭͦ͊ ͔ ͋Ά͎͙͊ͪͫ͟͡Ύͭ 
͔͙͔ͨͪ͒ͤͭ͘Φ ͚́ͦ ͤΎͣ͊ ͍͙͊ͦͤͦ͘͟ ͍ͨͪ͊ͦͣͦ΅͙ΎΣ 
ͤͦ ͙ͣ͊ ͣͦͪ͊ͤͦͭͦ͡ ͍ͨͪ͊ͦ ͒͊ ͊͘΅͙͙ͭ 
ͦ͋΅͔͍͔͙ͫͭͤΎ ͙͔͔ͤͭͪͫΦ ́ ͚ͦ ͔ͣͦ͗ ͒͊ ͤ͊ͫͪͦ;͙ 
͔͙͔͊ͫ͒͊ͤ͘ ͤ͊ ˿Ά͍͔ͭ͊ ͊͘ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊ͤ͊ͭ͊͡ 
͙͎ͫͯͪͤͦͫͭΦ ˴ ͎ͦ͊ͭͦ ͒Ά͍͙͔ͪ͗͊ͤͭ ͙͙ͤͫͭͭͯͼ͙͙ ͫ͊ 
͎͍͙ͦͭͦ ͫ ͙ͤͺͦͪͣ͊ͼ͙Ύͭ͊Σ ͔ͣͦ͗ ͒͊ ͔ͫ ͍͔͔ͨͪͦ͒ 
͙͊ͪͭͦ͘͟ ͔͙͔͊ͫ͒͊ͤ͘Η 
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˨͊ ͔ͫ ͎͍͙ͦͭͦͦͪ ͤ͊ ͍Ά͙͔ͨͪͦͫͭΣ ͙ͦͭͦ͟ ͔͔ͤͨͪ͟Άͫͤ͊ͭͦ ͔ͫ ͍͊͒͊͊ͭ͘ ͍ ͔͙͙͔ͣ͒ͭΣ ͚ͦ͟ ͺ͙͙ͤ͊ͤͫͪ͊ 
͔ͫ͒͊ͭ͊͟͡Τ ͙ͣ͊ ͙͡ ͙͊ͯ͘͟͡ ͍ ͙͍͙ͨͪ͊ͭ͊͘ͼ͙͙ͦͤͤΎ ͎͍͒ͦͦͦͪ ͔ͣ͗͒ͯ ͋Ά͎͊ͪͫ͊ͭ͊͟͡ ͒Ά͍ͪ͗͊͊ ͙ ̉˩˭Σ 
͙ͦͭͦ͟ ͔ͤ ͫ͊ ͔͙ͫͨ͊ͤ͘ ͦͭͤͦͫͤͦ ͔͙͍͙ͫ͒ͨͪ͊ͭ͊͘͡ͼ͙ͦͤͤ͊ ͨͪͦ͒͊͗͋͊Τ ͊͟͟ ͔ ͍͔͔ͨͪͦ͒ͤ ͦͤͯͪͫ͊͟͟ ͙ 
͙͋ͪ͊ͤ͊͘ αˮ ͔ͤͪͦͣ͟ ˣΆ͎͙͊ͪ͡ΎέΤ ͯ;͍͊ͫͭ͊ͭ ͙͡ ͦͺ΄͙ͦͪͤ ͙͙ͦͣͨ͊ͤ͟Τ ͍͊ͦ͟͟ ͔ ͯ;͙͔͊ͫͭͭͦ ͍ 
ͦͤͯͪͫ͊͟͟  ͤ͊ ͎͙͒ͪͯΎ ͔͔͔ͨͪͭͤ͒ͤͭ ͊͘ ͍ͯͨͯ͊͟; α˩ ͔͎ͤͪͦ-˽ͪάͦΦ ˹͊ нм ͺ͔͍͙ͪͯ͊ͪΣ ͙̒ͪͦͣͪ ͔́ͫ͊ͪ͗Σ 
͍͔͙ͫͦ͋ͫͭͤ͟  ͤ͊ α˩ ͔͎ͤͪͦ-˽ͪάͦ- ͔͔͔͔͙͔ͭͪͦͪ͊ͨͪ͒ͭͤͦͭͦ͘͟͡͡͡ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭͦ ͍ ˿͔͍͔ͪͦ͊ͨ͊͒ͤ͊͘ 
ˣΆ͎͙͊ͪ͡ΎΣ ͔ ͙ͤ͊ͨͫ͊͡ ͍ ;͔΄͊ͭ͊͟ ͔ͨͪͫ͊  ͍͔ͦͭͦͪͤͦ ͙ͨͫͣͦ ͒ͦ ͍͙͔͙͔ͯͨͪ͊ͭͭ͡ ͤ͊ ̉˩˭ ͍ ˽͎ͪ͊͊Σ ͍ 
͔ͦͭͦ͟ ͎͙ ͔͔͍ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒͊͊Σ α;͔ ͫ͊ ͔ͫ ͍͔͙͙͒ͦͪ͡ ͤ͊ ͙ͫͭͪ͊ͤͤ ͙ ͔͙͍͔͙ͤͫͭͤ͘ ͋Ά͎͙͊ͪͫ͟͡ ͺ͙͙ͪͣΣ 
͔ͦͭͦ͟ ͔͍͒͊ ͙͡ ͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ ͙ͫ ͍ͨͦͦ͘͡Ύͭ ͒͊ ͯͨ͟Ύͭ ͍ͭͦͦ͊͟͡ ͎ͦ͡Ύͣ ͙͔͋ͤͫ͘ ͍ ˣΆ͎͙͊ͪ͡ΎΦ ˽ͪͦͼ͔͒ͯͪ͊ͭ͊ 
͊͘ ͨͪͦ͒͊͗͋͊ ͦ;͔͍͙͒ͤͦ ͔ ͍͙ͨͦ͡Ύͤ͊ ͦͭ ͔ͤ͒ͦͫͭ͊ͭΆ;ͤ͊ͭ͊ ͙ͤͺͦͪͣ͊ͼ͙Ύ ͊͘ ͙͙͔͊ͤ͒͒͊ͭͭ͟Σ ͔ͦͭͦ͟ 
͍͙ͨͪ͊ ͨͦ-ͣ͊ͦ͟͡ ͍͔ͪͦΎͭͤͦ ͍ͨͪͦ͒͊͊;͙͔ͭ ͒͊ ͨͦͯ͡;͊ͭ ͍Άͣͦ͗ͤͦ͘ ͚ͤ͊-͒ͦ͋ͪ͊ͭ͊ ͼ͔ͤ͊Φ ˤ 
͒ͦͨΆ͔͙͔ͤͤ͡Σ ͨͦ͒ͦ͋ͤ͊ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙Ύ ͫΆ͍͒͊͊͘ ͍Άͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͊͘ ͔͙͍͙ͫͨͯ͊ͭͤ͟͡ ͦͺ͔͙ͪͭΣ ;͙Ύͭͦ 
͔͎͙ͫͭͪ͊ͭΎ ͔ ͒͊ ͔ͯͫͨΎͭ ͍ ͭΆ͎ͪ͊ ͊ͭͦ͟ ͔͎ͨͪ͒͊͊ͭ͡ ͍͙ͫͦ͊͟ ͼ͔ͤ͊Σ ͤͦ ͦ͟Ύͭͦ ͍͔͍͙͔ͨͦͫ͒ͫͭ͡ 
͙͍͊ͤ͗͊͊ͭ͘έΦ 
 
ˮ͘ΎͫͤΎ͍͔͊ͤͭͦ ͤ͊ ͔͙ͭ͘ ͍Ά͙ͨͪͦͫ ͦͭ ͒Ά͍͙͔ͪ͗͊ͤͭ ͙͙ͤͫͭͭͯͼ͙͙ ͔ͣͦ͗ ͒͊ ͍͔͔͒ͦ͒ ͒ͦ ͔ͪ΄͔͙ͤΎΣ 
͙ͪ͊͘͡;͙ͤ ͦͭ ͔͙ͭ͘Σ ͙ͦͭͦ͟ ͍  ͣ ͔ͦͣͤͭ͊ ͫ͊ ͤ͊ ͎ͨͪ͊͊ ͒͊ ͔ͫ ͔͙͙ͪ͊ͪ͊ͭ͘͡Φ ˸͔ͦ͗  ͒ ͊ ͔ͫ ͎͔ͪ͊͒͊͘͡ ͙ 
α͔ ͔͙ͪͭ;ͤ͊ͭ͊ ͔ͭ͊͘έ ͊͘ ͍͔ͯͨͯ͊ͤ͟ ͤ͊ ̉˩˭ ͦͭ ͋Ά͎͊ͪͫ͊ͭ͊͟͡ ͒Ά͍ͪ͗͊͊ ͙͙͡ ͒͊ ͔ͫ ͦͫΆ΅͔͍͙ͫͭ 
͙ͨͯ͋͡;ͤͦ-;͊ͫͭͤ͊ ͔ͫ͒͊͟͡ ͔ͣ͗͒ͯ ͒Ά͍ͪ͗͊͊ͭ͊ ͙ ͎͔͙ͦͣ͡ ;͙͊ͫͭͤ ͺ͙͙ͪͣ ͫ ͙ͦͨͭ ͍ ͦ͋͊ͫͭͭ͊͡ ͤ͊ 
͔͔͎͔͙ͤͪͭ͊ͭ͊͟Φ 
 
˨Ά͍ͪ͗͊͊ͭ͊ ͭͪΎ͍͋͊ ͒͊ ͒Ά͙ͪ͗ ͨͦ͒ ͙͔ͫͤ͡ ͦͤͭͪͦ͟͡ ͙͍͍ͨͪͦͦ͒ͫͭͦͭͦ͘Σ ͎͙͔ͯͫͯͭ͡ ͙ ͔͚͙͔͒ͤͦͫͭͭΣ 
͙ͦͭͦ͟ ͊ͫ͘Ύ͎͊ͭ ͼΎͦͭͦ͡ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦΣ ͊ͭͦ͟ ͙͍͍ͨͪͦͦ͒ͫͭͦͭͦ͘ ͙ ͔͔͔͙͔ͪ͊ͨͪ͒ͤͭͦ͘͡ ͤ͊ ͭͦ͊͟Σ ͍ͦ͒͊ͭ͊Σ 
͙͔ͦͣͯͤ͊ͤͭ͟͡ ͎͙ͯͫͯ͡Σ Ύ͍͙͙͔ͦͪͭ͘ ͙ ͒ͪΦ ˨Ά͍ͪ͗͊͊ͭ͊ ͍ ͙͍ͭ͊͊͟ ͔͙ͫͭͦͪ͟ ͙͋ ͎ͣͦ͊͡ ͒͊ ͋Ά͔͒ ͒ͦ͋Άͪ 
͙ͫͭͦͨ͊ͤͤΣ ͊ͭͦ͟ ;͔ͪ͘ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͦͫͭ ͙ ͒ͦ͋ͪͦ ͍͔͙͔ͯͨͪ͊ͤ͡ ͙͋ ͎ͣͦ͊͡ ͒͊ ͊͘΅͙͙ͭ ͦ͋΅͔͍͔͙ͫͭͤΎ 
͙͔͔ͤͭͪͫΦ 
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ɽʚʨʦʧʘ ʜʘ ʩʝ ʧʨʝʚʲʨʥʝ ʚ ʩʚʝʪʦʚʝʥ 

ʬʠʥʘʥʩʦʚ ʮʝʥʪʲʨ 
                                                               ˩͙͡ ̒˹˩ˤˢ

 
˩͍ͪͦͨ͊ ͭͪΎ͍͋͊ ͒͊ ͔ͫ ͔͍ͨͪΆ͔ͪͤ ͍ ͍͔͍͔ͫͭͦͤ ͼ͔ͤͭΆͪ ͊͘ ͺ͙͍͙ͤ͊ͤͫͦ ͔ͭͻ͎͙͙ͤͦͦ͡Σ ͊ 
͔͙ͨͪ͒ͨͪΎ͙ͭΎͭ͊ ͙ ͙͍͔͙͙͔ͤͫͭͭͦͪͭ ͦͭ ˩˿ ͒͊ ͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ ͔ͫ ͍Ά͍ͨͦ͊ͭ͘͘͡ ͨΆͤͦ͡ͼ͔ͤͤͦ ͦͭ 
͔͙͍ͨͪ͒ͣͫͭ͊ͭ͊Σ ͙ͦͭͦ͟ ͔͙͙͒ͤͤΎͭ ͨ͊͊ͪ͘ ͙ͣ ͙͎ͦͫͯͪΎ͍͊ ͍ ͙ͭͦ͘ ͙͙͒ͤ͊ͣ;͔ͤ ͔ͫͭͦͪ͟Φ ˴͊ͭͦ ͨΆ͍ͪ͊ 
ͫͭΆͨ͊͟ ˴͙͙ͦͣͫΎͭ͊ ͔͎ͨͪ͒͊͊͡ ͍͙ͤͦ ͍͙ͨͪ͊͊͡Σ ͙ͦͭͦ͟ ΅͔ ͒͊͒͊ͭ ͍Άͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͊͘ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘ ͤ͊ 
ͨ͊ͭ͡ͺ͙͔ͦͪͣͭ ͊͘ ͔͙͍ͦͭͤͦ͟͟͡ ͺ͙͙͔ͤ͊ͤͫͪ͊ͤ ͍ ͔͙͙͒ͤͤΎ ͨ͊͊ͪ͘ ͤ͊ ˩˿Φ 
 
͍́ͦ͊ ͔ ͙͊ͨͫ͊ͤͦ͘ ͍ ͔͍͔͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͤΎ ͔͒ͤͫ ͨ͊ͤ͡ ͊͘ ͔͚͍͙͔͒ͫͭΣ ͚ͦͭͦ͟ ͙ͣ͊ ͊͘ ͼ͔͡ ͒͊ ͔͒͊͒ 
͍Άͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͤ͊ ͺ͙͍͙ͤ͊ͤͫͦΎ ͔ͫͭͦͪ͟ ͒͊ ͔ͫ ͍ͨͦ͊͘͡ ͦͭ ͋Ά͙ͪ͘Ύ ͔ͤ͊ͨͪ͒Ά͟ ͤ͊ ͍͙͔ͤͦͭ ͔ͭͻ͎͙͙ͤͦͦ͡Σ 
͙͔ͤ͊ͨͪͣͪ ͋ͦ͟͡-͍͔͙͎͙ͪΣ ͙͍͔ͯͫͭͤ͘͟ ͙͔͔ͤͭͭ͟͡ ͙ ͎͙ͯͫͯ͡ α͍  ͦ͋͊͟͡άΣ ͊ͭͦ͟ ͫΆ΅͔͍͔͔ͪͣͤͤͦ ͔ͫ 
͍͙ͨͦ΄͙ ͙͎ͫͯͪͤͦͫͭͭ͊ ͤ͊ ͙͔ͨ͊͊ͪͭ͘ ͙ ͔ͫ ͔͙ͯͫͤ͡ ͒ͦͫͭΆͨΆͭ ͤ͊ ͍͙ͤͦ ͯ;͙͊ͫͭͤͼ͙Φ 
 
˽͙͔ͦͭ͘͡ ΅͔ ͋Ά͒͊ͭ ͔͔͔͙ͪ͊ͨͪ͒ͤ͘͡ ͍ͨͦͪ͊ͤͦ ͔ͣ͗͒ͯ ͔͙͔͙͔ͨͦͭͪ͋ͭͭ͡Σ ͙͍͔͙͙͔ͤͫͭͭͦͪͭΣ ͙͔͋͊ͤͭ͟ ͙ 
͍͙͔ͤͦͭ ͯ;͙͊ͫͭͤͼ͙ ͤ͊ ͨ͊͊ͪ͊͘Φ ˤ ͒ͦͨΆ͔͙͔ͤͤ͡ ˴͙͙ͦͣͫΎͭ͊ ͔͎ͨͪ͒͊͊͡ ͒͊ ͔ͫ ͫΆ͔͒͊͒͘ 
ͦ͋΅͔͍͔͚͙ͦͪͦͨͫ͟ ͤ͊͘͟ ͊͘ ͨ͊ͭ͡ͺ͙͔ͦͪͣͭΣ ͭ͊͊͟ ;͔ ͨ͊ͭ͡ͺͦͪͣ͊Σ ͙͡ͼ͔͙ͤͪ͊ͤ͊͘ ͍ ͔͒ͤ͊ ͒Ά͍ͪ͗͊͊ 
;͔ͤ͊͟͡Σ ͒͊ ͔ͣͦ͗ ͒͊ ͙ͪ͊͋ͦͭ ͍ ͙͔ͪ͊ͣͭ͟ ͤ͊ ͼ͔͙͡Ύ ˩˿Φ 
 
˽͊ͤ͡Άͭ ͊͘ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ͔ ;͊ͫͭ ͦͭ ͙͙ͯͫ͡Ύͭ͊ ͤ͊ ˴͙͙ͦͣͫΎͭ͊ ͊͘ ͙͎͔ͪ͊͗͒͊ͤ͘ ͤ͊ ͫΆΌ͘ ͤ͊ ͙͍͙͔͊ͨͭ͊ͦͭ͟͡ 
͙ͨ͊͊ͪ͘ ό˿˴˽ύ ͙ ͤ͊ ͙͙͙ͫͭͤͫ͟ ͔͙͔͒ͤͤ ͨ͊͊ͪ͘ ͊͘ ͔͙͔͙ͨͦͭͪ͋ͭͫ͟͡ ͺ͙͍͙ͤ͊ͤͫͦ ͎͙ͯͫͯ͡Φ ͚́ͦ ͔ ;͊ͫͭ ͙ 
ͦͭ ͔͚͍͙͒ͫͭΎͭ͊ ͊͘ ͫΆ͍͔͒͊͊ͤ͘ ͤ͊ ͼ͙ͺ͍ͪͦ ͔͙͔͒ͤͤ ͨ͊͊ͪ͘Φ ˴͙͙ͦͣͫΎͭ͊ ͙ͫ ͍ͨͦͫͭ͊Ύ ͊͘ ͼ͔͡ 
͍͙ͨͪ͊͊ͭ͊͡ ͍ ˩˿ ͒͊ ͔ͫ ͔͔ͦͨͪ͒͡Ύͭ ͫ ͎͔ͦ͒͡ ͤ͊ ͋Ά͔͒΅͔ͭͦ ͙ ͒͊ ͋Ά͒͊ͭ ͍ ͪ͊͟͟ ͫ ͋Ά͙ͪ͘Ύ ͔ͤ͊ͨͪ͒Ά͟ 
ͤ͊ ͔ͭͻ͎͙ͤͦͦ͡;ͤͦͭͦ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘Φ 
 
˽ͦ ͙ͭͦ͘ ͍ͨͦͦ͒ ͔͙͊ͣͫͭͤ͘͟-͔͔͔ͨͪ͒ͫ͒͊ͭ͡Ύͭ ͤ͊ ˩˴ ˤ͙͊͒ͫ͡ ˨͍͙ͦͣ͋ͪͦͫͫ͟Σ ͚ͦͭͦ͟ ͎͍ͦͭͦ͊ͪΎ ͊͘ 
ͺ͙͍ͤ͊ͤͫͦ͊ͭ͊ ͙ͫͭ͊͋ͤͦͫͭ͡Σ ͺ͙͍͙͔ͤ͊ͤͫͦͭ ͎͙ͯͫͯ͡ ͙ ͫΆΌ͊͘ ͤ͊ ͙͍͙͔͊ͨͭ͊ͦͭ͟͡ ͙ͨ͊͊ͪ͘Σ ͊͘Ύ͍͙Υ ˭͊ ͒͊ 
͔ͫ ͙ͦͤͯͪͪ͊ͭ͟͟ ͍ ͍͔͍͔ͫͭͦͤ ͣ͊΅͊͋Σ ͔͍͔͚͙͔ͪͦͨͫͭ͟ ͙͍͙͍͙ͤͦ͊ͭͤ ͔͙ͨͪ͒ͨͪΎ͙ͭΎ ͔ͫ ͤͯ͗͒͊Ύͭ ͦͭ 
͒ͦͫͭΆͨ ͒ͦ ͙͊ͨͭ͊͟͡Σ ͦͭ ͍Ά͙ͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͒͊ ͔͔͙͔͙ͫͨͪͣͤͭͪ͊ͭ͟ ͙ ͦͭ ͍ͨͪͦͫͭͪ͊ͤͫͭͦ ͊͘ ͔ͪ͊ͫͭ͗Φ ͍́ͦ͊ 
͔ ͙͊ͫͦͣ͊ͭ͊͟Σ ͤ͊ ͦ͟Ύͭͦ ͨͦ;͙͍͊ ͨ͊ͤ͡Άͭ ͊͘ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ͍ ͦ͋͊ͫͭͭ͊͡ ͤ͊ ͺ͙͍͙͔ͤ͊ͤͫͦͭ ͔ͭͻ͎͙͙ͤͦͦ͡Φ 
˶͙ͼ͔͙͔ͤͪ͊ͤͭͦ͘ ͤ͊ ͨ͊ͭ͡ͺ͙͔ͦͪͣͭ ͊͘ ͔͙͍ͦͭͤͦ͟͟͡ ͺ͙͙͔ͤ͊ͤͫͪ͊ͤ ͊͘ ͼ͔͙͡Ύ ˩˿ ΅͔ ͙ͣ ͎͔ͨͦͣͦͤ ͒͊ 
͙͎ͨͦͫͭͤ͊ͭ ͨͦ-͎͔͙ͦͣ͡ ͣ͊΅͙͊͋ ͙ ͒͊ ͙͍͔ͨͪ͊ͭ͟͡ ͙͍͔͙͙ͤͫͭͭͦͪ ͙ ͺ͙͙ͪͣ ͦͭ ͼ͔͙͡Ύ ˩˿Φ ͍́ͦ͊ ͦͭ ͍ͫͦΎ 
ͫͭͪ͊ͤ͊ ͦͤ͊͘;͍͊͊ ͍Άͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͊͘ ͔͙ͨͪ͒ͨͪΎ͙ͭΎͭ͊ ͙ ͔͙͔ͨͪ͒ͨͪͣ͊;͙͔ͭ ͒͊ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊Ύͭ ͙͔͙͔͒ͭ ͙ͫ 
͔ͨͪ͒ ͨͦ-΄͙ͪͦ͟ ͪ͟Ά͎ ͦͭ ͙͍͔͙͙ͤͫͭͭͦͪΦ 
 
͙̑ͪ͟ ˴͚͔͊ͭ͊ͤͤΣ ͔͙͊ͣͫͭͤ͘͟-͔͔͔ͨͪ͒ͫ͒͊ͭ͡Ύͭ ͤ͊ ˩͍͔͚ͪͦͨͫ͊ͭ͊͟ ͙͙ͦͣͫ͟ΎΣ ͚ͦͭͦ͟ ͎͍ͦͭͦ͊ͪΎ ͊͘ 
͙͔ͪ͊͋ͦͭͤͭ ͔ͣͫͭ͊Σ ͔ͪ͊ͫͭ͗͊Σ ͙͍͔͙ͤͫͭͼ͙͙͔ͭ ͙ ͔ͦͤͯͪͤͭͦͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭͭ͊͟͟Σ ͨͦͫͦ;͙Υ ˹͍͙͔ͦͭ 
͔ͭͻ͎͙͙ͤͦͦ͡ ͔ͨͪͦ͋ͪ͊͘Ύ͍͊ͭ ͺ͙͍͙ͤ͊ͤͫͦΎ ͔ͫͭͦͪ͟ ;͔ͪ͘ ͔͍ͪͦ͡Όͼ͙͙ͦͤͤΎ ͍ͨͦͪ͊ͭ ͍ ͒ͦͫͭΆͨ͊ ͤ͊ 
ͻͦͪ͊ͭ͊ ͒ͦ ͺ͙͍͙ͤ͊ͤͫͦ ͎͙ͯͫͯ͡Φ ˢ͔͙͍͙͔ͭͪͤ͊ͭͤͭ͡ ͙ͭͦ͘;͙ͤͼ͙ ͤ͊ ͺ͙͙͔ͤ͊ͤͫͪ͊ͤΣ ͊ͭͦ͟ 
͔͙͍ͦͭͤͦͭͦ͟͟͡ ͺ͙͙͔ͤ͊ͤͫͪ͊ͤ ͙͙͡ ͨ͊ͪͭͤΈͦͪͫͦͭͦ͟ ͔͙͙͔ͪ͒ͭͪ͊ͤ͟Σ ͫ͊ ͨͪΎ͊ͭ͊͟ ͍ͪΆ͊͘͟ ͔ͣ͗͒ͯ 
͔ͫͨͫͭΎ͍͙͊ͤΎͭ͊ ͙ ͙͍͔͙ͤͫͭͼ͙͙͔ͭΦ ˣ͎͔͙͔͊ͦ͒͊ͪͤ͡ ͤ͊ ͭΎͻ ͨ͊͊ͪ͘Άͭ ͍ͫͭ͊͊ ͨͦ-͒ͦͫͭΆ͔ͨͤ ͊͘ 
͙͍͙͍͙͔ͤͦ͊ͭͤͭ ͔͙͔ͨͪ͒ͨͪͣ͊;͙Σ ͙ͫͭ͊ͪͭͪ͊΅͙͔ͭ ͔͙ͨͪ͒ͨͪΎ͙ͭΎ ͙ ͙͔ͣ͊ͭ͟͡ ͺ͙͙ͪͣΣ ͊ ͍ͭͦ͊ ͔ 
͍ͦͫͤͦͤ͊ ͼ͔͡ ͤ͊ ͫΆΌ͊͘ ͤ͊ ͙͍͙͔͊ͨͭ͊ͦͭ͟͡ ͙ͨ͊͊ͪ͘Φ 
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˴͙ͦͣͫ͊ͪΎͭ ͨͦ ͍Ά͙͔ͨͪͦͫͭ ͤ͊ ͼ͙ͺ͍ͪͦ͊ͭ͊ ͙͙ͦͤͦͣ͊͟͟ ͙ ͼ͙ͺ͍ͪͦͦͭͦ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦ ˸͙͊ͪΎ ˥͙͔͊͋ͪ͡ 
͔ͦͭ͋͡Ύ͊͘Υ ͙̇ͺ͍͙͔ͪͦͭ ͔ͭͻ͎͙͙ͤͦͦ͡ ͍Ά͔͚͍͒ͫͭ͊ͭ͘ ͼΎͦͫͭͤͦ͡ ͍Άͪͻͯ ͙͙ͦͤͦͣ͊ͭ͊͟͟ - ͍ ͔͍͒ͤ͊͊͟ 
͔͔ͫͭͨͤ ͙ ͍Άͪͻͯ ͎͙͔ͪ͊͗͒͊ͤͭΣ ͙ ͍Άͪͻͯ ͙͔͋ͤͫ͊͘Φ ͔́ͻ͎͙͙ͤͦͦ͡ ͊ͭͦ͟ ͋ͦ͟͡-͍͔͙͎͙͔ͪͭ ͎ͣͦ͊ͭ 
͙ͪ͊͒͊ͤͦ͟͡ ͒͊ ͔ͨͪͦͣͤΎͭ ͺ͙͍͙͔ͤ͊ͤͫͦͭ ͎͙ͯͫͯ͡ ͙ ͎͙͒ͪͯ ͔͙ͫͭͦͪ͟Φ ˻ͭ ͤ͊ͫ ͔ͫ ͙͙͍ͫ͊͘͟ ͒͊ ͫΆ͔͒͊͒ͣ͘ 
ͨͦ͒ͻͦ͒Ύ΅͊ ͔ͯͪ͒͋͊Σ ͦ͟Ύͭͦ ͍͒͊͊ ͍ͫͦ͋ͦ͒͊ ͊͘ ͍͙͙͔ͪ͊ͭͭͦ͘ ͤ͊ ͙͍ͤͦ͊ͼ͙͙͔ͭΣ ͤͦ ͫΆ΅͔͍͔͔ͪͣͤͤͦ 
͙ͦͤͭͪͦͪ͊͟͡ ͙͍͔͔ͪͫͦͭ͟ ͙ ͊͘΅͙͍ͭ͊͊ ͔͙͔͙͔ͨͦͭͪ͋ͭͭ͡Φ 
 
˽͊ͤ͡ ͊͘ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ͍ ͦ͋͊ͫͭͭ͊͡ ͤ͊ ͺ͙͍͙͔ͤ͊ͤͫͦͭ ͔ͭͻ͎͙͙ͤͦͦ͡Υ 
͙͍͙̅ͤ͊ͤͫͦΎͭ ͔ͫͭͦͪ͟ ͔ ͚ͤ͊-͎͔͙ͦͣ͡Ύͭ ͔͙͔ͨͦͭͪ͋ͭ͡ ͤ͊ ͼ͙ͺ͍͙ͪͦ ͔ͭͻ͎͙͙ͤͦͦ͡ ͙ ͍͔ͦͫͤͦͤ ͺ͊ͭͦͪ͟ 
͊͘ ͼ͙ͺ͍ͪͦ͊ͭ͊ ͭͪ͊ͤͫͺͦͪͣ͊ͼ͙Ύ ͤ͊ ͙͙ͦͤͦͣ͊ͭ͊͟͟Φ ˤ ͔͍͔͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͤΎ ͔͒ͤͫ ͨ͊ͤ͡ ͊͘ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ͫ͊ 
ͦ;͔͙ͪͭ͊ͤ но ͫͭΆ͙ͨ͟Σ ͙ͦͭͦ͟ ͎ͫͨͦͣ͊͊ͭ ͊͘ ͔͙͔ͪ͊ͨͪͦͫͭͪ͊ͤͤͭͦ͘ ͤ͊ ͙͍͙͍͙͔ͤͦ͊ͭͤͭ ͙͔͋ͤͫ͘ ͔͙ͣͦ͒͡Σ 
͎ͨͦ͒ͨͦͣ͊͊ͭ ͍͙͔ͤ͊͊ͤͭͦ͘͡ ͤ͊ ͍͙͔ͤͦͭ ͔ͭͻ͎͙͙ͤͦͦ͡Σ ͍͙ͨͦ΄͍͊͊ͭ ͙͔͙͎͋ͪͫͯͪͤͦͫͭͭ͊͟ ͙ ͼ͔ͦͫͭͭ͊͡ ͤ͊ 
ͺ͙͍ͤ͊ͤͫͦ͊ͭ͊ ͙͔ͫͫͭͣ͊Φ 
 
ˤ ͙͔ͪ͊ͣͭ͟ ͤ͊ ͔͒ͤͦ ͦͭ ͔͚͍͙͒ͫͭΎͭ͊ ˴͙͙ͦͣͫΎͭ͊ ΅͔ ͫΆ͔͒͊͒͘ ͙͊͋ͦͪ͊ͭͦͪ͡Ύ ͤ͊ ˩˿ ͊͘ ͺ͙͍͙ͤ͊ͤͫͦ 
͔ͭͻ͎͙͙ͤͦͦ͡Σ ͦ͟Ύͭͦ ͒͊ ͙͎͙ͦͫͯͪ ͤ͊ ͔͍͔͚͙͔ͪͦͨͫͭ͟ ͙ ͤ͊ͼ͙͙͔ͦͤ͊ͤͭ͡ ͎͙ͦͪ͊ͤ ͙ ͤ͊ ͍͒ͦͫͭ͊;͙ͼ͙͔ͭ ͤ͊ 
͔ͭͻ͎͙͙ͤͦͦ͡ ͔ͤͯͭͪ͊ͤͦ͡ ͙ ͔ͤͭΆ͎͍ͪͦͫͦ͟ ͍ͨͪͦͫͭͪ͊ͤͫͭͦ ͊͘ ͍͙͔͚͍͙͔͊ͣͦ͒ͫͭ͘Φ 

 ˴͙͙ͦͣͫΎͭ͊ ͍͔;͔ ͫΆ͔͒͊͒͘ ˻ ͔͍͙͋ͫͪ͊ͭͦͪΎ ͙ ͺͦͪͯͣ ͤ͊ ˩˿ ͊͘ ͋ͦ͟͡-͍͔͙͎͙͔ͪͭΦ ˽ͦ-͟Άͫͤͦ ͔ͨͪ͘ 
нлму ͎Φ ˴͙͙ͦͣͫΎͭ͊ ΅͔ ͍͒ͦ͊͒͊͟͡ ͦͭͤͦͫͤͦ ͔͙͍͙͔͍ͨͪ͒͊ͭͫͭ͊ͭ͊͘͟͡ ͙ ͍Ά͙͔ͣͦ͗ͤͦͫͭͭ͘ ͤ͊ 
͙͍͙͔ͪͨͭͦ͊ͯͭͭ͟͡Φ ˿Ά΅͔͍͔͔ͪͣͤͤͦ ͭΎ ͙ͪ͊͋ͦͭ ͨͦ ͙͎͍ͦͭ͘Ύ͔ͤͭͦ ͤ͊ ͔ͦͣͨͫͤ͊͟͟͡ ͔͎͙ͫͭͪ͊ͭΎ 
ͦͭͤͦͫͤͦ ͔ͭͻ͎͙ͤͦͦ͡Ύͭ͊ ͤ͊ ͔͔͔͙ͪ͊ͨͪ͒ͤ͘͡Ύ ͔͎͙ͪͫͭΆͪ ͙ ͋ͦ͟͡-͍͔͙͎ͪ͊ͭ͊Σ ͍ ͦ͟Ύͭͦ ΅͔ ͋Ά͒͊ͭ 
ͦ͋ͻ͍͙͊ͤ͊ͭ ͍͙ͫ;͙͟ ͔͙ͫͭͦͪ͟ ͤ͊ ͙͙ͦͤͦͣ͊ͭ͊͟͟Φ ˽ͦ͒ ͔͔͔ͪ͊ͨͪ͒ͤ͘͡ ͔͎͙ͪͫͭΆͪ ͔ͫ ͙ͪ͊͋ͪ͊͘ 
͙ͤͺͦͪͣ͊ͼ͙ͦͤͤ͊ ͋͊͊͘ ͙͒͊ͤͤΣ ͔͔ͫͨͦ͒ͤ͊͡ ͍ ͙͔ͪ͊ͣͭ͟ ͤ͊ ͦͣͨ͟ΌͭΆͪͤ͊ ͔ͣͪ͗͊Φ ˹͚͊-
͙͍͔͙ͫͭͤ͘Ύͭ ͍͙͒ ͔͔͔ͪ͊ͨͪ͒ͤ͘͡ ͔͎͙ͪͫͭΆͪ ͔ ͋ͦ͟͡-͍͔͙͎ͪ͊ͭ͊Φ 

 ˴͙͙ͦͣͫΎͭ͊ ΅͔ ͍͔͔ͨͪͦ͒ ͦͤͫͯͭ͊͟͡ͼ͙͙ ͊͟͟ ͚ͤ͊-͔͒ͦ͋ͪ ͒͊ ͨͦͨͯ͡Ύ͙͙ͪͪ͊͘ ͼ͙ͺ͍͙ͪͦ͊͘ͼ͙Ύͭ͊ 
ͤ͊ ͙ͤͺͦͪͣ͊ͼ͙Ύͭ͊Σ ͙͍ͨͯ͋ͯ͊ͤ͊͟͡ ͦͭ ͍͋ͦͪͫͦͦ ͭΆ͎͍͙͔ͪͯ͊ͤͭ ͔͍͒ͪͯ͗ͫͭ͊ ͍ ˩͍ͪͦͨ͊Σ 
͍͟͡Ό;͙͔ͭͤͦ͡ ;͔ͪ͘ ͙͍͔ͨͦ͊ͤ͘͘͡ ͤ͊ ͙͍͙͍͙ͤͦ͊ͭͤ ͔ͭͻ͎͙͙ͤͦͦ͡ ͊͘ ͍ͫΆ͍͔ͪ͊ͤ͘ ͤ͊ 
ͤ͊ͼ͙͙͔ͦͤ͊ͤͭ͡ ͙͋͊͘ ͙͒͊ͤͤΦ ́͊͊͟ ͙͍͔͙͙͔ͤͫͭͭͦͪͭ ΅͔ ͨͦͯ͡;͊ͭ ͎ͣͤͦͦ ͨͦ-͔͔ͫͤ͡ ͒ͦͫͭΆͨ ͒ͦ 
͟͡Ό;͍ͦ͊ ͊͘ ͔ͭͻ͙͔ͤͭ ͙͍͔͙ͤͫͭͼ͙͙ͦͤͤ ͔ͪ΄͔͙ͤΎ ͙ͤͺͦͪͣ͊ͼ͙ΎΦ 

 ˴͙͙ͦͣͫΎͭ͊ ΅͔ ͎͙͙ͦͪ͊ͤͪ͊͘ ͙ ͔͙ͫͪΎ ͦͭ ͔͙͙ͫͣͤ͊ͪ ͊͘ ͨͦ͒ͦ͋ͪΎ͍͔͊ͤ ͤ͊ ͔ͦ͋ͣͤ͊ ͤ͊ 
͙ͤͺͦͪͣ͊ͼ͙Ύ ͊͘ ͙͔͙͎͋ͪͫͯͪͤͦͫͭͭ͊͟Φ 

 ́Ύ ΅͔ ͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊ ͙ ͔ͨͦ͒ͪͦ͋ͤ ͨ͊ͤ͡ ͫ ͚ͤ͊-͙͔͒ͦ͋ͪͭ ͙͙ͨͪ͊ͭ͟͟ ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͤ͊ 
ͼ͔͍͔͔ͤͭͪͦͭ ͊͘ ͔͔͙͔͙ͫͨͪͣͤͭ͊ͤ͟͡ ͔͎͙ͪͯ͊ͭͦͪͤ͡ ͙͙ͨͪ͊ͭ͟͟Σ ͊ͭͦ͟ ͊͘ ͍ͦͫͤͦ͊ ΅͔ ͨͦͫͯ͗͊ͭ͡ 
͙͔ͤ͊ͫͦͭ͟ ͤ͊ ͔͍͔͚͙͔ͪͦͨͫͭ͟ ͙ͤ͊͒ͦͪͤ͘ ͎͙ͦͪ͊ͤΦ ˽ͦ͒ ͼ͔ͤͭΆͪ ͊͘ ͔͔͙͔͙ͫͨͪͣͤͭ͊ͤ͟͡ 
͔͎͙ͪͯ͊ͭͦͪͤ͡ ͙͙ͨͪ͊ͭ͟͟ ͔ͫ ͙ͪ͊͋ͪ͊͘ ͔͔͔ͦͨͪ͒ͤ͊͡ ͦͭ ͔͎͙͔ͪͯ͊ͭͦͪͭ͡ ͔ͯͪ͒͋͊Σ ͦ͟Ύͭͦ 
͍ͨͦͦ͘͡Ύ͍͊ ͤ͊ ͙ͫͭ͊ͪͭͪ͊΅͙͔ͭ ͔͙ͨͪ͒ͨͪΎ͙ͭΎ ͍ ͫͺ͔ͪ͊ͭ͊ ͤ͊ ͺ͙͍͙͔ͤ͊ͤͫͦͭ ͔ͭͻ͎͙͙ͤͦͦ͡ ͙ ͤ͊ 
͎͙͒ͪͯ ͍͙ͤͦ͊ͭͦͪ ͒͊ ͙͎ͨͪ͊͊ͭ͡ ͔͔͙͔͙ͫͨͪͣͤͭ͊ͤ͟͡ ͔ͭͻ͎͙͙ͤͦͦ͡ ͍ ͔ͪ͊ͤ͊͡ ͔ͫͪ͒͊Σ ͤͦ ͨͦ͒ 
ͦͤͭͪͦ͊͟͡ ͙ ͤ͊͒ͦͪ͊͘ ͤ͊ ͔͎ͪͯ͊ͭͦͪ͊͡Φ ͔͍͔͔̇ͤͭͪͦͭ ͊͘ ͔͔͙͔͙ͫͨͪͣͤͭ͊ͤ͟͡ ͔͎͙ͪͯ͊ͭͦͪͤ͡ 
͙͙ͨͪ͊ͭ͟͟ ͙ͤ͊͋ͪ͊ͭ ͨͦͨͯ͡Ύͪͤͦͫͭ ͚ͤ͊-͍͔;͔ ͍ ͍͙͙͔ͪ͊ͭͭ͘ ͺ͙͍͙ͤ͊ͤͫͦ ͙ͨ͊͊ͪ͘Φ 

 
˾͔͎͔͊ͣͤͭ͡ ͦͭͤͦͫͤͦ ͔͙͍ͦͭͤͦͭͦ͟͟͡ ͺ͙͙͔ͤ͊ͤͫͪ͊ͤΥ 
˴͔͙͍ͦͭͤͦͭͦ͟͡ ͺ͙͙͔ͤ͊ͤͫͪ͊ͤ ͨͦ͒ͦ͋ͪΎ͍͊ ͒ͦͫͭΆͨ͊ ͒ͦ ͺ͙͙͔ͤ͊ͤͫͪ͊ͤΣ ͔ͦͫͦ͋ͤͦ ͊͘ ͙ͫͭ͊ͪͭͪ͊΅͙͔ͭ 
͙ ͙͔ͣ͊ͭ͟͡ ͔͙ͨͪ͒ͨͪΎ͙ͭΎΦ ˿͙ͭ͊ͪͭͪ͊΅͙͔ͭ ͔͙ͨͪ͒ͨͪΎ͙ͭΎ ͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊Ύͭ ͔͙͔ͨͪͦͭͭ͟ ͙ͫ ͤ͊ 
͚ͦͤ͊ͤ͡ ͨ͊ͭ͡ͺͦͪͣ͊ ͙ ͒͊ ͦ͋Ύ͍ΎͭΣ ;͔ ͭΆͪͫΎͭ ͔ͨͦ͒ͪͨ͊͟ ͨͦ͒ ͺͦͪͣ͊ͭ͊ ͤ͊ ͔͊ͣ͘ όαͨ ͊ͪͭͤΈͦͪͫͦ͟ 
͔͙͙͔ͪ͒ͭͪ͊ͤ͟άύ ͙͙͡ ͍͔͊ͯͨͯ͊ͤ͘͟ ͤ͊ ͒Ύ͍ͦͦ͡ ͯ;͙͔͊ͫͭΦ ˮ͍͔͙ͤͫͭͼ͙͙͔ͭ ͦͭ ͫͭͪ͊ͤ͊ ͤ͊ ͙͍͔͙͙͔ͤͫͭͭͦͪͭ 
ͫ͊ ͍ ͊ͣ͘Ύͤ͊ ͤ͊ ͺ͙͍ͤ͊ͤͫͦ͊ ͔ͦͣͨͤͫ͊͟ͼ͙ΎΦ ˤ ͔ͣͦͣͤͭ͊ ͎ͣͤͦͦ ͙͍ͭ͊͊͟ ͨ͊ͭ͡ͺ͙ͦͪͣ ͔ͫͪ΅͊ͭ 
͙ͭͪͯ͒ͤͦͫͭ ͙ͨͪ ͪ͊͘΄͙ͪΎ͍͔͊ͤͭͦ ͤ͊ ͔͚͒ͤͦͫͭͭ͊ ͙ͫ ͙ ͍ ͎͙͒ͪͯ ͒Ά͍͙ͪ͗͊ ͦͭ ˩˿Φ ˽͙ͦͪ͊͒ ͍ͭͦ͊ ͍ ˩˿ 
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͔͙͍ͦͭͤͦͭͦ͟͟͡ ͺ͙͙͔ͤ͊ͤͫͪ͊ͤ ͔ ͎ͣͤͦͦ ͨͦ-ͫ͊͋ͦ͡ ͍͙ͪ͊ͭͦ͘ ͍ ͍͔͙͔ͫͪ͊ͤͤ ͫ ͎͙͒ͪͯ ͎͔͙ͦͣ͡ ͍͔͍͙ͫͭͦͤ 
͙͙͙ͦͤͦͣ͟͟Σ ͊ ͨ͊͊ͪ͘Άͭ ͔ ͺ͎͔͙ͪ͊ͣͤͭͪ͊ͤΦ ˩͒ͤͦ ͦͭ ͚ͤ͊-͎͔͙͔ͦͣͭ͡ ͔ͨͪͨΎ͍͙ͭͫͭΎ ͔ ͙ͨͫ͊ͭ͊͡ ͤ͊ 
ͦ͋΅͙ ͊͘ ͼ͔͙͡Ύ ˿ΆΌ͘ ͍͙ͨͪ͊͊͡Φ ͍́ͦ͊ ͤ͊͘;͙͔ͭͤͦ͡ ͍͔͙ͯ͡;͍͊͊ ͔͙͍͙͔ͦͨͪ͊ͭͤͭ ͪ͊͘ͻ͙ͦ͒ ͙ 
ͪ͊͘ͻ͙͔ͦ͒ͭ ͊͘ ͙͎͔ͨͦͫͭ͊ͤ ͤ͊ ͫΆ͍͔͍͙͔ͦͭͭͫͭ ͫ ͙͍ͤͦͪͣ͊ͭͤ͊ͭ͊ ͔ͯͪ͒͋͊ ͙ ͔ͤ ͍ͨͦͦ͘͡Ύ͍͊ ͤ͊ 
ͨ͊ͭ͡ͺ͙͔ͦͪͣͭ ͊͘ ͔͙͍ͦͭͤͦ͟͟͡ ͺ͙͙͔ͤ͊ͤͫͪ͊ͤ ͒͊ ͊ͨͦ͘;͍͊ͭ ͎͙ͭͪ͊ͤͫͪ͊ͤ;ͤ͊ ͔͚͒ͤͦͫͭΦ 
 
ˣ͎͔͙͔͊ͦ͒͊ͪͤ͡ ͤ͊ ͔͍͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͤͦͭͦ ͔͒ͤͫ ͔͔͙͔ͨͪ͒ͦ͗ͤ͡ ͔͙ͭ͘ ͨ͊ͭ͡ͺ͙ͦͪͣ ΅͔ ͎ͣͦ͊ͭ ͨͦ-͔ͫͤͦ͡ ͒͊ 
͔͎ͨͪ͒͊͊ͭ͡ ͎͙͔ͯͫͯͭ͡ ͙ͫ ͍ ͼ͔͙͡Ύ ˩˿ ͙ ͭ͊͊͟ ͒͊ ͨͦ͒ͦ͋ͪΎͭ ͒ͦͫͭΆͨ͊ ͒ͦ ͙ͭ͊͘ ͙͍͙͍ͤͦ͊ͭͤ͊ ͺͦͪͣ͊ ͤ͊ 
ͺ͙͙͔ͤ͊ͤͫͪ͊ͤ ͊͘ ͔͙ͨͪ͒ͨͪΎ͙ͭΎͭ͊Σ ͔ͫͭͪͣΎ΅͙ ͔ͫ ͒͊ ͙͍͔ͨͪ͊ͭ͟͡ ͒ͦͨΆ͙͔͔ͤͭͤ͡͡ ͙͊ͨͭ͊͟͡Φ ˿͔͒͡ 
͙͔͔ͨͪͣ͊ͤͭͦ ͙ͫ ͦͭ ˩͍͔͚͙ͪͦͨͫ͟Ύ ͔ͨ͊ͪ͊ͣͤͭ͡ ͙ ˿Ά͍͔ͭ͊ ͔͎͙ͨͪ͒͊͊ͤ͡Ύͭ ͔͎͔ͪ͊ͣͤͭ͡ ΅͔ ͔͒͊͒ 
͍Άͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͤ͊ ͨ͊ͭ͡ͺ͙͔ͦͪͣͭ ͒͊ ͙͍͊ͤ͒͒͊ͭͫͭ͊ͭ͟ - ͍ ͫΆ͍͔͍͙͔ͦͭͭͫͭ ͫ ͔͙͔͒ͤͤ ͤ͊͋ͦͪ ͦͭ ͙͔͙͙ͪͭͪ͟ 
- ͊͘ ͤ͊͘͟ ͤ͊ ˩˿Σ ͚ͦͭͦ͟ ΅͔ ͙ͣ ͍͙ͨͦͦ͘͡ ͒͊ ͔͎ͨͪ͒͊͊ͭ͡ ͎͙͔ͯͫͯͭ͡ ͙ͫ ͍ ͼ͔͙͡Ύ ˩˿Φ ˮ͍͔͙͙͔ͤͫͭͭͦͪͭΣ 
͙͍ͨͦ͊͘͘͡΅͙ ͨ͊ͭ͡ͺ͙͔ͦͪͣͭ ͊͘ ͔͙͍ͦͭͤͦ͟͟͡ ͺ͙͙͔ͤ͊ͤͫͪ͊ͤΣ ΅͔ ͋Ά͒͊ͭ ͊͘΅͙͔͙ͭͤ ͦͭ Ύ͙ͫͤ ͍͙ͨͪ͊͊͡ 
ͦͭͤͦͫͤͦ ͙͍͔ͪ͊ͪ͊ͤͭͦ͘͟ ͤ͊ ͙ͤͺͦͪͣ͊ͼ͙ΎΣ ͙͙͙͔͊͒ͣͤͫͭͪͪ͊ͤͭͦ ͙ ͍͔͙͔ͯͨͪ͊ͤͭͦ͡ ͤ͊ ͙ͪͫ͊͟ ͙ ͦͭ 
͔͍͔͔ͨͦͫ͒ͦ͊ͭͤ͡͡ ͨͦ͒ͻͦ͒ ͟Άͣ ͤ͊͒ͦͪ͊͘Φ 
 
˸͔͙͙͗͒ͤͤΎͭ ͔͎͔ͨͪ͒͡ ͤ͊ ͨ͊ͤ͊͡ ͊͘ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ͊͘ ˿˴˽ ͦͭ Ό͙ͤ нлмт ͎Φ ͙ͦͭͪͦ͟ ͔ͨͦͭͤͼ͙͊͊͡ ͤ͊ 
ͺ͙͍͙͔ͤ͊ͤͫͦͭ ͔ͭͻ͎͙͙ͤͦͦ͡ ͊͘ ͭͪ͊ͤͫͺ͙͔ͦͪͣͪ͊ͤ ͤ͊ ͙͍͙͔͊ͨͭ͊ͦͭ͟͡ ͙ͨ͊͊ͪ͘ ;͔ͪ͘ ͙͍͙ͨͪ͡;͔͊ͤͭͦ ͤ͊ 
͍͙ͤͦ ͯ;͙͊ͫͭͤͼ͙ ͙ ;͔ͪ͘ ͨͦ-͔ͺ͔͙͍͙ͭͤ͟ ͔ͪ΄͔͙ͤΎΣ ͍͙ͨͦ΄͍͊͊΅͙ ͔ͦͤͯͪͤͭͦͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭͭ͊͟͟ ͙ 
ͤ͊ͣ͊͡Ύ͍͊΅͙ ͪ͊͘ͻ͙͔ͦ͒ͭ ͊͘ ͔͙ͨͪ͒ͨͪΎ͙ͭΎͭ͊ ͙ ͙͍͔͙͙͔ͤͫͭͭͦͪͭΦ ˤ ͙͔ͪ͊ͣͭ͟ ͤ͊ ͔͎͔ͨͪ͒͊͡ ͔͋΄͔ 
ͦ͋Ύ͍͔ͤͦΣ ;͔ ˴͙͙ͦͣͫΎͭ͊ ΅͔ ͍Ά͙͔͔ͨͪͣ͘ ͔͔ͦͣͨͫͤ͟͟͡ ͨͦ͒ͻͦ͒Σ ͚ͦͭͦ͟ ͒͊ ͔͒͊͒ ͍Άͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͊͘ 
͙͍͔ͨͦ͊ͤ͘͘͡ ͤ͊ ͺ͙͍͙͔ͤ͊ͤͫͦͭ ͔ͭͻ͎͙͙ͤͦͦ͡ ͙ ͊͘ ͊͒͘Ά͋ͦ͡;͍͔͊͊ͤ ͙ ͪ͊͘΄͙ͪΎ͍͔͊ͤ ͤ͊ 
͙͍͙͔͊ͨͭ͊ͦͭ͟͡ ͙ͨ͊͊ͪ͘ ͍ ˩˿ ͙ ͚ͦͭͦ͟ ͒͊ ͔͙͙ͪ͊ͪ͊͘͡ ͔ͨͦͭͤͼ͙͊͊͡ ͤ͊ ͼ͙ͺ͍͙ͪͦ͊͘ͼ͙Ύͭ͊Φ 
 
˭͊ ͙͎͍ͦͭ͘Ύ͔ͤͭͦ ͤ͊ ͨ͊ͤ͊͡ ͊͘ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ͊͘ ͺ͙͍͙͔ͤ͊ͤͫͦͭ ͔ͭͻ͎͙͙ͤͦͦ͡ ˴͙͙ͦͣͫΎͭ͊ ͍͔͔ͨͪͦ͒ 
ͦ͋΅͔͍͔ͫͭͤ͊ ͦͤͫͯͭ͊͟͡ͼ͙Ύ ͔ͨͪ͘ ͣ͊ͪͭ нлмт ͎Φ ͫ ͼ͔͡ ͒͊ ͫΆ͔͔͋ͪ ͍͙ͫͭ͊ͤͦ΅͊ͭ͊ ͤ͊ 
͙͔͔͍͙͔͊ͤͭͪͫͦ͊ͤͭ͘ ͙ͫͭͪ͊ͤ ͦͭͤͦͫͤͦ ͍Ά͔͚͍͙͔͒ͫͭͭͦ͘ ͤ͊ ͍͙͔ͤͦͭ ͔ͭͻ͎͙͙ͤͦͦ͡ ͍Άͪͻͯ ͺ͙͍͙͔ͤ͊ͤͫͦͭ 
͎͙ͯͫͯ͡Φ ˤ ͎͍͙͔ͦͭͦͦͪͭ ͙ͫ ͎ͣͤͦͦ ͦͭ ͭΎͻ ͨͦ͒;͔ͪͭ͊ͻ͊Σ ;͔ ͺ͙͍͙͔ͤ͊ͤͫͦͭ ͔ͭͻ͎͙͙ͤͦͦ͡ ͙ 
͔ͭͻ͎͙ͤͦͦ͡;͙͔ͤͭ ͙͍ͤͦ͊ͼ͙͙ ͊ͭͦ͟ ͼΎͦ͡ ͫ͊ ͺ͙͊ͭͦͪ͟ ͊͘ ͍͙͙͔ͪ͊ͭͭͦ͘ ͤ͊ ͺ͙͍͙ͤ͊ͤͫͦΎ ͔ͫͭͦͪ͟ ͙ 
͙͍ͪ͊ͪ͊ͭ͘͟ ͎ͣͤͦͦ ͎͔͙ͦͣ͡ ͍Ά͙ͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͤ͊ ͒ͦͫͭΆͨ͊ ͒ͦ ͺ͙͙͔ͤ͊ͤͫͪ͊ͤΣ 
͔͙͍ͦͨͪ͊ͭͤ͊ͭ͊ ͔ͺ͔͙͍ͭͤͦͫͭ͟Σ ͙͙ͦͤͦͣ͟;ͤͦͫͭͭ͊ ͙ ͔ͦͤͯͪͤͭͦͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭͭ͊͟͟Φ 

 
ʑʝ ʩʪʘʥʝ ʣʠ ʇʘʨʠʞ ʬʠʥʘʥʩʦʚʘ ʩʪʦʣʠʮʘ ʥʘ ɽʚʨʦʧʘ ʚʤʝʩʪʦ ʃʦʥʜʦʥ.... 
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ɿʘʙʨʘʚʝʪʝ Bitcoin, ʩʝʛʘ Dogecoin ʩʪʘʚʘ ʜʠʚ 
 

                                                           ˸ ͙͔ͤ͡ ˢ́ˢ˹ˢ˿˻ˤ  
 

˭͔͔ͤ͊ͭΣ ;͔ ͙͍͔͙ͤͫͭͼ͙Ύͭ͊ ͔ ͒ͦͤΎ͟Ά͔͒ ͔͍͔ͤͦͤͤ͟ͼ͙ͦͤ͊ͤ͊͡Σ ͎ͦ͊ͭͦ͟ ͔͚ͯ͋ͫ͊ͭΆͭ Yƴƻǿ ¸ƻǳǊ aŜƳŜ 
͔ ͍͙ͦͫͤͦͤΎͭ ͙ͭͦ͘;͙ͤ͟ ͤ͊ ͍ͦͫͤͦͤ͊ ͙ͤͺͦͪͣ͊ͼ͙ΎΦ ˹ͦ ͙͒ͦͪ ͙ ͍ ͙͙ͪ͊ͣͪͤ͘Ύ ͍ͫΎͭ ͤ͊ 
͙ͪͨͭͦ͟ͼ͙͔͙͔ͭͭ͟͡ 5ƻƎŜŎƻƛƴ κ˨͎͔͚ͦͦͤ͟κ ͔ͫ ͫͣΎͭ͊ ͊͘ ͒ͦͫͭ͊ ͙͍͒ͦ ͫΆ΅͔͍ͫͭͦΦ  ́Ύ ͙ͫͭ͊ͪͭͪ͊ ͔ͨͪ͘ 
нлмо ͎ΦΣ ͍͒Άͻ͍͔ͤͦͤ͊ ͦͭ ͚ͪ͊ͭͦͭͪ͊ͤ͊ͭ͊͟͟ ͚ͦͤ͊ͤ͡ ͯ͒ͦͫͭ͡ ͊͘ ͙͙ͫͤͣ͟ ͤ͊ ͔͔͔ͦͨͪ͒ͤ͊͡ Ύͨͦͤͫ͊͟ 
ͨͦͪͦ͒͊ ͯ͟;͔ͭ͊Φ ˽͔ͪ͘ ͙͙ͣͤ͊͡Ύ ͙͔ͯͤ͒͟ ͦ͋͊;͔ ͭΎ ͨͦ;͙ͭ ͔ͫ ͔ ͍͙ͯ͒ͦ͊͡ ͙ ͔͎ͫ͊ ͔ ͤ͊ ͚ͫͭͦͤͦͫͭ 
͍͔ͨͦ;͔ ͦͭ Ϸ нͣͪ͒͡Φ   
 

˽Ά͍ͪͦͤ͊;͊ͤͦ͡ ͫΆ͔͒͊͒ͤ͊͘ ͤ͊ ΄͔͎͊ ͔ͨͪ͘ ͔͔͍͙͒ͣͪ͟ нлмоΣ ͟Άͣ ͔͒ͤ΄ͤ͊ ͒͊ͭ͊ ˨͎͔͚ͦͦͤ͟ ͔ͫ ͍ͪ͊͒͊ 
ͤ͊ ͙͙ͫͭͤͫ͊͟ ͨͦͨͯ͡Ύͪͤͦͫͭ ͙ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͦ ͔͍͔͙ͨͦͫ͒ͦ͊ͭ͡͡ ό͔ͦͫͦ͋ͤͦ ͔ͫͪ͒ ͙͙͊ͯ͒ͭͦͪΎͭ͊ ͤ͊ 
͙͍͔͙ͫͭͤ͘Ύ ͚ͫ͊ͭ ͊͘ ͍͔͙͔͊͋͊ͤ͘͡ 9gagύΦ ˿Ά͔͒͊͒ͤ͊͘ ͦͭ ˣ͙͙͡ ˸͊ͪ͟ΆͫΣ ͙͍ͪͨͭͦ͊ͯͭ͊ͭ͊͟͡ ͔ͫ ͍ͨͦ͊͘͡ 
͚ͤ͊-;͔ͫͭͦ ͊͘ ͔͙͒͊ͪͤΎ ͙ ͨͦͦ΅ͪΎ͍͔͊ͤ ͤ͊ ͔͙͔͙͔ͨͦͭͪ͋ͭͭ͡ ͍Ά͍ ͺ͙ͦͪͯͣΦ  

˿͊ͣͦ ͒ͦ ͔ͫͪ͒͊ͭ͊ ͤ͊ нлмр ͎͙ͦ͒ͤ͊Σ 
млл ͣͤ͡Φ ͎͔͚͒ͦͦͤ͊͟ ͫ͊ ͙͙͋͡ ͍ 
ͦ͋ͪΆ΅͔͙͔ͤΣ ͊ ͫ ͍ͫΎ͊͟ ͔͍ͫ͒͊͡΅͊ 
͎͙ͦ͒ͤ͊ ͋ͪͦΎ ͙ͣ ͔ͫ ͨͦ͊͟;͍͊ ͫ рнрс 
͔͙ͣͦͤͭ.   ˽͊͊ͪͤ͊͘ ͙͙͊ͨͭ͊͊͘͟͡ͼ͙Ύ 
͍͔;͔  $258,868,533. 
 

5ƻƎŜŎƻƛƴ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͍ͤ͊ͪ͊ͫͭ͊΄͔  
͔ͨͪ͘ ͔͔͍͙͒ͣͪ͟Σ ͤͦ ͔͙ͨͦͫ͒ͤ͡Ύͭ 
ͫͦ͟͟ ͨͦ͒ͫ͊͊͘͟ ͊͘ ͔͙ͫͨͭ͟ͼ͙͔ͭ ͤ͊ 
α͟ ͙ͪͨͭͦ-ͻ͙άͨΦ ˾͙͊͋ͪ͊͘ ͔ͫΣ ͍͔ͫ ͦ΅͔ 
͔ ͊͒͘ ͚ͤ͊-͎͔͙ͦͣ͡Ύ ͍͘Ύͪ ͍ ͔ͨ͊ͭ͊͟ ͫ 
ͼ͙ͺ͍͙ͪͦ ͙ͨ͊ͪΣ .ƛǘŎƻƛƴΣ ;͙Ύͭͦ ͦ͋΅͊ 

͚ͫͭͦͤͦͫͭ ͍Ά͙͊͘͘͡ ͤ͊ ͤ͊͒ нтл ͣͪ͒͡Φ ͒ͦ͊ͪ͊͡Φ ˹ͦ ͊ͭͦ͟ ͔ͫ ͙ͣ͊ ͔͍͙ͨͪ͒͒Σ ;͔ 5ƻƎŜŎƻƛƴ 
ͨΆ͍ͪͦͤ͊;͊ͤͦ͡ ͔ ͙͋͊͡ ͔ͨͪ͒ͤ͊ͤ͊͘;͔ͤ͊ ͊͘ ͙ͨ͊ͪͦ͒Ύ ͤ͊ ͋ͯͣ͊ ͤ͊ .ƛǘŎƻƛƴΣ ͔͚͙ͤͤΎͭ ͍͔ͦͫͤͦ͊ͭ͡Σ 
˨͗͊ͫ͟Άͤ ˽͊ͣ͡ΆͪΣ ͍͔;͔ ͔ͤ ͔ ͎ͣͤͦͦ ΅͙͍͊ͫͭ͡Σ ͔ͫ͒͡ ͊ͭͦ͟ ͔ ͨͦ͒ͻ͡Άͤ͊͘͡ ͙ͨͪͣ͊ͣ͊ͭ͊͟ ͙ͫΦ 
α̅ ͊ͭ͟ΆͭΣ ;͔ ͍͔ͨͦ;͔ͭͦ ͎͍͙ͪ͊ͦͦͪ͘Σ ͙ͦͭͦ͟ ͔ͫ ͫͯ͡;͍͊ͭ ͍ ͔͙͙͔ͣ͒ͭ ͙ ͔ͣ͗͒ͯ ͍ͪΆ͙ͫͭͤͼ͙͔ͭΣ ͔ͫ 
ͺ͙ͦͯͫͪ͊ͭ͟ ͍Άͪͻͯ ͙͍͔͙ͤͫͭͼ͙͙ͦͤͤΎ ͔ͨͦͭͤͼ͙͊͡Σ ͔ ͔͍ͭͪͦ͗ͤͦάΣ ͊͊͘͟ ͚ͭͦ ͨͦ-ͪ͊ͤͦ ͙ͭͦ͘ ͔͔ͣͫͼΦ 
 
˽ͦ͒͒Ά͔ͪ͗͊ͤ ͤ͊ ͔͙ͤͫͭ͊ͤ͒͊ͪͭͤ ͔ͪ΄͔͙ͤΎ 
˨ͦ ͔͍ͤͦͭ͒͊ͤ͊΄ͤͦͭͦ ͍͔͙ͯ͡;͔͙͔ͤ ͤ͊ ͚ͫͭͦͤͦͫͭͭ͊ ͙ͫΣ ˨͎͔͙ͦͦͤ͟ ͔ͤ ͔ ͙͋͡ ͙͍͔͔ͫͭͤ͘ ͍ͦͭΆ͒ ͣ͊͊͟͡ 
͔͙ͦͭͪ͟Ύ ͦͭ ͔͒͗ͯ͒͗ͭ͊Φ  ˹ͦ ͍ ͙͔ͫͨͦͪͭͤͭ ͪ͟Ά͎͍͔ͦ ͨͦ͒͒ͪΆ͙͗ͤͼ͙͔ͭ ͤ͊ ͙͎ͪͨͭͦͪ͊ͣ͊ͭ͊͟ ͫ͊ 
͔ͫͨ;͔͙͙͡͡ ͔ͪͨͯͭ͊ͼ͙Ύͭ͊ ͙ͫ ͊͘ ͤΎ͙ͦ͟ ͔͙ͤͦͪͭͦ͒ͦͫ͊ͤ͟͡ ͍Ά͙ͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͊͘ ͍ͫͨͦͤͫͦͪͫͭͦΦ  
 
˽͔ͪ͘ нлмп ͎Φ ͔͙͙͊ͣͪ͊ͤͫ͟͟ ͫΆ͔͔͔ͫͭ͊ͭͤ͘͡ ͍͙͊ͭͦͣͦ͋͡ ͫͭ͊ͤ͊ ͙͔͍ͤͤ͊͒͊͘΅ ͔͔͋ͤͺ͙ͼ͙͔ͤͭΣ ͎ͦ͊ͭͦ͟ 
;͔͍͔͔ͤͦͭ͡ ͤ͊ ͦ͋΅ͤͦͫͭͭ͊ ͤ͊ 5ƻƎŜŎƻƛƴ ͔ͪ΄͙ͻ͊ ͒͊ ͎ͨͦͣͦͤ͊ͭ ͤ͊ ΄ͦͺΈͦͪ͊ ͤ͊ ˹͊ͫ͊ͪ͟ ˨͗ͦ΄ 
͚̂͊͘Σ ͒͊ͪΎ͍͚͙͊͟ рр ллл ͒ͦ͊ͪ͊͡ ͦͭ ͼ͙ͺ͍ͪͦ͊ͭ͊ ͍͊ͯͭ͊͡Φ ˽͔ͪ͘ ͫΆ΅͊ͭ͊ ͎͙ͦ͒ͤ͊ ͦͭ 5ƻƎŜŎƻƛƴ  
ͺ͙͙ͤ͊ͤͫͪ͊ͻ͊  нр ллл ͒ͦ͊ͪ͊͡Σ ͊͘ ͒͊ ͙͙ͨͪ͊ͭ͘ ͔͙ͨ͊͟ ͤ͊ Ύ͚͙ͣ͊ͫ͟ ͔͚͋ͦ͋ͫ͡ ͤ͊ ͙ͣͤ͊ͭ͊͘ 
͙͙ͦͣͨ͊͒͊͡Φ 
 
˿͙͔ͨͦͪͭͤͭ ͚͔͙͊ͯͭͫ͊͒ͪ ͦ;͔͍͙͒ͤͦ ͫ͊ ͔ͫ ͍͙͙ͫͨͪ͊͡ ͔͒ͦ͋ͪ ͫ 5ƻƎŜŎƻƛƴΣ ͤͦ ͍͊ͦ͟͟ ΅͔ ͔͔͊͗ͭ͟ ͊͘ 
͙͍͔͙͙͔ͤͫͭͭͦͪͭΚ ˨͙͊͡ ͔ͭ ΅͔ ͊͡Ύͭ ͔͍͙ͤͨͪ͊ͤͦͭͦ͡ ͒Ά͍ͪͦΣ ͊ͦ͟ ͍ͯͨͯ͊ͭ͟ ͍Ά͍ ͍͊ͯͭ͊ͭ͊͡Κ 

https://9gag.com/
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˩͒ͤͦ ͔ͤ΅ͦΣ ͔ͦͭͦ͟ ͭͪΎ͍͋͊ ͒͊ ͙͔ͣ͊ͭ ͔͍͙ͨͪ͒͒Σ ͔Σ ;͔ ͎͔͙͙͔͒ͦͦͤͭ͟ ͫ͊ ͎ͣͤͦͦ ͨͦ-͎͚͙ͣͤͦͦ͋ͪͦͤ ͦͭ 
͙͍͔͔͋ͦͭ͟Φ ˽͍͙ͪ͊͊ͭ͊͡Σ ͤ͊ ͙ͦͭͦ͟ ͔ͫ ͍͍ͦͫͤͦ͊͊ .ƛǘŎƻƛƴΣ ͔͔ͦͨͪ͒͡ΎͭΣ ;͔ ͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ ͋Ά͒͊ͭ ͫΆ͔͙͒͊͒ͤ͘ 
ͫ͊ͣͦ нм ͙͙ͣͦͤ͊͡ ͙͍͔͋ͭͦΣ ͊ ͙ͭ͊͘ ͼ͙ͺͪ͊ ͍͔ͫ ͍͔ͨͦ;͔ ͔ͫ ͙͙͍ͨͪ͋͗͊͊͡Φ ˹͔ ͔ Ύͫͤͦ ͍͊ͦ͟͟ ΅͔ ͔ͫ 
ͫͯ͡;͙ ͫ ͚ͫͭͦͤͦͫͭͭ͊ ͤ͊ ōƛǘŎƻƛƴǎΣ ͎ͦ͊ͭͦ͟ ͙ͭ͊͘ ͎͙ͪ͊ͤͼ͊ ͔ ͙͎͒ͦͫͭͤ͊ͭ͊Φ 
 
.ƛǘŎƻƛƴ ͔ ͎ͣͤͦͦ ͨͦ-ͦͫ͟Ά͔͒ͤ ͦͭ 5ƻƎŜŎƻƛƴ 
5ƻƎŜŎƻƛƴǎ ͔ͫ α͒ ͙͍ͦ͋͊ͭά ͨͦ ͫΆ΅͙Ύ ͤ͊;͙ͤΣ ͊ͭͦ͟͟ ōƛǘŎƻƛƴǎ - ͔ͭͦͫͭΣ ͔ͭ ͫ͊ ͫΆ͔͙͒͊͒ͤ͘ ͫ ͙͍͔ͨͦ͊ͤ͘͘͡ 
ͤ͊ ͦͣͨ͟ΌͭΆͪͤ͊ ͣͦ΅ͤͦͫͭ ͊͘ ͦ͋ͪ͊͋ͦͭ͊͟Φ ˤΆ͔͙ͨͪ͟ ͍ͭͦ͊Σ ͊͘ ͙ͪ͊͊͘͟͡ ͦͭ .ƛǘŎƻƛƴΣ ͤΎͣ͊ 
͎͙ͦͪ͊ͤ;͔͙͔ͤ ͊͘ ͋ͪͦΎ ͤ͊ ͎͔͙͙͔͒ͦͦͤͭ͟Σ ͙ͦͭͦ͟ ͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ ͋Ά͒͊ͭ ͙͍͔͔͙ͨͪͦ͒ͤ͘Σ ͊ͭͦ͟ ͍͔;͔ 
ͫΆ΅͔͍͍ͫͭͯ͊ͭ ͎͙ͦͪͦͣͤ млл ͙͙ͣ͊ͪ͒͊͡Φ 
 
͍́ͦ͊ ͎ͨͦͣ͊͊ ͒͊ ͔ͫ ͦ͋Ύ͙ͫͤ ͊͘΅ͦ ͍͔͙ͫ͟ ͎͔͙͒ͦͦͤ͟ ͨͦͤ͊ͫͭͦΎ΅͔ͣ ͍ͫͭͪͯ͊ ͨͦ-ͣ͊ͦ͟͡ ͦͭ ͍͒͊ 
͔͙͙͊ͣͪ͊ͤͫ͟͟ ͼ͔ͤͭ͊Σ ͒ͦ͊ͭͦ͟ ͙͍ͨͦ͊ͭ͊͟ ͚ͫͭͦͤͦͫͭ ͤ͊ .ƛǘŎƻƛƴ ͟Άͣ ͔ͣͦͣͤͭ͊ ͔ ͨͦ;͙ͭ нл ллл 
͒ͦ͊ͪ͊͡Φ 
 
α˸ ͊ͦ͟͡ ͍͔͙͔͒ͦͪΣ ͨ ͍͔ͦ;͔ ͔͔ͫͨͭ͟ͼ͙͘Άͣά 
˭͍͙͒ͪ͊Ύͭ ͪ͊ͯͣ͘ ͙ͤ ͍͊͊͘͟Σ ;͔ ͦͫ͟Ά͙͔͒ͤͭ ͙ͫͭͦ͟ ͫ͊ ͨͦ-͙ͫͦͤͤ͟͡ ͒͊ ͨͦ͒͒Άͪ͗͊ͭ ͍ͫͦΎͭ͊ ͚ͫͭͦͤͦͫͭΣ 
ͦͭͦͦͭͦ͟͟͡ ͙͙͙͔ͦ͋ͤͭ͘͡Φ ˹ͦ ͍ ͍͔ͫͭ͊ ͤ͊ ͙͙ͪͨͭͦͦͣͨͦ͘͟͟ͼ͙͙͔ͭ ͍͙͒ͪ͊͘Ύͭ ͪ͊ͯͣ͘ ͔ ͔ͣͦ͗ ͙͋ ͦ͡΄ͦ 
ͪΆ͍͍ͦͦ͒ͫͭͦ͟ ͊͘ ͋Ά͔͒΅ͦͭͦ ͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͤΦ  
 
ˮ ͍ ͍͔ͫͭ͊ ͤ͊ ͙͙ͦͤͦͣ͟;͔͙͔ͫͭ͟ ͔͔͙ͫͨͪͭ͟ ͍͔ͫ ͦ΅͔ ͙ͣ͊ ΄͙ͪͦ͟ ͔͙ͫͨͭ͟ͼ͙͘Άͣ ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͤ͊ 
͍ͫΎ͊͟ ͺͦͪͣ͊ ͤ͊ ͙͍͙͔ͪͨͭͦ͊ͯͭͭ͟͡Φ  ˽ͪͦͺΦ ˮͭΆͤ ˮ͔͘͡ͼ͙͟ ͦͭ ˶ͦͤ͒ͦͤͫͦͭͦ͟ ͯ;͙͙͡΅͔ ͨͦ 
͙͙ͦͤͦͣ͊͟͟ ͊͘Ύ͍͙ ͔ͨͪ͒ ˣ͙ ˣ͙ ˿͙Υ α̇ ͙ͺ͍ͪͦ͊ͭ͊ ͍͊ͯͭͤ͊͡ ͔͙͙͒ͤͼ͊ ͤΎͣ͊ ͍Ά͔ͭͪ΄ͤ͊ ͚ͫͭͦͤͦͫͭΣ 
͍͔ͦͫͤ ͊ͦ͟ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ ͒͊ ͔ͫ ͙͍ͨͦ͊͘͘͡ ͍ ͭͪ͊ͤ͊͘͟ͼ͙͙͔ͭΣ ͙ ͔ͤ ͎ͣͦ͊ ͒͊ ͨͦͫͦ;͊ ͙ͤͭͦ ͔͒ͤ͊ 
͙͙ͪͨͭͪ͊͟΅͊ ͍͊ͯͭ͊͡Σ ͦ͟Ύͭͦ ͔ ͨͦ-͔ͨͦͤ͊͘͡ ͙ͨͪ ͭͪ͊ͤ͊͘͟ͼ͙͙Σ ͦͭͦͦͭͦ͟͟͡ ͔͙ͪ͒ͭͤ͊͟ ͊ͪͭ͊͟Σ ͦ͟Ύͭͦ ͔ 
͔͙͙͒ͤͦͣͤͪ͊ͤ͊ ͍ ͙͒ͦ͊ͪ͡ ͙͙͡ ͨ͊ͯͤ͒͊ ͙͙͡ ͚͔͙ͤΦ ˹Ύͣ͊ ͙ͤ΅ͦ ͦ͡΄ͦ ͍ ;͙͔͊ͫͭͤͭ ͼ͙ͺ͍͙ͪͦ ͍͙͊ͯͭ͡Σ 
ͤͦ ͔ͭ ͭͪΎ͍͋͊ ͒͊ ͋Ά͒͊ͭ ͔͒ͦ͋ͪ ͔͙͙ͨͪͦͭͪ͊ͤ͟ ͙ ͔͒ͦ͋ͪ ͙͔͙ͦ͋ͣͫͤ͡Φ ͔́  ͍ͫͭͪͯ͊ͭ ͎ͣͤͦͦΣ ͊͘΅ͦͭͦ 
ͻͦͪ͊ͭ͊ ͍͊͊ͭ͘͟Σ ;͔ ͙ͫ ͍͊ͫͯ͗͊͊ͭ͘͡ ͎ͣͤͦͦΣ ͤͦ ͊͘ ͫΆͣ ͣ͊ͦ͟͡ ͔͔ͯ͋͒ͤΣ ;͔  ͙ͣ͊ͭ ͤΎ͍͊͊͟͟ 
͒Ά͎ͦͫͪͦ͡;ͤ͊ ͚ͫͭͦͤͦͫͭΦά 
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Ăɻʣʘʩʲʪ ʥʘ ʤʣʘʜʠʪʝ ʟʘ ʩʠʣʥʘ ʠʢʦʥʦʤʠʢʘñ: 

ʇʨʝʜʠʟʚʠʢʘʪʝʣʩʪʚʘ ʥʘ ʨʝʛʠʦʥʘʣʥʠʪʝ 

ʜʠʩʧʨʦʧʦʨʮʠʠ ʚ ɹʲʣʛʘʨʠʷ 
 

˿ΆΌ͘Άͭ ͤ͊ ͙͙͙͔ͦͤͦͣͫͭͭ͟ ͍ ˣΆ͎͙͊ͪ͡Ύ ͦ͋Ύ͍͙ 14-͙ͭΎ ˹͊ͼ͙͔ͦͤ͊ͤ͡ ͦͤͯͪͫ͟͟Υ α˥ ͊ͫ͡Άͭ ͤ͊ ͙͔ͣ͊͒ͭ͡ 
͊͘ ͙ͫͤ͊͡ ͙͙ͦͤͦͣ͊͟͟ά ς ˸͊͒͡ ͙͙ͦͤͦͣͫͭ͟ нлму ͎Φ ͤ͊ ͔ͭͣ͊Υ α˾ ͔͎͙͙͔ͦͤ͊ͤͭ͡ ͙͒ͫͨͪͦͨͦͪͼ͙͙ ͍ 
ͫΆ͍͔͔ͪͣͤͤ͊ ˣΆ͎͙͊ͪ͡ΎΥ ͙͙ͦͤͦͣ͟;͔͙ͫ͟Σ ͫͦͼ͙͙͊ͤ͡ ͙ ͔͎͒ͣͦͪ͊ͺ͙ͫ͟ ͔͙͍͙͔͍ͨͪ͒͊ͭͫͭ͊͘͟͡άΦ ˴͊ͭͦ 
͔ͫ ͙ͣ͊ ͔͍͙ͨͪ͒͒Σ ;͔ ͔͙ͨͪͦ͋ͣ͊ͭ͊ͭ͊͟͡ ͤ͊ ͔͎͙ͪͦͤ͊ͤͦͭͦ͡ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘ ͔ ͍͊͗ͤ͊ ͔͍ͨͪ͒ͨͦͫͭ͊͊͟ ͙ 
ͺ͊ͭͦͪ͟ ͊͘ ͫͦͼ͙͊ͤͦ͡-͙͙ͦͤͦͣ͟;͔͙ͫ͟Ύ ͔ͤ͊ͨͪ͒Ά͟ ͤ͊ ˣΆ͎͙͊ͪ͡ΎΣ ˻ͭ ˻͎͙ͪ͊ͤ͊͘ͼ͙͙ͦͤͤΎͭ ͙͔ͦͣͭͭ͟ 
͔͎ͨͪ͒͊͊ͭ͡ ͊͘ ͙͙͒ͫͯͫ͟Ύ ͙ ͦͼ͔ͤ͊͟ ͍Ά͙͔ͣͦ͗ͤͦͫͭͭ͘ ͙ ͔͔͙͍͙͔ͨͪͫͨͭͭ͟ ͊͘ ͔ͨͪͦ͒ͦ͡Ύ͍͔͊ͤ ͤ͊ 
͔͎͙͙͔ͪͦͤ͊ͤͭ͡ ͙͒ͫͨͪͦͨͦͪͼ͙͙Φ  
 

͔́ ͫ͊ ͺ͊ͭ͟Σ ͚ͦͭͦ͟ ͍͔ͦͫͤͦ͊ͭͤͦ͡ ͍͊ͫͯ͗͊͊͘͡ ͔ͦͫͦ͋ͤͦͭͦ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͤ͊ ͼΎͦͭͦ͡ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦΣ ͍ ͍ͭͦ͊ 
;͙ͫͦ͡ ͤ͊ ͍ͨͦ͒ͪ͊ͫͭ͊΅ͦͭͦ ͣ͊͒ͦ͡ ͔͙͔ͨͦͦͤ͟͡Φ ˿ ͙͡;͙ͤΎ ͙ͫ ͙͋ͦͪ͘ ͍ ͍͙͔ͦ͋ͪ͊ͦ͊ͤͭͦ͘ ͙ 
ͨͪͦͺ͔͙ͫΎͭ͊ ͙ͫ ͙͔ͣ͊͒ͭ͡ ͻͦͪ͊ ͤ͊ ˣΆ͎͙͊ͪ͡Ύ ͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ ͙͔͒ͦͨͪͤͫ͊ͭ ͊͘ ͨͦ-ͤ͊ͭ͊ͭΆ΄ͤͦͭͦ 
͙͙ͦͤͦͣ͟;͔ͫͦ͟ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘Σ ͔ͦͭͦ͟ ͒͊ ͙͎ͦͫͯͪΎ͍͊ ͨͦ-͎͙͋͊ͦͨͪ͡Ύͭͤͦ ͔͙͙ͭͪͭͦͪ͊ͤͦ͡ ͙͍͔ͫ͋͗͊͊ͤ͡ ͤ͊ 
͚͙͔ͪ͊ͦͤͭ ͙ ͼΎͦͫͭͤͦ͡ ͍͙ͨͦ΄͍͔͊͊ͤ ͤ͊ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭͤͦͭͦ ͎͋͊ͦͫ͡ΆͫͭͦΎ͙͔ͤ ͤ͊ ͤ͊΄͙Ύ ͤ͊ͪͦ͒Φ  
 

͔̇ͭ͊͡ ͤ͊ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙Ύ ͦͤͯͪͫ͟͟ ͔ ͒͊ 
͙͙ͫͭͣͯͪ͊͡ ͎͙͊ͤ͊͗ͪ͊ͤͦͫͭͭ͊ ͤ͊ ͙͔ͣ͊͒ͭ͡ 
ͻͦͪ͊ ͍ ˣΆ͎͙͊ͪ͡Ύ ͊͘ ͊ͭͯ͊ͤ͊͟͡ ͦͼ͔ͤ͊͟Σ 
͙ͦͫͣͫ͡Ύ͔ͤ ͙ ͭΆ͔͔ͪͫͤ ͤ͊ ͔͙ͨͦͤ͘͡ 
͔ͪ΄͔͙ͤΎ ͤ͊ ͔͙͔ͨͪͦ͋ͣͭ͡ ͤ͊ 
͔͙͙ͭͪͭͦͪ͊ͤͦͭͦ͡ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘ ͤ͊ ˣΆ͎͙͊ͪ͡ΎΣ ͍ 
͍ͭͦ͊ ;͙ͫͦ͡ ͤ͊ ͍͙͙͔ͪ͊ͭͭͦ͘ ͤ͊ ͪͦ͒ͤͦͭͦ ͙ͣ 
͔͔ͤ͊ͫͤͦ͡ ͣΎͫͭͦΣ ͦ͋͊ͫͭͭ͊͡ ͙ ͦ͋΅͙ͤ͊ͭ͊Σ 
͟Ά͔͒ͭͦ ͙͍͔͗ΎͭΦ ˾͙͍͔͊ͪ͊ͤͭͦ͘͟ ͤ͊ 
͔͙͔ͦͤͪͭͤͭ͟͟ ͨͪͦΎ͍͙ ͤ͊ ͔͎͙͙͔ͪͦͤ͊ͤͭ͡ 
͙͒ͫͨͪͦͨͦͪͼ͙͙ ͔ͣͦ͗ ͒͊ ͎͔ͨͦ͒ͨͦͣͦͤ ͨͦ-
͒ͦ͋ͪͦͭͦ ͙͎͔ͨͪ͊͊ͤ͡ ͤ͊ ͔͎͙ͫͭͪ͊ͭ;͔͙ͫ͟ 

͍͔ͨ͊ͤͦ͡ ͙ ͨͦ͒ͻ͙ͦ͒ ͤ͊ ͤ͊ͼ͙ͦͤ͊ͤͦ͡ ͙ ͔ͣͫͭͤͦ ͍͙ͪ͊ͤ΅͔ ͍ ͙͔͔ͤͭͪͫ ͤ͊ ͨͦ-͔͒ͦ͋ͪ ͙͋͊͊ͤͫͪ͊ͤͦ͡ ͙ 
͙͔͎͙ͤͭͪͪ͊ͤͦ ͫͦͼ͙͊ͤͦ͡-͙͙ͦͤͦͣ͟;͔ͫͦ͟ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘ ͤ͊ ˣΆ͎͙͊ͪ͡ΎΦ ˤ͙͙͘Ύͭ͊ ͤ͊ ͙͔ͣ͊͒ͭ͡ ͻͦͪ͊ ͍ 
ˣΆ͎͙͊ͪ͡Ύ ͦͭͤͦͫͤͦ ͍Ά͙͔ͣͦ͗ͤͦͫͭͭ͘ ͙ ͔͔͙͍͙͔ͨͪͫͨͭͭ͟ ͊͘ ͔ͨͪͦ͒ͦ͡Ύ͍͔͊ͤ ͤ͊ ͔͎͙͙͔ͪͦͤ͊ͤͭ͡ 
͙͒ͫͨͪͦͨͦͪͼ͙͙ ͫ͊ ͔ͦͫͦ͋ͤͦ ͍͙͊͗ͤ ͤ͊ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙Ύ ͔ͭ͊ͨΦ ͙́͊͘ ͍͙͙͘Ύ ͔ͣͦ͗ ͒͊  ͔͒͊͒ ͙ ͨͦ- 
͍ͦ͋ͦͫͤͦ͊ͤ͊ ͙͍ͣͦͭ͊ͼ͙Ύ ͊͘ ͍͙͔ͦ͋ͪ͊ͦ͊ͤ͘ ͙ ͙͔͊ͪͪͤͦ͟ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘ ͤ͊ ͙͔ͣ͊͒ͭ͡ ͻͦͪ͊ ͍ ˣΆ͎͙͊ͪ͡Ύ 
͔͍͙ͨͪ͒͒ ͍Ά͙͔ͣͦ͗ͤͦͫͭͭ͘Σ ͙ͦͭͦ͟ ͫ ͦ͋΅͙͔ͭ ͙͙ͯͫ͡Ύ ͤ͊ ͒Ά͍ͪ͗͊͊ͭ͊ ͙ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦͭͦ ͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ ͔ͫ 
͙ͦͭͪ͟Ύͭ ͙ ͒͊ ͔ͫ ͍͙͍ͪ͊͊ͭ͘ ͍ ͔͙ͦͤͪͭͤ͟͟ ͫͺ͔͙ͪ ͤ͊ ͙͙ͦͤͦͣ͊ͭ͊͟͟ ͤ͊ ͍ͫΎ͊͟ ͦ͋͊ͫͭ͡Σ ͎ͪ͊͒Σ ͔ͫͦ͡ ͙ 
ͦ͋΅͙ͤ͊ ͍ ͫͭͪ͊ͤ͊ͭ͊ ͙ͤΦ 
 

˾͔͎͙͙͔ͦͤ͊ͤͭ͡ ͙͒ͫͨͪͦͨͦͪͼ͙͙ ͙ͣ͊ͭ ͔͎͙ͤ͋͊ͦͨͪ͡Ύ͙ͭͤ ͔͙ͨͦͫ͒͡ͼ͙ ͊͘ ͋Ά͎͊ͪͫ͊ͭ͊͟͡ ͙͙ͦͤͦͣ͊͟͟ ͙ 
ͦ͋΅͔͍ͫͭͦ ͍ ͤΎͦͦ͟͟͡ ͍͙͊͗ͤ ͔͙ͦͤͪͭͤ͟͟ ͔͊ͫͨͭ͊͟Φ ˹͊ ͨΆ͍ͪͦ ͣΎͫͭͦΣ ͦͦͦ͟͡ ͔͒ͤ͊ ͔ͭͪͭ͊ ͦͭ 
͙͔ͦ͋͊ͫͭͭ͡ ͤ͊ ˣΆ͎͙͊ͪ͡Ύ ͫͭͪ͊͒͊ͭ ͦͭ ͒Ά͙͋ͦ͟͡ ͙͙ͦͤͦͣ͟;͔͙ͫ͟ ͙ͫͭͪͯͭͯͪͤ͟ ͔͙ͨͪͦ͋ͣ͡Σ ͙ͦͭͦ͟ 
͔ͨͪ;͊ͭ ͊͘ ͍͔͙ͯ͡;͍͔͊͊ͤͭͦ ͤ͊ ͙͍͍ͨͪͦͦ͒ͫͭͦͭͦ͘Σ ͙͍͔͙ͤͫͭͼ͙͙͔ͭ ͙ ͔͊ͭͦͫͭͭ͊͘Φ ˽͙ͦͪ͊͒ ͎ͫͭ͊ͤ͊ͼ͙Ύͭ͊ 
͍ ͍͙͙͔ͪ͊ͭͭͦ͘ ͙ͣ ͔͙ͪ͒ͼ͊ ͔͔͙ͤ͊ͫͤ͡ ͔ͣͫͭ͊Σ ͦ͋΅͙͙ͤ ͙ ͚͙ͪ͊ͦͤ ͔ͫ ͔ͦ͋͘͡Ό͒Ύ͍͊ͭ ͍͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡ 
͍ͭͪͯ͒ͦ͊ͭ͊ ͙͎ͣͪ͊ͼ͙Ύ ͟Άͣ ͨͦ-͎͔͙͔ͦͣͭ͡ ͎͍͔ͪ͊͒ͦ ͙ ͟Άͣ ;͙ͯ͗͋ͤ͊Φ  
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͍́ͦ͊ ͔ͤ ͫ͊ͣͦ ͊͒͘Ά͋ͦ͡;͍͊͊ ͙ͪ͊͘͡;͙Ύͭ͊ ͔ͣ͗͒ͯ ͍͙͍ͪ͊͊͘΅͙ ͔ͫ ͙ ͙͍ͦͫͭ͊͊͘΅͙ ͙ͦ͋͊ͫͭ͡Σ ͤͦ ͍͙ͦ͒ 
͙ ͒ͦ ͙ͤ͊͡;͙͔ ͤ͊ ͚ͯͫͭͦ;͙͍͙ ͔͍͍͔͙ͤͪ͊ͤͦͫΎ ͍ ͙͙ͣ͊ͪͦͦͤͦͣ͟͟;͔ͫͦͭͦ͟ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘ ͤ͊ ͫͭͪ͊ͤ͊ͭ͊ ͙ͤΣ 
͙ͦͭͦ͟ ͊ͭͦ͟ ͼΎͦ͡ ͔ͨͪ;͊ͭ ͤ͊ ͯͫͦͪ͟Ύ͍͔͊ͤͭͦ ͤ͊ ͙͙ͦͤͦͣ͟;͔͙ͫ͟Ύ ͔ͪ͊ͫͭ͗ ͙ ͍͙ͨͦ΄͍͔͊͊ͤͭͦ ͤ͊ 
͔ͺ͔͙͍ͭͤͦͫͭͭ͊͟ ͤ͊ ͋Ά͎͊ͪͫ͊ͭ͊͟͡ ͙͙ͦͤͦͣ͊͟͟Φ ˹͊ ͍ͭͦͪͦ ͣΎͫͭͦΣ ͊͒͘Ά͋ͦ͡;͍͔͊͊ͤͭͦ ͤ͊ 
͔͔͎͙͙͔ͣ͗͒ͯͪͦͤ͊ͤͭ͡ ͙ͪ͊͘͡;͙Ύ ͍͙ͦ͒ ͒ͦ ͙͒ͫͨͪͦͨͦͪͼ͙͙ ͤ͊ ͨ͊͊ͪ͊͘ ͤ͊ ͭͪͯ͒͊ ͙ ͒ͦͻ͙͔ͦ͒ͭΦ 
˹͔͎͙͋͊ͦͨͪ͡Ύ͙ͭͤ ͫ͊ ͨͦ-͎͔͙͔ͦͣͭ͡ ͫͦͼ͙͊ͤͦ͡-͙͙ͦͤͦͣ͟;͔͙ͫ͟ ͔͍͔͍ͤͪ͊ͤͫͭ͊Σ ͔ͦͫͦ͋ͤͦ ͍ 
͔͙ͨͪͺ͔͙͔ͪͤͭ ͚͙ͪ͊ͦͤΣ ͔ͦͭͦ͟ ͔͙͔ͤ͋͗ͤͦ͘ ͍͙ͦ͒ ͒ͦ ͊͒͘Ά͋ͦ͡;͍͔͊͊ͤ ͤ͊ ͔͎͒ͣͦͪ͊ͺͫ͊ͭ͊͟ ͙ͪ͊͘͟Φ  
 

́͊͊͟ ͔ͫ ͫΆ͍͒͊͊͘ ͙ ͔͙͒ͤ ͨͦͪͦ;͔ͤ ͪ͟Ά͎Υ  ͙ͤͫͦͭͦ͟ ͊͟;͔͍ͫͭͦ ͤ͊ ͙͍͗ͦͭ ͙͍ͨͦ͒ͭ͊͟ ͻͦͪ͊ͭ͊ ͒͊ 
͔͙͎͙ͣͪͪ͊ͭΣ ͊ ͙ͨͫ͊ͭ͊͡ ͤ͊ ͙ͣ͊͒͡ ͙ ͍͙͊͟͡ͺ͙ͼ͙͙ͪ͊ͤ ͙͊͒ͪ͟ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ ͒͊ ͙͍͔ͨͪ͡;͔ ͙͍͔͙͙ͤͫͭͭͦͪ 
͟Άͣ ͙͔ͣ͊ͭ͟͡ ͙ ͔͙͔ͫͪ͒ͤͭ ͎͍͔ͪ͊͒ͦΦ ˤ ͙͍ͦͫͭ͊͊͘΅͙͔ͭ ͙ͦ͋͊ͫͭ͡ ͙ ͦ͋΅͙͙ͤ ͙͔͋ͤͫ͘ ͔ͫͪ͒͊ͭ͊ ͔ͤ ͔ 
͎͙͋͊ͦͨͪ͡Ύͭͤ͊ ͙ ͍ͭͦ͊ ͍͙ͨͦ͡Ύ͍͊ ͔͎͙͍ͤ͊ͭͤͦ ͤ͊ ͙͍͙ͨͪ͡;͔͊ͤͭͦ ͙ ͍͔͙ͯ͡;͍͔͊͊ͤͭͦ ͊ͭͦ͟͟ 
͙ͨͯ͋͡;͙͔ͤͭΣ ͭ͊͊͟ ͙ ͤ͊ ;͙͔͊ͫͭͤͭ ͙͍͔͙ͤͫͭͼ͙͙Σ ;͔ͪ͘ ͙ͦͭͦ͟ ͙͋ ͎ͣͦͦ͡ ͒͊ ͔ͫ ͔͙͙ͣͦ͒ͪͤͪ͊ͭ͘ ͙ 
͍͙͍ͪ͊͊ͭ͘ ͙͍͍ͨͪͦͦ͒ͫͭͦ͘Σ ͙͔͋ͤͫ͘ ͙ ͔͊ͭͦͫͭ͘Σ ͊͘  ͒͊ ͔ͫ ͙͙ͫͭͣͯͪ͊͡ ͍͙ͨͦ΄͍͔͊͊ͤ ͤ͊ ͒ͦͻ͙͔ͦ͒ͭ ͙ ͍ 
ͨ -͙͔ͦͣ͊ͭ͟͡ ͦ͋΅͙͙ͤ ͙ ͔͔͙ͤ͊ͫͤ͡ ͔ͣͫͭ͊Φ 
 

˹͊ ͔ͭͪͭͦ ͣΎͫͭͦΣ ͫͦͼ͙͊ͤͦ͡-͙͙ͦͤͦͣ͟;͔ͫͦͭͦ͟ ͙͍͔ͦͫͭ͊͊ͤ͘ ͤ͊ ͔͙ͪ͒ͼ͊ ͚͙ͪ͊ͦͤ ͤ͊ ͫͭͪ͊ͤ͊ͭ͊ ͍͙͡Ύ͔ 
͔͎͙͍ͤ͊ͭͤͦ ͍Άͪͻͯ ͔͎͒ͣͦͪ͊ͺͫͦͭͦ͟ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘ ͙ ͍͙͙͔ͪ͊ͭͭͦ͘ ͤ͊ ;͍͔ͦ΄͙͔ͭ͟ ͔͙ͪͫͯͪͫΦ ˤΆ͙͍ͤ͊ͭ͘͟ 
͚ͯͫͭͦ;͙͍͙ ͔͍͍͔͙ͤͪ͊ͤͦͫΎ ͨͦ ͔͙͔ͨͦ͊͊ͭͭ͘͟͡ ͊͘ ͍͙͔ͦ͋ͪ͊ͦ͊ͤ͘Σ ͍͙͊͟͡ͺ͙͊͟ͼ͙Ύ ͙ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘ ͤ͊ 
;͍͔ͦ΄͙͔ͭ͟ ͔͙ͪͫͯͪͫΦ ˹͔͔͙͗͊ͤ͡ ͫ͊ ͔͙͍͙͔͍ͨͪ͒͊ͭͫͭ͊͘͟͡ ͔ͨͪ͒ ͫͭͦͨ͊ͤͫͦͭͦ͟ ͍͔͙͔ͯͨͪ͊ͤ͡ ͍Ά͍ 
͍ͪΆ͊͘͟ ͫ ͍͔ͤ͊ͭͪͯͨ͊ͤͭͦ ͤ͊ ͒Ά͎͍͔͔ͦͭ͡ ͤ͊ ͦ͋΅͙͙͔ͤͫͭ͟ ͋Ό͔͙͒͗ͭ ͙ ͔ͨͪͦ͒ͦ͡Ύ͍͔͊ͤ ͤ͊ 
͔ͤ͒ͦͺ͙͙͔ͤ͊ͤͫͪ͊ͤͭͦ ͤ͊ ͍͙͊͗ͤ ͊͘ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦͭͦ ͙͔͙ͫͫͭͣ ͊ͭͦ͟ ͍͙͔ͦ͋ͪ͊ͦ͊ͤͭͦ͘Σ 
͍͔͍͔͒ͪ͊ͦͨ͊͊ͤͭͦ͘͘Σ ͋ͦͪ͋͊ͭ͊ ͫ ͔ͨͪͫͭΆͨͤͦͫͭͭ͊ ͙ ͨͦ͒͒Ά͔ͪ͗͊ͤͭͦ ͤ͊ ͍Ά͔ͭͪ΄͙ͤΎ ͔ͪ͒ ͙ ͙͎ͫͯͪͤͦͫͭΣ 
͔ͦͫͦ͋ͤͦ ͍ ͨͦ-͙͔ͣ͊ͭ͟͡ ͔͔͙ͤ͊ͫͤ͡ ͔ͣͫͭ͊Φ  
 

˿Ά͍͔͔ͪͣͤͤ͊ͭ͊ ͙͙ͦͤͦͣ͟;͔ͫ͊͟ ͙͙͒ͫͯͫ͟Ύ ͍ ˣΆ͎͙͊ͪ͡Ύ ͙ ͍ ͙͔ͪ͊ͣͭ͟ ͤ͊ ˩˿ ͔ͨͦ͒ͪͨ͟Ύ ͔ͭ͊ͭ͊͘Σ ;͔ 
ͤ͊ͣ͊͡Ύ͍͔͊ͤͭͦ ͤ͊ ͔͔͎͙͙͔ͣ͗͒ͯͪͦͤ͊ͤͭ͡ ͙ͪ͊͘͡;͙Ύ ͊ͭͦ͟͟ ͍ ͤ͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͤ͡ ͙ͪ͊ͣ͟Σ ͭ͊͊͟ ͫΆ΅ͦ ͙ ͍ 
͙͔ͪ͊ͣͭ͟ ͤ͊ ˩˿ ͊ͭͦ͟ ͙͔͎ͤͭͪ͊ͼ͙ͦͤͤ͊ ͦ͋΅ͤͦͫͭ ͔ͣͦ͗ ͒͊ ͙͙ͫͭͣͯͪ͊͡ ͙͙ͦͤͦͣ͟;͔͙ͫ͟Ύ ͔ͪ͊ͫͭ͗ ͙ ͒͊ 
͙͔͔͒ͦͨͪͤͫ ͊͘ ͫͦͼ͙͊ͤͦ͡-͙͙ͦͤͦͣ͟;͔ͫͦͭͦ͟ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘ ͤ͊ ͫͭͪ͊ͤ͊ͭ͊Φ  ˻ͭ ͯ;͙͊ͫͭͤͼ͙͔ͭ ͍ 
˹͊ͼ͙͙ͦͤ͊ͤ͡Ύ ͦͤͯͪͫ͟͟ - нлму ͔ͫ ͦ;͍͊͊͟ ͒͊ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊Ύͭ ͍͙ͫͦ ͦͼ͔͙ͤ͟ ͊͘ ͫΆ΅͔͍͍ͫͭͯ͊΅͙͔ͭ 
͔͙ͨͪͦ͋ͣ͡Σ ͊ͭͦ͟͟ ͙ ͒͊ ͍ͤ͊ͨͪ͊Ύͭ ͔͔͙ͨͪ͒ͦ͗ͤ͡Ύ ͫ ͨͦ-͙͒ͦ͋ͪ ͔ͪ΄͔͙ͤΎ ͊͘ ͤ͊ͣ͊͡Ύ͍͔͊ͤ ͤ͊ 
͔͎͙͙͔ͪͦͤ͊ͤͭ͡ ͙͒ͫͨͪͦͨͦͪͼ͙͙ ͙ ͊͘ ͙͍͔͊ͫ͊ͤ͘͡ ͤ͊ ͙͙ͦͤͦͣ͟;͔ͫͦͭͦ͟ ͙ ͫͦͼ͙͊ͤͦ͡ ͙͍͔ͫ͋͗͊͊ͤ͡ ͤ͊ 
ͫͭͪ͊ͤ͊ͭ͊ ͙ͤ ͫ ͍͙͙͔ͪ͊ͭͭ͘ ͔͍͔͚͙ͪͦͨͫ͟ ͙ͫͭͪ͊ͤΦ  
 
˭͊ ͼ͔͙͔ͭ͡ ͤ͊ ͦͤͯͪͫ͊͟͟ ͯ;͙͊ͫͭͤͼ͙͔ͭ ͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ ͎͔ͪ͊͒͊ͭ͘͡ ͙ͪ͊͘͡;͙ͤ ͔͙͊ͫͨͭ͟ ͤ͊ ͔͙͔ͨͪͦ͋ͣͭ͡ ͤ͊ 
͔͎͙͙͔ͪͦͤ͊ͤͭ͡ ͙͒ͫͨͪͦͨͦͪͼ͙͙ ͙ ͍Ά͙͔ͣͦ͗ͤͦͫͭͭ͘ ͙ ͔͍ͫͪ͒ͫͭ͊ͭ͊ ͊͘ ͭΎͻͤͦͭͦ ͔ͨͪͦ͒ͦ͡Ύ͍͔͊ͤ ͍ 
͔͔͙͍ͨͪͫͨͭ͊͟Φ ˻͎͙͙͔ͪ͊ͤ͊ͭͦͪͭ͘ ͔͎ͨͪ͒͊͊ͭ͡ ͙  ͙͔ͨͪͣͪͤ͊ ͫͭͪͯͭͯͪ͊͟ ͤ͊ ͔͙ͭͣ͊ͭ;͙ͤ ͍͔͙ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡ΎΣ 
ͫ ͙͔͙ͨͪͣͪͤ ͔͙ͦͤͪͭͤ͟͟ ͍Ά͙ͨͪͦͫ ͙ ͔͙ͭͣ ͊͘ ͙͔͍͔ͫ͒͊ͤ͘͡Φ  
 

ˮ͔͙͔͋ͪͦͤͭ͘  ͔͙ͭͣ ͙ͤ ͚ͤ͊-ͣ͊ͦ͟͡ ͔ͤ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͍͊͊ͭ ͙͙͍͙͙ͤ͒͒ͯ͊ͤ͡Ύ ͙͋ͦͪ͘Σ ͚ͦͭͦ͟ ͯ;͙͊ͫͭͤͼ͙͔ͭ ͍ 
ͦͤͯͪͫ͊͟͟ ͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ ͍ͤ͊ͨͪ͊Ύͭ ͊͘ ͙͍͔ͤ͊ͨͫ͊ͤ ͤ͊ ͍͔ͫͦͭͦ ͔͔ͫ ͙͙͡ ͪ͊ͪ͊͋ͦͭ͊͘͟Φ  
ˮ͙ͦͤͦͣ͟;͔͙ͫ͟ ͙͔͔͙ͣͪͤ͘Ύ ͤ͊ ͙͒ͫͨͪͦͨͦͪͼ͙͙͔ͭ ͔ͣ͗͒ͯ ͚͙͔ͪ͊ͦͤͭ ͙ ͙͔ͦ͋͊ͫͭͭ͡ ͍ ˣΆ͎͙͊ͪ͡Ύ  

 ˴͙ͦ ͫ͊ ͙ͨͪ;͙͙͔ͤͭ ͙ ͺ͙͔͊ͭͦͪͭ͟ ͔͙͒ͤ ͙ͦ͋͊ͫͭ͡ ͒͊ ͫ͊ ͨͦ-͍͙͙ͪ͊ͭ͘ ͙͙͡ ͔͙ͨͪͦͫͨͪͪ͊΅͙Σ ͊ 
͎͙͒ͪͯ ς ͨ -͔͙ͦ͋͒ͤ ͙͙͡ ͙͍ͦͫͭ͊͊͘΅͙Κ 

 ˤ͙͡ΎΎͭ ͙͡ ͙͍ͤ͊ͭ͊ ͤ͊ ͔͙͔ͣͫͭͤͭ ͒͊ͤΆͼ͙ ͙ ͙ͭ͊ͫ͟ ͍Άͪͻͯ ͔ͪ΄͔͙ͤΎͭ͊ ͊͘ ͙͍͔͙ͤͫͭͼ͙͙Κ 
 ˴͙ͦ ͙ͦ͋͊ͫͭ͡ ͙ ͔͙ͫͭͦͪ͟ ͤ͊ ͙͙ͦͤͦͣ͊ͭ͊͟͟ ͤ͊ ˣΆ͎͙͊ͪ͡Ύ ͫ͊ ͙͍͔͔͙ͨͪ͊ͭͤ͟͡͡ ͊͘ ͙͍͔͙ͤͫͭͼ͙͙ 
͊͘ ͔͎͙ͪͦͤ͊ͤͦ͡ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘Κ 

 ˭͊΅ͦ ͔͎͙͍͙͔ͤ͊ͭͤͭ ͔͎͒ͣͦͪ͊ͺ͙ͫ͟ ͔͔ͭͤ͒ͤͼ͙͙ ͙ͪ͟Ύͭ ͙͍͔ͪͫͦ͟ ͊͘ ͋Ά͎͊ͪͫ͊ͭ͊͟͡ ͙͙ͦͤͦͣ͊͟͟Κ 
 ˤ ͙ͦ͟ ͙ͦ͋͊ͫͭ͡ ͙ ͎͍͔ͪ͊͒ͦ ͒ͦͻ͙͔ͦ͒ͭ ͙ ͙͔͊ͨ͊ͭͭ͘͡ ͫ͊ ͚ͤ͊-͍͙͙ͫͦ͟Κ 
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 ˭͍͙͙͊ͫ ͙͡ ͊͟;͔͍ͫͭͦͭͦ ͤ͊ ͍͙͔ͦ͋ͪ͊ͦ͊ͤͭͦ͘ ͦͭ ͔͎͙͙͔ͪͦͤ͊ͤͭ͡ ͙͒ͫͨͪͦͨͦͪͼ͙͙ ͙ ͊͟͟ ͔ͫ 
ͦͭͪ͊͘Ύ͍͊ ͍ͭͦ͊ ͤ͊ ͙͙ͦͤͦͣ͊ͭ͊͟͟Κ 

 ˮͣ͊ ͙͡ ͍ͪΆ͊͘͟ ͔ͣ͗͒ͯ ͔͔ͫͭͨͤͭ͊ ͤ͊ ͙͙ͦͤͦͣ͟;͔ͫͦ͟ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘ ͤ͊ ͔͔͙͔ͤ͊ͫͤͭ͡ ͔ͣͫͭ͊ ͙ 
͔ͨͪͫͭΆͨͤͦͫͭͭ͊Κ 

 ˴͊͟ ͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ ͙͒ͦͨͪͤ͊ͫΎͭ ͒Ά͍͙͔ͪ͗͊ͤͭ ͙ ͦ͋΅͙͙͔ͤͫͭ͟ ͙͙ͤͫͭͭͯͼ͙͙ ͍ ͎͍͔͔ͪ͊͒ͦͭ ͙ 
ͦ͋΅͙͙͔ͤͭ ͊͘ ͔͎͙ͪͦͤ͊ͤͦͭͦ͡ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘Κ  

 ˿ͦͼ͙͙͊ͤ͡ ͙ ͔͎͒ͣͦͪ͊ͺ͙ͫ͟ ͔͙͊ͫͨͭ͟ ͤ͊ ͔͎͙͙͔ͪͦͤ͊ͤͭ͡ ͙͒ͫͨͪͦͨͦͪͼ͙͙  
 ˮͣ͊ ͙͡ ͤ͊͘;͔͙͔ͤ ͔͎͙ͪͦͤ͊ͤͦͭͦ͡ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘ ͊͘ ͔͊ͭͦͫͭͭ͊͘ ͙ ͒ͦͻ͙͔ͦ͒ͭ ͤ͊ ͔͔͙͔ͤ͊ͫͤͭͦ͡Κ 
 ˴͍͙͊͟ ͫ͊ ͙ͪ͊͘͡;͙Ύͭ͊ ͍ ͨ͊͊ͪ͊͘ ͤ͊ ͭͪͯ͒͊ ͍ ͙͍ͦͫͭ͊͊͘΅͙͔ͭ ͔͎͙͙ͪͦͤ ͊͘ ͙ͪ͊͊͘͟͡ ͦͭ 
͍͙͍ͪ͊͊͘΅͙͔ͭ ͔ͫ ͔͎͙͙ͪͦͤ ͤ͊ ͫͭͪ͊ͤ͊ͭ͊Κ 

 ˴͊͟ ͍͙͡Ύ͔ ͔ͤ͒ͦͫͭ͊ͭΆ;ͤͦͭͦ ͔͎͔ͨͪ͒͊͊ͤ͡ ͤ͊ ͙ͪ͊͋ͦͭͤ ͔ͣͫͭ͊ ͙ ͒ͦͻ͙ͦ͒ ͍Άͪͻͯ ͍ͭͪͯ͒ͦ͊ͭ͊ 
͙͎ͣͪ͊ͼ͙Ύ ͤ͊ ͔͔͙͔ͤ͊ͫͤͭͦ͡Κ  

 ˭͊΅ͦ ͙͔͋ͤͫ͘Άͭ ͔ͫ ͔ͤͯ͗͒͊ ͦͭ ͍ͤͦͫ ͤ͊ ͪ͊͋ͦͭͤ͊ ͙ͫ͊͡ ͦͭ ;͙ͯ͗͋ͤ͊ ͙ ͊͟͟Ά͍ ͔ͺ͔ͭ͟ ΅͔ ͙ͣ͊ 
͍ͭͦ͊ ͍Άͪͻͯ ͔͎͙ͪͦͤ͊ͤͦͭͦ͡ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘Κ  

 ˴͍͊͊͟ ͔ ͍ͪΆ͊ͭ͊͘͟ ͔ͣ͗͒ͯ ͍ͭͪͯ͒ͦ͊ ͙͎ͣͪ͊ͼ͙Ύ ͙ ͔ͦ͋͘͡Ό͒Ύ͍͔͊ͤͭͦ ͤ͊ ͋Ά͎͙͔͊ͪͫͭ͟͡ ͔ͫ͊͡ 
͊ͭͦ͟ ͫͦͼ͙͔͊ͤ͡ ͺ͔͔ͤͦͣͤΚ  

 ˴͊͟ ͙͎͔͗͒͊͘͡ ͊ͪͭ͊ͭ͊͟ ͤ͊ ͔͋͒ͤͦͫͭͭ͊ ͍ ͫͭͪ͊ͤ͊ͭ͊ ͨͦ ͔͎͙͙ͪͦͤΚ  
 ˮͣ ͊ ͙͡ ͍ͪΆ͊͘͟ ͔ͣ͗͒ͯ ͔͍͙ͤ͒ͦͪ͊ͭͦͫͭͭ͊͘ ͤ͊ ͔͎͙͙͔ͪͦͤͭΣ ͙͙͔ͤͫͭ͟ ͒ͦͻ͙ͦ͒ ͙ 
͔ͦ͋͘͡Ό͒Ύ͍͔͊ͤͭͦ ͤ͊ ͔͙ͦͤͪͭͤ͟͟ ͙ͦ͋͊ͫͭ͡ ͙ ͦ͋΅͙͙ͤ? 

 ˴Ά͔͒ ͔͎͒ͣͦͪ͊ͺ͙͔ͫͭ͟ ͔͔ͭͤ͒ͤͼ͙͙ ͫ͊ ͚ͤ͊-͔͎͙ͤ͋͊ͦͨͪ͡Ύ͙ͭͤΚ  
 

˻͎͙ͪ͊ͤ͊͘ͼ͙͙ͦͤͤΎͭ ͙͔ͦͣͭͭ͟ ͤ͊ ͦͤͯͪͫ͊͟͟ α˸ ͊͒͡ ͙͙ͦͤͦͣͫͭ͟ ς нлму͎ΦέΣ ͍͔ͨͪͦ͗͒͊ͤ ͨͦ͒ 
͍ͤ͊ͫͦ͊͡ α˥ ͊ͫ͡Άͭ ͤ͊ ͙͔ͣ͊͒ͭ͡ ͊͘ ͙ͫͤ͊͡ ͙͙ͦͤͦͣ͊͟͟Ηέ ͔͍ͨͦ͗͊͊͡ ͤ͊ ͍͙ͫ;͙͟ ͯ;͙͊ͫͭͤͼ͙ - ͯ ;͔͙ͤͼ͙Σ 
͔͙ͫͭͯ͒ͤͭΣ ͙͒ͦͭͦͪ͊ͤͭ͟Σ ͙ͣ͊͒͡ ͔ͫͨͼ͙͙͙͊ͫͭ͡ ͙ ͔͙͔ͨͪ͒ͨͪͣ͊;͙Σ ͔ͯͫͨ΄ͤ͊ ͍ͭͦͪ;͔ͫ͊͟ ͪ͊͋ͦͭ͊ ͍ 
ͭΆ͔͔ͪͫͤͭͦ ͤ͊ ͍͙ͤͦ ͔ͪ΄͔͙ͤΎ ͍ ͔͙͍͙͔͍ͨͪ͒͊ͭͫͭ͊ͭ͊͘͟͡ ͔ͨͪ͒ ͔͎͙ͪͦͤ͊ͤͦͭͦ͡ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘ ͤ͊ 
ˣΆ͎͙͊ͪ͡ΎΦ 
 

͍͙̂ͫͦ͡Ύ ͊͘ ͯ;͙͔͊ͫͭΣ ͍͔ͫͪͦͦ͟Σ ͍͙ͨͪ͊͊͡ ͊͘ ͦͼ͔ͤΎ͍͔͊ͤΣ ͎͙ͤ͊ͪ͊͒  
̂;͙͊ͫͭͤͼ͙ ͍ ͦͤͯͪͫ͊͟͟ ς ͙ͨͦ͘ͼ͙ΎΥ ͯ;͔͙ͤͼ͙ ͍ ͔͙ͫͪ͒ͤ ͯ;͙͙͡΅͊Σ ͔͋͘ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔͙ͤΎ ͤ͊ 
͔ͫͨͼ͙͊ͤͦͫͭͭ͊͡Τ ͔͙ͫͭͯ͒ͤͭ κ͍͋͊͊͊͟͡ΆͪΣ ͎͙ͣ͊ͫͭΆͪκΣ ͙͒ͦͭͦͪ͊ͤͭ͟ ͙ ͙͔͙͊ͫͫͭͤͭ ͍ ͋Ά͎͙͊ͪͫ͟͡ ͙ 
͔͍͔͚͙ͪͦͨͫ͟ ͙͍͔͙͔͙ͯͤͪͫͭͭΣ ͙ͣ͊͒͡ ͔͙͔ͨͪ͒ͨͪͣ͊;͙ ͒ͦ нф ͎͙ͦ͒΄ͤ͊ ͍Άͪ͊ͫͭ͘Φ 

 ˤ͔͙ͫ͟ ͍͊ͭͦͪ ͔ͣͦ͗ ͒͊ ͯ;͍͊ͫͭ͊ ͍ ͦͤͯͪͫ͊͟͟ ͙͙͍͙ͤ͒͒ͯ͊ͤͦ͡ ͙͙͡ ͍ ͔͙ͨ͟ ͫ ͔͒ͤ͊ ͪ͊ͪ͊͋ͦͭ͊͘͟Τ 
 ˨͙͔ͦ͊͒ͭ͟͡ ͭͪΎ͍͋͊ ͒͊ ͋Ά͒͊ͭ ͙͙ͤ͊ͨͫ͊ͤ ͤ͊ ͋Ά͎͙͊ͪͫ͟͡ ͔͙͘͟Τ 
 ˽Ά͙ͤ͡Ύͭ ͔ͭͫͭ͟ ͤ͊ ͪ͊ͪ͊͋ͦͭ͊ͭ͊͘͟ ͔͍ͫ͒͊͡ ͒͊ ͋Ά͔͒ ͒ͦ мл ͙ͫͭ͊ͤ͒͊ͪͭͤ ͔͙͙ͤͦͣͪͪ͊ͤ 
ͦͣͨ͟ΌͭΆ͙ͪͤ ͙ͫͭͪ͊ͤͼ͙Σ ͍͟͡Φ ͺ͙͎͙͔ͯͪͭ ͙ ͙ͭ͊͋͡ͼ͙͔ͭΤ 

 ˤ ͔ͭͫͭ͊͟ ͒͊ ͔ͤ ͔ͫ ͨͦͫͦ;͍͊ ͙͔ͣͭͦ ͤ͊ ͍͊ͭͦͪ͊Τ 
 ̂;͙͊ͫͭͤͼ͙͔ͭ ͨͦͫͦ;͍͊ͭ ͙͡;͙͔ͤͭ ͙ͫ ͙͒͊ͤͤϝ  ͤ͊ ͔ͦͭ͒ͤ͊͡ ͙ͫͭͪ͊ͤͼ͊Υ 
V ͙͔ͣΣ ͔͙͔ͨͪͣ͘Σ ͺ͙͙͊ͣ͡ΎΤ 
V ͔͙͍͔͔͔ͣͫͭͦ͗ͤΤ 
V ͔͊͒ͪͫ ͊͘ ͔͔ͦͪͫͨͦͤ͒ͤ͟ͼ͙ΎΣ ͔͔ͭ͡ͺͦͤΣ ͙͔ͣͦ͋ͤ͡ ͔͔ͭ͡ͺͦͤΤŜςmail; 
V ͙͔ͣ ͙ ͔͊͒ͪͫ ͤ͊ ͔ͫͪ͒ͤͦͭͦ ͙ ͍͙ͫ΄͔ ͯ;͙͙͡΅͔Σ ͺ͔͊ͯͭͭ͟͡Σ ͺͦͪͣ͊ ͤ͊ ͦ͋ͯ;͔͙͔ͤ κ͔͍ͪ͒ͦͤ͊Σ 
͊͒ͦ͘;ͤ͊κΣ ͔ͫͨͼ͙͊ͤͦͫͭ͡Σ ͺ͙ͪͣ͊-͒͡Ά͗ͤͦͫͭΣ ͙͙͊͒ͣͤͫͭͪ͊ͼ͙Ύ ς ͒ ͡Ά͗ͤͦͫͭΤ 

 ˾͊ͪ͊͋ͦͭ͊ͭ͊͘͟ ͭͪΎ͍͋͊ ͒͊ ͋Ά͔͒ ͎͍͔ͨͦ͒ͦͭͤ͊ ͊͘ ͨͪΎͦ͟ ͔ͪͨͪͦ͒ͯͼ͙͔ͪ͊ͤ ͤ͊ ͙ͫͭ͡ ˢп όнмл ͻ 
нфт ͣͣύΦ ˻͔ͭͨ;͍͔͊ͭ͊ͤͭͦ ͒͊ ͋Ά͔͒ ͤ͊ ͔͔͊ͪͤ͘͡ ͙͔ͨͪͤͭͪ ͫ ΄͙ͪͺͭ ¢ƛƳŜǎ bew Roman, 14 
ͨͯͤͭ͊͟Φ ˭͎͍͙͔͊͊ͭͦ͡ ͔ ͫ ͎͍͙͊ͤ͡ ͍͙͋ͯ͟Σ ͼ͔͙ͤͭͪͪ͊ͤͦ ͙ ͫ ͔͔͔ͯ͒͋ͤ͡ ΄͙ͪͺͭΦ ˮ͔͙͔ͦ͗ͤͭͦ͘͡ 
͊ͨͦ͘;͍͊ ͔ͫ͒͡ ͙ͭͪ ͙ͨͪ͊ͤ͘ ͔ͪ͒͊Σ ͊ͭͦ͟ ͍͔͙ͫ͟ ͊͋͊͘ͼ ͔ ͫ м ͫͣ ͦͭͫͭΆͨ ͙ ͍͒ͯͫͭͪ͊ͤͤͦ 
͙͍ͪ͊ͤ͘Ύ͍͔͊ͤΤ 
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 ˨͙͔ͦ͊͒ͭ͟͡ ͔ͫ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊Ύͭ ͍ ͍͒͊ ͔͔ͣͨ͘͟͡Ύͪ͊ ͤ͊ ͻ͙͔͊ͪͭͤ ͙͔ͤͦͫͭ͡ ͙ ͨͦ ͔͔͔ͭͪͦͤͤ͟͡ ͨΆͭ ͤ͊ 
͔͊͒ͪͫΥ ƛƴŦƻϪōƎŜŎƻƴƻƳƛǎǘΦōƎΤ 

 ˾͙͔͊ͪ͊͋ͦͭͭ͘͟ ͔ͫ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊Ύͭ ͒ͦ му ͚ͣ͊ нлму ͎Φ ͤ͊ ͔͊͒ͪͫΥ 
͎ͪΦ ˿ͦͺ͙Ύ млллΣ ͯ͡Φ έ˥Φ˿Φ ˾͍͙͊ͦͫ͟͟έ ЅмлуΣ ˿ΆΌ͘ ͤ͊ ͙͙͙͔ͦͤͦͣͫͭͭ͟ ͍ ˣΆ͎͙͊ͪ͡ΎΣ  ˭͊ 
ͦͤͯͪͫ͊͟͟ α˸ ͊͒͡ ͙͙ͦͤͦͣͫͭ͟-нлму͎ΦέΣ ˭͊ ͍ͫͨͪ͊͊͟Υ ͔ͭ͡Φ лнфутмуптΤ ͣͦ͋Φ ͔ͭ͡Υ лутт лмм 
710; e-mail: info@bgeconomist.bg 

 
͍͙̂ͫͦ͡Ύͭ͊ ͙ ͍͙ͨͪ͊͊͡ ͊͘ ͦͼ͔ͤΎ͍͔͊ͤ ͤ͊ ͙͔ͪ͊ͪ͊͋ͦͭͭ͘͟ ͎ͣͦ͊ͭ ͒͊ ͋Ά͒͊ͭ ͔͔͙ͤ͊ͣͪͤ ͤ͊ ͙͔͔ͤͭͪͤͭ 
͙ͫͭͪ͊ͤͼ͊ͭ͊ ͤ͊ ˿ˮˣΥ ōƎŜŎƻƴƻƳƛǎǘǎΦōƎ. 
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ʧʦʜʢʨʝʧʷ ʙʲʜʝʱʠ ʣʠʜʝʨʠ 
                                                       ˿͔ͭͺ͊ͤ ˽˾˻˹̉˩ˤ 

 
ˤ͙͊͗ͤ ͫ͊ ͤΎͦͦ͟͟͡ ͔͔ͭͤ͒ͤͼ͙͙ ͦͭ ͫΆ͍͔͔ͪͣͤͤͦͭͦ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘ ͤ͊ ˣΆ͎͙͊ͪ͡Ύ ͙ ͙ͨͪͫΆ͔͙͒ͤΎ͍͔͊ͤͭͦ ͚ 
͟Άͣ ˩͍͔͚͙ͪͦͨͫ͟Ύ ͫΆΌ͘Σ ͙ͦͭͦ͟ ͫ͊ ͍ ͔ͨͦ͒ͪͨ͊͟ ͤ͊ ͫΆ͍͔͒͊͊ͤͭͦ͘ ͤ͊ ͍ͤͦ ͍͙͍͙ͨͦ͒ͫ͟͡ 
͍͔͔ͦ͋ͪ͊ͦ͊ͭͤ͘͡ ͔ͨͪͦͭ͟Φ ˹͔͎͍͙͔ͦͭ ͔͙ͦͫͦ͋ͤͦͫͭ ͫ͊  ͔͎͔ͨͪ͒͊͊ͤ͡ ͤ͊ α͋ Ά͙ͪ͘ ͯͪͦͼ͙άΣ ;͔ͪ͘ ˸ˤ̂ˮ˩˶ 
α˸ ͊ͻ͊ͭͣ͊ ˥͙͊ͤ͒άΣ ̉˽˴ α˻ ͔͎ͣ͊ά κǿǿǿΦƻƳŜƎŀŎƻƭƭŜƎŜΦƻǊƎύ ͙ ̂;͔͔͋ͤ ͼ͔ͤͭΆͪ αˮ ͙͚͙ͤ͒ͫ͟ 
͙͙ͤͫͭͭͯͭ ͨͦ ͻ͔͙͊ͪ͒ͯͪͤ ͔ͭͻ͎͙͙ͤͦͦ͡ ς ˣΆ͎͙͊ͪ͡Ύά όǿǿǿΦƛƛƘǘΦōƎύ ͫΆͫ ͔͊ͯͨͤ͘͟ ͺͪ͊ͤ;͚͊͘ ͊͘ ˮ́ 
ͦ͋ͯ;͔͙͔ͤ ͦͭ αˮ ͙͚͙ͤ͒ͫ͟ ͙͙ͤͫͭͭͯͭ ͨͦ ͻ͔͙͊ͪ͒ͯͪͤ ͔ͭͻ͎͙͙ͤͦͦ͡ά όˮˮ̆́ύ ς ˣ͎͊ͤ͊ͦͪ͡Σ ˮ͙ͤ͒Ύ ͫ ͚ͤ͊-

͍͙͔ͤͦͭ ͯ;͔͙͋ͤ ˮ́-͙͒ͫͼ͙͙͙ͨͤ͡Σ ͊ͭͦ͟͟ ͙ 
͔͍ͨͪ͒ͦͫͭ͊Ύ͔ͤͭͦ ͤ͊ ͍Άͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͊͘ 
͍͚ͪ͊ͦͤ͊͘ ͔͚͒ͤͦͫͭ ͍ ͔ͫͨͼ͙͙͙͙͔͊ͪ͊ͤͭ͘͡ 
͙͙͊͋ͦͪ͊ͭͦͪ͡ ͊͘ ͫͦͺ͔͙ͭͯͪͤ ͙͍ͤͦ͊ͼ͙͙Σ  
͙͙ͣͦ͋ͤ͡ ͙͔͙ͨͪͦ͗ͤ͡ΎΣ  ͦͣͨ͟ΌͭΆ͙ͪͤ 
͔͙ͣͪ͗ ͙ ͔͊ͪͤͦ͘͡-͙ͤͺͦͪͣ͊ͼ͙ͦͤͤ͊ 
͙͊͋ͦͪ͊ͭͦͪ͡ΎΗ 
˽ͦ;͙ͭ нл҈-ͤͦͭͦ ͍͔ͤ͊ͪ͊ͫͭ͊ͤ ͍ͫΎ͊͟ ͎͙ͦ͒ͤ͊ 
ͤ͊ ͚ͦͤ͊ͤ͡ ͙͔ͨͪͦ͒͊͗͋ͭ ͍ ͍͔ͫͭ͊ ͙͙͍ͫ͊͘͟ ͙ 
ˣΆ͎͙͊ͪ͡Ύ ͒͊ ͔ͫ ͍͟͡Ό;͙ ͍ ͙ͭ͊͘ ͍͔͙͎ͪ͊ ͤ͊ 
͍ͤͦ͊ ͙͔ͨͪͤ͊͒ͤ͊ ͚ͫͭͦͤͦͫͭΦ ˤ ͙͔ͣ͊ͭ͟͡ ͙ 
͔͙ͫͪ͒ͤ ͺ͙͙ͪͣ ͍͔;͔ ͫ͊ ͔ͤͦ͋ͻ͙͙ͦ͒ͣ 
͔ͫͨͼ͙͙͙͊ͫͭ͡ ͙ ͙͔͙ͫͯ͗ͭ͡͡ ͫ ͨͪͦͺ͔͙͙ͫ ͦͭ 








